

# GALOPAR

Doble de Poules  
en foto para  
Arizkorreta

**Yo Mauro**

**Octans**

Primer Paso  
para los  
dos años



# VIVE LA EXPERIENCIA A GALOPE



ESPECTÁCULO / OCIO INFANTIL / GASTRONOMÍA

HIPÓDROMO  
DE LA ZARZUELA  
*Madrid*



Equijar

## Yo Mauro, una castración exprés que vale una Poule

La castración exprés del tres años de la cuadra **Peques**, muy recomendada por **Nicolás Valle** desde que debutó, resultó decisiva para mejorar su comportamiento y ofrecer a tiempo su gran potencial en la Poule en una recta de lo más embarullada. Disfrutó

del mejor recorrido, al contrario que el favorito **Skytree**, que perdió cuerpos en la salida y fue golpeado en pleno ataque, y que **Goodmood**, atropellado en la recta. **Arizkorreta**, preparador del vencedor, nada más terminar la carrera le dijo a **Antonio García Ferrer** “Te debía una Poule”, recordando las que perdieron años atrás **Sir Roque** y **X Rays** con rectas infames. **Yo Mauro** y **Skytree** se citarán de nuevo en el Derby, según sus entornos.

## Octans - Annies's Song copan el Valderas más español

**Octans**, criada por **Ramiro Girón de Alvear**, y **Annies's Song**, criada por **Ana María Zubiria**, coparon la gemela de Valderas 2025 separadas por un cuello. Ambas fueron presentadas en la subasta de criadores de 2023, un hito para la cría nacional. La

ganadora resultó adquirida por 13.000 euros por **Efraín Arquinzones** y su escolta fue retirada por falta de comprador. La gran favorita de la carrera llegó muy justa con su remate y **Janácek** tuvo que fustigarla en siete ocasiones para alcanzar a la potra de **Cristina Buesa**, la única maiden del lote con **Casting A**

**Spell**-quinta- y que repartía un 37/1. La yegua de **Rocío** marcó mejor crono en los últimos 500 que **Yo Mauro**, pero este fue segundo y medio más rápido en los 1.600. **Guillermo Arizkorreta** ya firmó un doblete de Poules en 2020 con **Rodabal** y **Pravia**.



Equijar

## Sirjan, en dos preparatorias del Gran Premio de Madrid

El vendedor del Memorial Duque de Toledo podría adelantar su preparatoria del Gran Premio de Madrid y en lugar de disputar el premio



Equijar

**Rheffissimo** se contempla la posibilidad de retornar a La Zarzuela el 11 de mayo. **Sandro Tsereteli** le ha inscrito tanto en el premio **Bannaby**, y sus 2.200 metros, donde entre otros está matriculado **PAMPLONA**, que tan brillantemente volvió a la competición en San Sebastián, como en los tres kilómetros del **Corpa**. También está matriculado en el **Prix de Hedouville** (Gr.3, de 2.400 metros) que se disputa el 4 de mayo, pero será forfait.

Fotos de portada: Equijar

## Bulnes intenta emular a Suances

Aunque pendientes hasta última hora del forfait, todo indica que el vencedor del **Gran Critérium** tras vencer en 1.900 metros en La Teste optará, como preparatoria del Jockey Club, los 1.800 metros del **Guiche**, Grupo 3 que se disputa el 6 mayo en Longchamp. De los 21 inscritos, ocho son *black type*, entre ellos **Cualificar** (48), **New Ground** (47) y **Dreamliner** (46), primero, segundo y cuarto en el **La Force** (Gr.3). El campeón de la cuadra **Bering Suances**, entrenado por **Mauri Delcher** y con **José Luis Martínez**, ganó por seis cuerpos esta carrera en el año 2000, marcando un valor 54.



## Darkava, forfait en Burdeos, para lucir en Madrid

La tres años de **Álvaro Odriozola**, que salió de maiden en su reaparición en el año en 1.900 metros en Burdeos, tiene como objetivo disputar el **Oaks** esta primavera. Estaba inscrita esta semana en dos carreras en Francia, pero su entorno prefiere probarla ya en Madrid en 2.100 metros. Hasta ahora ha disputado sus cuatro carreras en Burdeos, siempre conducida por **Gary Sánchez** y en la última terminó tercera en 1.900 a un cuerpo de la segunda, **Ginalyah**, luego segunda a su vez del **Caravelle** (Listed de 2.100 metros). Se presenta en Madrid con valor 37.

Equidá



De blanco y rojo, tercera el 28 de marzo en Burdeos.

## TOMAMOS NOTA

 **Ramiro Girón de Alvear**, criador de **Octans**, cubrirá de nuevo a su madre, **Oasis Moon**, con **The Great Gatsby** tras parir la semana pasada una potrita de **Bay Bridge** (New Bay), vencedor del **Champion Stakes**. Apuesta segura.

 **Magic Light** sumó su tercer triunfo de 2025 en San Sebastián tras sus victorias en Madrid y Dos Hermanas en tres distancias distintas. Debería estar invicta en este curso si no llega a perder por un cuello en su reaparición en Pineda tras más de un año sin correr. Desde que empezó 2025 ha subido 7,5 kilos (cuatro por su triunfo donostiarra), de 33 a 40,5

 La cuadra del **marqués de Miraflores** reclamó la semana pasada por 29.230 euros al cuatro año **Kingsale** (Siyouni), cuarto del **prix Guiche** (Gr.3) en 2024, vencedor en 1.800 y 2.000 metros y que hoy luce un valor 38,5 kilos, seis y medio por debajo de su mejor nota.

**YO MAURO**

NICOLÁS  
VALLE  
jockey

**"Se comportó mejor con la castración"**

“Desde el día que debutó dije que había que castrarlo, pero por una razón u otra se fue retrasando el tema. Siempre le cuesta un poco ponerte en marcha al principio, hoy le toqué un poco y ya se puso cerca. En la curva hubo un contratiempo y los compañeros se abrieron; tuve mis dudas, pero encontramos un sitio por dentro y atacamos por allí. En los últimos metros vino asustándose un poco de los carteles, tirando para fuera, y no se empleó del todo pero venía bien. Se comportó mucho mejor que en las otras carreras, no se ha tirado a morder como antes, y ha estado más serio. Todavía tiene mejora. Mi agradecimiento hacia Antonio García Ferrer y Chema Sánchez Santa Cecilia, que son las personas que me siguen apoyando, y un agradecimiento especial para Jacobo Tellini, que es quien monta al caballo todos los días y hace un trabajo excelente con él. Le dedico esta victoria”.



Equijar

**OCTANS**

VÁCLAV  
JANÁCEK  
jockey

“No sabía muy bien cómo se iba a desarrollar la carrera y en algún momento pensé ir delante, pero las punteras han salido bastante rápido y esperé cerca. Entró en la recta con una velocidad perfecta y creí que iba a pasar fácil, pero al final parecía que se cansaba y Annie's Song volvió. En Madrid siempre había ganado fácil, en Dubái no tuvo que luchar para acabar segunda, le falta la experiencia de luchar para darlo todo y es la primera vez que ha habido que sacar mucho de ella”.

**METRO DUBAI**

BORJA  
FAYOS  
jockey

**“Podría haber peleado más la carrera”**

“Venía a pelear la carrera con Yo Mauro, pero nos han molestado y nosotros hemos echado para fuera a Tamager, que ha perdido el cuarto puesto. Creo que podría haber peleado más la carrera y al final ha estado tercero. Me equivoqué con él en la preparatoria, me puse muy pronto delante, y esta vez ha estado mejor montado”.

**YO MAURO**

ANTONIO  
GARCÍA FERRER  
propietario

**“Irá directo al Derby”**

“Se le castró hace veinte días, pues Valle nos dijo que se comportaba mal, que era un peligro y que cualquier día podría ocurrir un accidente en un recorrido. No soy partidario de castrar a los caballos, pero en este caso no había más remedio. Ha rematado y peleado hasta el final a pesar de que ha tenido poco tiempo para recuperarse. El sábado pasado dudábamos aún si correrlo, le hicimos una prueba en los trabajos y respondió muy bien. A Guillermo (Arizkorreta) le gustaba mucho. Es los últimos años perdimos dos poules con Sir Roque y con X Rays, que eran los mejores y tuvieron mala suerte; creo que me la debían. Yo Mauro es un caballo que progresó en cada carrera e irá directamente al Derby”.

**ANNIE'S SONG**

CRISTINA  
BUESA  
preparadora

**“Lo ha hecho fenomenal, aunque ha verdeado”**

“Es una yegua que nos gusta mucho, hizo un Atlántida fantástico y la Poule estaba en su programa. También estaba inscrita en el maiden de la jornada, pero lo estaba haciendo muy bien. Es una yegua que está bastante cuidada y ha verdeado en la recta de enfrente, ha tirado un poco, pero lo ha hecho fenomenal. Sólo nos bate Octans, la super favorita que había demostrado muchísimo y en foto; es una buena referencia. Seguramente será una yegua de 1.400 y lo importante es que siga aprendiendo”.

**SKYTREE**

VALENTIN  
SEGUY  
jockey

**“Seguirá progresando con más metros”**

“Corre bien pero creo que lo hará mejor con un poco más de distancia. Me parece un buen caballo que está todavía muy nuevo. La hoy era su tercera salida y necesita aprender, seguirá progresando en otoño y el próximo año”.

**YO MAURO y OCTANS**

GUIELMERO  
ARIZKORRETA  
preparador

**“Janácek ha tenido que ser duro con Octans”**

“Octans ha dado la sensación a mitad de recta de que iba a ganar más fácil, pero al final Janácek ha tenido que ser duro con ella y ha ganado, que era su objetivo después de la aventura de Dubái. Estoy muy contento por cómo ha corrido Ghost Run. En la reaparición nos dejó un poco fríos pero había mejorado, ha tenido un recorrido cómodo delante y ha estado a punto de ganar. A Yo Mauro le castramos en la Facultad de Veterinaria de la Complutense e hicieron un muy buen trabajo con él. Íbamos un poco contrarreloj, pero se recuperó muy rápido. Es un caballo con un poco de carácter y creímos que la castración podía ayudarle a asentarse. Se ha asustado un poco de los carteles al final, se ha abierto algo y no ha ganado por mucho, pero ha demostrado su calidad. Es todavía un poco inmaduro y le subiremos de distancia para correr el Derby”.

**ECOLOGY**

BORJA  
FAYOS  
jockey

**“Creí que no estaba ni quinta”**

“Le ha costado mucho seguir el paso, en la curva pensé que no iba a terminar ni quinta, se notaba que prefiere el blando, además nunca había corrido en 1.600, pero al final ha rematado y está muy cerca de Octans, que es toda una segunda de Listed. Es para estar muy contentos”.

## ANNIE'S SONG

HUGO  
MOUESAN  
jockey



**"A falta de 100 metros pensé que ganaba"**

"Tiene un buen recorrido tercera cerca de la puntera, como se deseaba, y corre muy bien. La montaba buscando una colocación y ha estado a punto de ganar. Tiene velocidad y parece una yegua interesante para los 1.400-1.600 metros, aunque creo que si la carrera se hubiera disputado en 1.400 habría vencido. A cien metros del poste pensé que lo lograríamos".



## DEMBEE

VÁCLAV  
JANÁČEK  
jockey



**"Todavía tiene que madurar"**

"Ha sido una lástima, había pasado fácil a Spanish Ruler, que es un caballo que no lucha, y creí que iba a ganar, pero el otro ha vuelto por fuera y hay que reconocer que Ricardo (Sousa) ha montado muy bien. Dembee se ha comportado más profesional, aunque todavía tiene que madurar, y no creo que tarde en ganar".

## EARTHVIEW

GABRIEL  
ARGUINZONES  
jockey



**"Sabía que tenía potencial para hacerlo mejor"**

"Reaparecía en su anterior carrera y nos sirvió para conocerla, sabía que tenía potencial para hacerlo mejor. Ha ido más cómoda en el recorrido y aunque se me han acercado al final, ya en los últimos cien metros sabía que ganaba y no he necesitado castigarla mucho. Ha sido clave conocerla de los entrenamientos y ha tenido un recorrido perfecto".

Equijar



## GHOST RUN

IORITZ  
MENDIZÁBAL  
jockey



**"Nunca se ha parado"**

"Lo ha hecho muy bien, aunque quizás los 1.600 se le han hecho un poco largos. Nunca se ha parado y las primeras han corrido más al final. En 1.400 puede ganar una carrera de este nivel".

## SPANISH RULER

RICARDO  
SOUSA  
jockey



**"Los propietarios se merecían ganar con él"**

"Ha sido clave ir en punta, no le gusta galopar entre caballos. En la recta Dembee nos pasa muy fácil y Janáček nos deja un hueco por dentro, pero sabía que por ahí no iba pasar y he preferido sacarle para fuera, ha sido otro caballo en los últimos 200 y se ha puesto primero muy al final. Me alegra por los propietarios, se merecían ganar con él".



## TRADE HONOR

VÁCLAV  
JANÁČEK  
jockey



**"No quería que la carrera se durmiera"**

"Es un caballo que necesita paso y quería coger la punta, pero Sousa ha obligado a Luna Rossa y el ritmo era demasiado rápido para mi caballo; le he dejado pasar pero no quería que durmiera la carrera. Fuimos a su lado pues el mío tiene distancia, y cuando la he pasado he esperado para no gastar toda su fuerza, ya que habíamos corrido muy rápido y podía venir algún rematador a batirnos".

Equijar



## ABACUR

VÁCLAV  
JANÁČEK  
jockey



**"Lo hará mejor en 1.200 metros"**

"Es un caballo muy grande de un solo paso y no creo que 1.000 metros sea su distancia óptima. Hemos atacado por dentro, pues la pista estaba igual que por fuera. Parting Glass, que galopaba por el exterior, venía primero, y le he puesto a correr en los últimos 200 y hemos conseguido pasarse. Todavía es un caballo nuevo; creo que tiene futuro en las carreras en línea recta y lo hará mejor en 1.200".



## PARTING GLASS

BORJA  
FAYOS  
jockey



**"Ha perdido acción en el paso, pero lo ha hecho muy bien"**

"Ha salido muy rápido, es muy voluntarioso y le he aguantado lo más posible. En el paso ha dado un salto, ha perdido acción y algo más de un cuerpo, que es lo que le ha sacado luego el ganador. Es un caballo muy grande, lleva tiempo sin correr y al final se ha cansado, pero lo ha hecho muy bien".



## PROTAGONISTAS

## PAMPLONA

DINIS  
FERREIRA  
jockey



**"Lo que hizo es de caballo de mucha calidad"**

“Sin estar al 100% casi reaparece ganando. Podría haberlo hecho si en los últimos metros no nos molesta Farnesio -se nos echó encima- y tampoco quise abusar de él y preferí cuidarlo al máximo. De lo que se trataba es de que reaparecerá bien y que tuviera una buena experiencia. Lo que hizo es de caballo de mucha calidad, de mucha clase, seguramente le veremos ganar pronto, es un caballazo”.

## ISTAMBUL

RICARDO  
SOUSA  
jockey



**"Es un potro con mucha fuerza y ha hecho bien la distancia"**

“El principal objetivo hoy con él es que tuviera un recorrido normal, ya que en su anterior carrera se comportó mal y no dobló bien. Es un potro con mucha fuerza y el preparador me dijo que lo llevara lo más tranquilo posible. Salió con ganas de correr, pero lo pude tapar y llevaba caballo en la curva. Entró con fuerza en la recta y ha hecho bien la distancia”.



G. Retana

@GonzaloRetana

## PADMEE

RICARDO  
SOUSA  
jockey



**"No es una yegua fácil"**

“Le tengo que agradecer a mi agente que me aconsejara que la montara. No es una yegua fácil, ha habido que trabajar con ella pero al final se ha entregado. Estoy encantado de ganar para esta cuadra”.



I. Farré/Hipodromo

## MADERAS

VÁCLAV  
JANÁČEK  
jockey



**"Cuando las condiciones de la carrera son más difíciles, mejor corre"**

“Es difícil para todo, pero cuando las condiciones de las carreras son más difíciles es cuando mejor corre. Venía pasando poco a poco, sentía que dominaba, me veía ganando, pero no quería pasar, y Half Moon Rising volvió, tuve que conducirle para que no molestara y no tenía claro quién iba a ganar. La pista esta primavera se encontraba en mejores condiciones y hay que darle gracias al equipo del hipódromo por hacer cambios que habíamos pedido”.



I. Farré/Hipodromo

## FARNESIO

GUILLERMO  
ARIZKORRETA  
preparador



**"Se merecía ganar"**

“Se merecía ganar, ya había estado a punto de hacerlo en su anterior carrera. Ha sido una gran alegría que Pamplona reapareciera tan bien tras su lesión. Estamos muy contentos con él”.



I. Farré/Hipodromo

## MAGIC LIGHT

VÁCLAV  
JANÁČEK  
jockey



**"Sigue en progresión"**

“Es una yegua que todavía sigue en progresión. En el calentamiento ha hecho tonterías, pero en la carrera se ha comportado de forma profesional. Hemos seguido a la puntera, que nos ha llevado hasta la recta, y como la pista estaba muy pesada había que ir por fuera, he esperado para que encontrara su hueco, se ha crecido en la lucha y ha terminado ganando bien”.



I. Farré/Hipodromo



Fernando Heredia, cuadra Valdeosera, ganó con Istanbul.



Iñigo Gómez Pineda tras la victoria de Farnesio en gemela con Pamplona.

# En mi opinión y con perdón

por Hoquis

**Día grande en Hipódromo de la Zarzuela** con la disputa de las dos Poules, buen tiempo por fin y mucho público. Valderas y Cimera no me gustaron tanto como esperaba pero el envoltorio no se puede mejorar.

Todos los participantes del Cimera salvo el ganador, **Yo Mauro**, tuvieron problemas más o menos serios durante el recorrido que lastraron sus opciones. Creo que los dos primeros en meta son los mejores del lote pero un desenlace tan sucio deslució demasiado una buena carrera.

El movimiento hacia el exterior de **Skytree** para encontrar paso molestó claramente a cinco de sus rivales y el de **Yo Mauro** abriéndose al final entorpeció a otros cuatro. Más que una carrera, el Cimera pareció por momentos un ejercicio de supervivencia.

**Yo Mauro** ganó porque todos sus rivales tuvieron problemas pero también porque es un gran potro. Si fue capaz de imponerse menos de un mes después de ser castrado y galopando media recta asustado por los carteles, sospecho que, a partir de ahora, los perjudicados van a sufrir mucho más para batirle.

**Yo Mauro** ha terminado todas sus carreras pidiendo más, en su línea femenina hay calidad y distancia y, siendo un caballo de carácter muy complicado, su margen de mejora tras castración es ilimitado. Si nada se tuerce, potro con más futuro incluso que presente.

A **Antonio García Ferrer** nunca le ha gustado castrar a sus caballos pero con **Yo Mauro** decidió hacer una excepción. La que confirma la regla... y la que te da una Poule que ya debió haber ganado antes con **Sir Roque y X Rays**.

**Skytree** salió último tras dar un brinco en los cajones, se frenó y dudó al llegar al paso, fue molestado al llegar a la curva por **Gaucín**, tuvo problemas de tráfico en la recta final y perdió por foto. Difícil tener tan buen rendimiento con tan mala suerte.

**Skytree** fue el vencedor moral de la carrera, **Metro Dubái** fue incordiado toda la recta por **Yo Mauro** y pudo estar más cerca, **Goodmood** se quedó sin correr por el movimiento de **Skytree**... y no sigo porque esto va de frases cortas. Esperando con ansia el Sártrengui para salir de dudas.

El Valderas fue una carrera mucho más limpia y con un bonito desenlace pero mucho más lenta y con sombras en su resultado que hacen dudar de su nivel. **Octans** cumplió todos los pronósticos pero que sufriera tanto y dejara tan cerca a dos maiden como **Annie's Song** y **Casting a Spell** debilita mucho el guión.

No sé si el viaje a Dubái le ha podido pasar factura, si estaba falta tras el descanso o si los 1.600 de Madrid le llegan justos pero lo que sí tengo claro es que **Octans** corrió por debajo de su valor y que, pese a ello, demostró que sigue siendo la mejor. La próxima nos dirá realmente por cuánto.



**Octans** parecía venir dominando pero la yegua no terminó de arrancar y **Janácek** tuvo que recurrir en los últimos 200 metros a terapia de choque. Al final, 1.800 euros de multa... y un buen susto con final feliz.

**Annie's Song**, segunda en la mejor actuación de su vida, debe su nombre a una bonita canción de amor y es hija de dos compañeros de patio durante años como **Presidency** y **Kuboki**. Las buenas historias merecen buenos finales... aunque no sean comerciales.

**Octans** y **Annie's Song** salieron a vender en la subasta de ACPSIE: una fue vendida en 13.000 euros y la otra fue retirada por falta de comprador. Las buenas historias merecen buenos finales... aunque no sean comerciales.

**Ecology** no pudo seguir a **Octans** en el inicio de la recta final tras vigilarla todo el recorrido pero, conforme pasaban los metros, se fue acelerando cada vez más hasta terminar en tromba a medio cuerpo de la ganadora. Su remate final fue lo más bonito de la carrera.

**Janácek** se tiró a ganar demasiado pronto con **Dembee** sabiendo que quitándole la punta a **Spanish Ruler** y cerrándole el interior tenía media carrera ganada. Pero el frenazo del tordo, la energía de **Sousa** y su hábil maniobra para salir de los palos le hicieron perder la otra media.

A cinco minutos para el inicio de la carrera, nadie había apostado ni 1 euro en el hipódromo a **Earthview**, que acabó pagando a 73,3. Que hubiera corrido sólo una carrera en Inglaterra (en la que sangró) y que hubiera debutado en España frente a las mejores en el Atlántida no eran malos argumentos para buscar un petardazo.

**Metro Dubái** fue molestado en la recta del Cimera y **Manuchehr** encontró paso demasiado tarde, lo que le privó de la victoria en el Maracay. La moneda salió cruz para **Reza Pazooki**.



**Guillermo Arizkorreta** se llevó las dos Poules y añadió una victoria más con un **Trade Honor** que confirmó sus buenas carreras francesas, dándole también un triplete a **Janácek**. Para ellos, salió cara.

La jornada terminó con un sprint en el que **Abacur** y **Parting Glass** hicieron valer su mayor calidad y en el que **Vicky Alonso** sufrió una fea caída que no debería volver a repetirse. Los pasos que cruzan la pista no pueden seguir siendo un elemento más de riesgo para quienes ya asumen demasiados.

De la última jornada primaveral de San Sebastián hay que destacar otro triplete de **Guillermo Arizkorreta** aunque sospecho que lo que más feliz hizo al preparador donostiarra fue el segundo puesto de **Pamplona** en su reaparición. Ganar no siempre es lo más importante.



**DIEGO SÁNCHEZ, jockey**

## “Sigo aprendiendo, cada caballo te va enseñando y nunca terminas de aprender”

Tras veinte años compitiendo en Estados Unidos y 486 victorias, Diego Sánchez ha decidido que es el momento de regresar a España y, sobre todo, de seguir aprendiendo con un nuevo proyecto. En 2005, con poco más de cuatrocientas montas y 37 triunfos en su palmarés, hacía las maletas para probar fortuna en el turf de las barras y estrellas. “Me empujaba el deseo de aprender, de mejorar, la ilusión de conocer cosas positivas”. No fue una decisión fácil. “Me costó trabajo irme porque en aquel año se rumoreaba sobre la posible reapertura de La Zarzuela, y eso me hacía dudar. Pero tenía aprobada la visa de trabajo para Estados Unidos y, si la rechazaba, seguramente no me la iban a volver a conceder. Además, estaba convencido de que el cambio iba a resultar muy positivo para progresar como persona y como jockey. Era el momento, tenía 28 años, estaba en proceso de aprendizaje y no debía quedarme estancado. Me marché sabiendo que siempre tendría en España mi casa y que, llegado el momento, iba a regresar. Y es ahora cuando ha llegado ese momento. No me imaginaba cuando me fui

que iban a transcurrir veinte años antes de volver, pero así se ha dado y no me arrepiento”.

Y desde que llegó a Estados Unidos comenzó a aprender. “Llegué a Chicago sin nada. No tenía contactos, ni agente. Tenía a favor mi peso, porque allí sólo querían jinetes con pesos ligeros para los trabajos de prisa. Así que me presenté a todos los entrenadores: “Buenos días, ¿cómo está?, ni nombre es Diego Sánchez...”. Así cada mañana, hasta que un día un entrenador me dijo: “Súbete a este caballo”. Y al bajarme me dijo: “Lo has hecho bien, mañana quizás tenga otro caballo para ti si te pasas por aquí”. Al día siguiente me volvía a pasar por todas la cuadras preguntando si podía trabajar algún caballo de prisa, o simplemente para saludar a los preparadores. Lo importante es que te vean todos los días”.

Habituado al sistema de entrenamiento en una cuadra española, el cambio al método americano era drástico. “Al jockey le preparan el caballo, luego se monta y sólo tiene que escuchar las órdenes que le da el preparador: cuánta distancia debe hacer el caballo y en cuánto tiempo. Si en España estamos acostumbrados a pasar con cada caballo un mínimo de una hora, allí son sólo veinte minutos. El entrenador no quiere ver al jockey dentro del establo, sólo quiere que haga lo que le pide y luego le transmita lo que ha sentido encima del caballo”. Una vez resuelto todo el papeleo para licencias y pago de impuestos, el nombre de Diego Sánchez por fin aparecía en los programas de carreras. “En abril de 2007 monté por primera vez en Chicago y ese mes gané diez carreras. Comencé con un entrenador con cien caballos,

Doug O’Neill, que estaba muy contento conmigo, como yo con él. Había pasado un año y tres meses preparándome en California trabajando caballos y ese tiempo me había venido muy bien para conocer la forma de montar, muy diferente a la española. Cuando debuté ya estaba adaptado al sistema, la salida de cajones, las velocidades, a saber controlar el tiempo, a adoptar una postura más aerodinámica sobre el caballo...”

### LA ILUSIÓN DE UN PROYECTO NUEVO

El balance al cabo de veinte años norteamericanos es positivo para el jockey. “Estoy satisfecho. Como todo en la vida, ha habido períodos mejores y peores, dos o tres años muy buenos, otros en los que te mantienes... Es ley de vida para mí y para la mayoría de las personas. Ahora toca vivir una nueva etapa, ver cómo se presenta. Quiero seguir mejorando, lo que será bueno para mí y para los que me rodean. Al volver a España, a casa, me he sentido rejuvenecer y tengo la ilusión por un proyecto nuevo. Creo que he tenido la suerte de llegar al sitio correcto, por instalaciones, entrenador, equipo, propietarios... Yo sigo aprendiendo. Todos los años se crían muchos potros, entran potros nuevos a la cuadra, y son los caballos de carreras los que te van enseñando y cada uno a su manera: cuando tienen dos años, cuando luego son diferentes a tres... Nunca se termina de aprender”.

Esa esperanza de hacer carrera en España no había desaparecido y desde hace cinco años la venía madurando, aunque le iba a costar separarse temporalmente su mujer y su hija, de su casa en Chicago. “Me decía que tenía que hacerlo y sin demorarlo mucho; he cumplido 48 años, calculo que me retiré como jockey con 50 ó 51 y quiero también ganar carreras en España”. Diego permanecerá en nuestro turf en principio hasta septiembre, “pero si surgen buenas oportunidades me gustaría prolongar la estancia hasta el final del otoño. Mi mujer conoce cómo se mueven las carreras y está de acuerdo. Y si mi negocio ha ido bien en este tiempo, tras el invierno en Chicago regresaría a España en 2026”.

Diego monta cada mañana y desde que llegó a Madrid en el patio de Álvaro Soto. “Cuando tomé mi decisión el año pasado, vine a verle. Me dijo que para esta primavera le iban a entrar más potros y que iba

### 4.823 montas en Estados Unidos

El jockey andaluz ha completado 4.823 montas en Estados Unidos, con un saldo de 486 primeros puestos, 537 segundos y 548 terceros. Sus caballos sumaron 9,8 millones de dólares en premios. Ganó Grado 3 con **Piratesonthelake** (Lake Austin) en Turfway Park y con **Coragil Cat** (Forest Wildcat) en Arlington.

## ENTREVISTA

a tener trabajo, y a principios de 2025 le llamé para confirmarle que sí viajaba a Madrid. Es de mi tierra y le conozco desde que él tenía cinco años e iba a las carreras con su padre. Era lógico que le consultara si tenía trabajo para mí; y si no lo hubiera tenido habría preguntado en otras cuadras. Quería venir además con Álvaro porque está haciendo un trabajo muy bueno con los caballos y con su equipo. Le he seguido a través de la revista *A Galopar*, está creciendo con resultados y tiene muy buenas críticas".

"Fue sincero conmigo y me dijo que una buena parte de la cuadra la componen caballos que la cuadra Mediterráneo que tiene ya dos jockeys, pero que si me veía bien y me podía ayudar dándome alguna monta, lo haría", apunta Diego Sánchez. "Es serio, honesto y quiere ganar carreras. Y si me ve bien y me da la oportunidad, quiero responderle con la misma ambición de ganar carreras. Como la ambición de todos sus trabajadores, que están echando muchas horas en la cuadra para que haya triunfos. El equipo está comprometido y eso me motiva aún más. Álvaro tiene un equipo de calidad: Agustín López, Josete, Peque... por nombrar a los que tienen mucha más experiencia. Ya antes de marcharme a Estados Unidos me hablaban de Agustín. Fíjate en él que es muy bueno, me decían, y era verdad". El domingo 20 de abril le llegó esa primera oportunidad en La Zarzuela, a lomos de *Miss Elorz*, potranca de la cuadra *Leonesa* y entrenada por Soto... a la que poco le faltó para no



**"He aprovechado veinte años muy buenos en Estados Unidos pero sigo pensando en positivo porque aún pueden venir cosas mejores. Lo creo y trabajo para ello. Voy a seguir ganando carreras en un deporte que me gusta mucho y por el que me levanto todas las mañanas"**

correr. "Cuando llegó el último intento para que entrada en los cajones, yo estaba rezando. "Venga, entra, que es mi primera oportunidad y nos vamos a quedar sin salir", le decía a la yegua. Afortuna-

damente parece que me escuchó, ayudado por todos los que estaban empujando a su alrededor. En la carrera sentí la adrenalina, me veía montado por vez primera en Madrid, un hipódromo de primera,

el mejor de mi país, y me parecía un sueño, una gran oportunidad. Todo eso se me venía a la cabeza como a un niño chico... Nos apretaron en la curva pero al final todo salió bien, la yegua regresó perfectamente a la cuadra y se siente muy bien. En la próxima va a terminar más cerca. Depende de ella pero creo que va a mejorar, según transcurra el año se va a ganar la comida y puede tener una o dos victorias", apunta.

Ahora llega la labor de convencer a más profesionales. "Me estoy aún presentando a muchos entrenadores, y algunos me tienen en mente. He regresado hace poco; hay que tener paciencia y estar preparado para cuando surjan las montas. Quiero ganar carreras y agradecer a todos los preparadores y propietarios que confíen en mí. He aprovechado veinte años muy buenos en Estados Unidos pero sigo pensando en positivo porque aún pueden venir cosas mejores. Lo creo y trabajo para ello. Voy a seguir ganando carreras en un deporte que me gusta mucho y por el que me levanto todas las mañanas".

¿Y dentro de más tiempo, cuando cuelgue la fusta como profesional? "Cuando deje de montar en carreras, cuando mi cuerpo me diga que ha llegado el momento, quiero seguir involucrado de por vida con el hipódromo. Y por qué no con Álvaro Soto. Es un entrenador joven y tiene mucho futuro por delante. Si ahora tiene 35 caballos, de aquí a unos años puede tener 60. Pero de momento sigo montando en carreras, y estoy muy ilusionado".



En 2014, de visita por Sevilla, ganaba en Dos Hermanas a lomos de *Lucky David* y batiendo a un joven jockey portugués, Ricardo Sousa.

**MADRID** DOMINGO 04.05.25 - PESO 11.30 • QUÍNTUPLE PLUS 1<sup>a</sup> CARRERA

**1 a 12.00 h**

PREMIO (118)  
**PRIMER PASO**

**PRIMER PAGO**  
(Categoría C) (Made in Spain)

**LR 1.000**  
**HIERBA**

**10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €**  
**Ganador, Colocado (1º y 2º),**  
**Supercuota, Triplete y Doble.**

2 años que no han corrido. Peso: 57 k.

<b>1</b>	Segundo corredor de madre maiden, hermana del gran Noozhoh Canarias. Su hermano dobló victoria a 2 años en 1.000 metros. Padre con velocidad. Nacimiento tardío. Potros de 17.000 euros.	<b>SERÁ RENTABLE.</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	Su padre con 19 triunfos tiene el récord de victorias desde la reapertura de HZ. Muy temprano corredor en su Irlanda natal. Madre maiden en once salidas.	<b>NO SE MUEVE MAL.</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	Su madre destacó a dos años con victorias en el GP Subasta y Gran Critérium tras debutar en verano. Padre ganador del Primer Paso como corredor y semental. Preparación con tres matrículas.	<b>BUENOS TRABAJOS.</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	Madre modesta con dos triunfos a tres años y tres hijos maiden muy discretos. Padre sprinter.	<b>NO LO VEMOS.</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	Madre maiden con línea materna con fondo. Adquirida por 12.000 euros. Nacida en enero.	<b>UNA COLOCACIÓN.</b>	<b>5</b>
<b>6</b>	Madre dobló victoria a 2 años en 1.000 metros. Padre con velocidad. Nacida en enero.	<b>ESPECIALES.</b>	<b>6</b>



## **Guillermo Arizkorreta**

**“La distancia puede ser corta pero Arzúa es muy seria”**

“Presenta un aire a su madre, Ategorrieta, con un tamaño parecido. Creo que tendrá más distancia pero es muy seria y la verdad es que se mueve bien por las mañanas”.



Álvaro Soto

**“Califa es serio y está movido”**

"Es un potro con origen precoz, fuerte, serio y no muy grande. Está movido y en los trabajos lo ha hecho bien"

A promotional banner for a horse racing lottery. The top left features the text 'LA PICK 4' in large, bold, dark blue letters. Below it, a large number '4' is followed by the words 'CABALLOS GANADORES CARRERAS' in a smaller, white, sans-serif font. The top right contains the text 'DOMINGO 4 DE MAYO BOTE ESPECIAL DE 6.402,90€' in white, with a small asterisk below it. A blue ribbon-like shape frames the top text. Below the main text, a smaller line of text reads '\*Bote procedente de no acertantes de jornadas anteriores.' At the bottom right, there is a stylized graphic of several horses in blue and white, appearing to race.

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 2ª CARRERA

**2ª 12.35 h**
**PREMIO (119) SOCIEDAD DE CARRERAS DE CABALLOS DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA**  
(Hándicap) (+28,5) (Made in Spain)
**2.100**  
HIERBA
**6.000, 2.400, 1.200, 600 €**  
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela, Gemela colocada, Triplata, Doble y Pick 4

3 años que no hayan ganado un premio de 15.000 €. Peso máximo: 61 k.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S JOCKEY (EFEC)	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
<b>San José</b> A. Tsereteli Ecart:0 (13%)	<b>1</b>	<b>ANIOL (FR) H1</b> Río de la Plata y Angel of Harlem (Holy Roman Emperor) 3 a.- C. c. 4 / 1 6 en 66, 454 y 414	<b>6.800</b>	<b>61</b>	<b>32,5</b>	<b>9</b> V. Janacek (27%) - Ecart:0	Cc: 3. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(1) <b>20(4)</b> , /18(1), <b>16(6)</b> Ganador (0) en /18	-1 A
<b>Mediterráneo</b> G. Arizcorreta Ecart:0 (22%)	<b>2</b>	<b>GENIL (GB) H1</b> Iffraaj y Intimacy (Teófilo) 3 a.- Cas. c. 4 2 / 0 en 84, 50 y 414	<b>3.600</b>	<b>61</b>	<b>32,5</b>	<b>6</b> R. Sousa (27%) - Ecart:5	Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(1) <b>21(4)</b> , <b>16(2)</b> , /16(14) No Ganador	-2 B
<b>Zurraqín</b> B. Valentí Ecart:25	<b>3</b>	<b>MADAME DE SALZMANN (FR) (8) H1</b> Whitedcliffsodover y Fabuleuse Bere (Pedro the Great) 3 a.- Y. c. 8 9 / 5 2 en 94, 60 y 187	<b>4.200</b>	<b>59,5</b>	<b>31 (-1) m</b>	<b>10</b> A. Gutiérrez Val (15%) - Ecart:4	Cc: 5. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(1) <b>16(8)</b> , <b>16(9)</b> , /12(5), <b>11(2)</b> , <b>10(4)</b> No Ganadora	? C
<b>Bolak</b> M. Augelli Ecart:10 (9%)	<b>4</b>	<b>MEDIATICA (GB) (7) H1</b> Sergei Prokofiev y Miss Mediator (Consolidator) 3 a.- Y. c. 6 2 / 3 3 en 84, 24 y 424	<b>13.900</b>	<b>59</b>	<b>30,5 m</b>	<b>1</b> C. Pérez (57) (0%) - Ecart:86	Cc: 7. 1º(1). 2º(1). 3º(4). 4º(0) <b>21(6)</b> , 19(2), /15(3), <b>14(3)</b> , 14(3), 12(1) Ganadora (0) en /12	-2 C
<b>Peques</b> G. Arizcorreta Ecart:0 (22%)	<b>5</b>	<b>YIAJO (FR) (8) H1</b> Shalala y Loyal Heroine (Teófilo) 3 a.- Y. c. 7 1 5 4 en 65, 412 y 346	<b>800</b>	<b>58,5</b>	<b>30</b>	<b>4</b> R.N. Valle (17%) - Ecart:3	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) <b>21(7)</b> , /15(5), <b>14(4)</b> No Ganadora	-3 B
<b>La Toledana</b> A. Soto Ecart:14 (10%)	<b>6</b>	<b>STEPHEN DEDALUS (GB) (4)(8) H1</b> Ulysses y Foundation Filly (Lando) 3 a.- Cas. a. 7 3 / 3 5 en 90, 50 y 436	<b>2.450</b>	<b>57,5</b>	<b>29 (-1) m</b>	<b>8</b> J. Gelabert (15%) - Ecart:14	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(2). 4º(0) <b>20(7)</b> , <b>16(3)</b> , /16(3), <b>18(5)</b> , <b>14(13)</b> No Ganador	0 B
<b>Extremeña OP</b> M. Augelli Ecart:10 (9%)	<b>7</b>	<b>GREEN ARROW (3) H1</b> First Eleven y Mitra (Caradak) 3 a.- Y. neg. 5 4 / 5 7 en 65, 24 y 408	<b>500</b>	<b>56,5</b>	<b>28 (+2) m</b>	<b>12</b> A. Martínez (55,5) (4%) - Ecart:23	Cc: 4. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) <b>21(5)</b> , 19(4), /15(5), <b>14(7)</b> No Ganadora	-1 B
<b>Galatea Racing</b> F. Jiménez A. Ecart:31 (0%)	<b>8</b>	<b>RAPTOR MAXIMUS (IRE) (8) H1</b> Circus Maximus y Never Busy (Gone West) 3 a.- Cas. c. 7 6 3 / 3 en 92, 56 y 2	<b>2.050</b>	<b>56</b>	<b>27,5 (-0,5) m</b>	<b>3</b> D. Ferreira (14%) - Ecart:12	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(2). 4º(0) <b>22(7)</b> , <b>18(6)</b> , 17(3), /18(3), 14(11) No Ganador	-2 C
<b>Bernie</b> J.C. Cerqueira Ecart:10 (10%)	<b>9</b>	<b>EVE OF DESTRUCTION (GB) H1</b> Muhaarar y Rosy Alexander (Spartacus) 3 a.- C. c. 8 0 4 / 5 en 92, 66 y 56	<b>1.000</b>	<b>55,5</b>	<b>27 m</b>	<b>5</b> N. de Julián (8%) - Ecart:22	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) <b>22(8)</b> , <b>20(10)</b> , <b>18(4)</b> , /18(5), <b>16(12)</b> No Ganador	-1 C
<b>Global</b> E.J. Arguinzones Ecart:42 (0%)	<b>10</b>	<b>HIGH SECURITY (FR) (3)(4)(8) H1</b> Cloth of Stars y Kenorina (Kendargent) 3 a.- C. c. 9 4 3 / 9 en 90, 44 y 24	<b>1.800</b>	<b>54,5</b>	<b>26 (-1) m</b>	<b>11</b> F. Martínez Ecart:26	Cc: 6. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(1) 20(9), 16(4), 19(3), /18(9), <b>14(8)</b> , <b>14(5)</b> No Ganador	-2 C
<b>Celso Méndez</b> M. Alvarez Ecart:8 (5%)	<b>11</b>	<b>MICAEALA (8) H1</b> First Eleven y Zaldia (Pitoval) 3 a.- Y. tor. 6 9 5 / 7 en 92, 65 y 38	<b>450</b>	<b>54,5</b>	<b>26</b>	<b>7</b> D. Sikorova (53,5) (11%) - Ecart:11	Cc: 7. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) <b>22(6)</b> , <b>21(9)</b> , 18(5), /18(7), <b>14(5)</b> , <b>16(6)</b> No Ganadora	-2 B
<b>Popurrí</b> J. López Ecart:6 (7%)	<b>12</b>	<b>UPA HELEN (FR)a (5) H1</b> Abdel y Alternativas (Multazem) 3 a.- Y. c. 0 0 9 en 92, 65 y 55	<b>0</b>	<b>52,5</b>	<b>24 (+24)</b>	<b>2</b> A. Serrano (50,5) (25%) - Ecart:2	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) <b>22(12)</b> , <b>21(14)</b> , <b>16(9)</b> No Ganadora	? C

**PRONÓSTICO**(1) ANIOL - (11) MICAEALA  
(2) GENIL - (7) GREEN ARROW

<b>1</b>	Es el que más ha demostrado del lote, tiene cierto progreso y puede con los metros, aunque no le resultará sencillo manejar la escala. <b>HAY QUE CONTAR CON ÉL.</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	No progresó como se esperaba con la subida de la distancia y el peso es elevado para lo que ha demostrado. <b>DUDAS.</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	Lleva dos en el año tras larga ausencia sin recuperar las sensaciones que dejó a dos años. Primera en dos curvas. <b>CUESTA CONFIAR.</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	Muy batida en su vuelta a Madrid y puede tener dificultades para hacer la distancia. Reenganchada. <b>NO LA ESPERAMOS.</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	No ofreció peligro en la reaparición en la que estuvo batida por varias del lote, pero se la considera mejor de lo que ha demostrado. <b>NO LA DESCUIDEN.</b>	<b>5</b>
<b>6</b>	No acreditó el progreso previsto en San Sebastián tras sus avisos madrileños y sevillanos. Escala para mejorar. <b>NO LEJOS.</b>	<b>6</b>
<b>7</b>	Aunque todavía no ha figurado en Madrid, en la reaparición demostró que tiene dinero en las dos curvas y tiene progreso. <b>UNA COLOCACIÓN.</b>	<b>7</b>
<b>8</b>	Lleva tres en el año en distancias diferentes y no muestra signos de mejora. <b>PARECE DIFÍCIL.</b>	<b>8</b>
<b>9</b>	Figuró en su primera del año, pero luego no progresó en sus siguientes con la subida de distancia. <b>COMPLICADO.</b>	<b>9</b>
<b>10</b>	Cobró en Dos Hermanas, pero en sus carreras en Madrid siempre ha terminado muy batido. <b>DESCONFIAMOS.</b>	<b>10</b>
<b>11</b>	Le apreciamos mejora en su segunda salida en primavera con una recta complicada y la escala es motivadora. <b>COMO SORPRESA.</b>	<b>11</b>
<b>12</b>	No ha pasado de novena en sus tres carreras y no mejoró con la subida a dos curvas. <b>NO SE LA PUEDE RECOMENDAR.</b>	<b>12</b>

**Manuel Álvarez**

“Estaba seguro de que Micaela iba a progresar con la distancia y está más seria”

“Mejoró bastante en la reaparición, aunque me equivoqué no atándole la lengua y se ahogó al final.”

“Estaba seguro de que iba a progresar con la distancia, está más seria y ha mejorado en todo”

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 3<sup>a</sup> CARRERA**3<sup>a</sup> 13.10 h**
**PREMIO (120)**  
**GRAN HIPÓDROMO DE ANDALUCÍA**  
(Hándicap - 2<sup>a</sup> Parte) (+31,5) (Made in Spain)
**1.800**  
HIERBA
**4.500, 1.800, 900, 450 €**  
Ganador, Colocado (1<sup>o</sup>, 2<sup>o</sup> y 3<sup>o</sup>), Gemela, Gemela colocada, Triplata y Doble

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
Díaz Ramos	1	<b>EXPOSED (GB)</b> Mukhadram y Undress (Dalakhani) 5 a.- Y. c. 8 0 6 / 5 en 70, 58 y 15	14.784	63	31,5 <sup>m</sup> (27%) - Ecart:5	R. Sousa	4	Cc: 14. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (4). 3 <sup>o</sup> (1). 4 <sup>o</sup> (1) <b>Días: 35</b> <b>14(8), 15(10), 15(6), /18(5), 16(2), 14(4)</b> Ganadora (0) en 20	0 A
O. Anaya	2	<b>CROMATIC (IRE) (8)</b> Tasleet y Olympic Medal (Nayef) 5 a.- Cas. c. 5 4 2 / 4 en 52, 41 y 5	40.050	62,5	31 (-0,5) M.T. Balcones (58,5) Ecart:15		19	Cc: 28. 1 <sup>o</sup> (4). 2 <sup>o</sup> (4). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (4) <b>63</b> <b>18(5), 21(4), 22(2), /22(4), 18(5), 22(7)</b> Ganador (3) en 18(2), 21, 22	0 B
C.D. Roca Sport	3	<b>XILOORGANO (IRE)</b> Camacho y Ajrak (Nayef) 4 a.- C. c. 3 0 3 3 / en 88, 74 y 26	14.850	62,5	31 <sup>m</sup> (25%) - Ecart:2	A. Serrano (60,5)	12	Cc: 11. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (0). 3 <sup>o</sup> (5). 4 <sup>o</sup> (1) <b>25</b> 15(3), <b>12(11), 16(3), /16(3), 15(10)</b> Ganador (1) en 12	0 B
J. Expósito	4	<b>ALISNE ALTO H1</b> The Grey Gatsby y Aguamarina (Iffraaj) 4 a.- C. tor. 1 4 2 9 1 en 356, 208 y 163	10.300	62	30,5 (-1) (0%) - Ecart:86	C. Pérez (60)	9	Cc: 9. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (1). 3 <sup>o</sup> (0). 4 <sup>o</sup> (3) <b>226</b> /17(4), 17(2), <b>14(9), 16(1), 16(5), 16(6)</b> Ganador (1) en 16	-2 C
Bolak	5	<b>IRISH BREATH (IRE)</b> Make Believe y Whistling Straits (Dalakhani) 4 a.- C. c. 4 1 4 7 6 en 104, 448 y 423	12.900	62	30,5 <sup>m</sup> Ecart:14	B. Estupiñán (61)	14	Cc: 12. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (1). 3 <sup>o</sup> (1). 4 <sup>o</sup> (4) <b>14</b> <b>15(4), /17(4), 15(7), 15(6), 18(2), 15(3)</b> Ganador (1) en 16	-1 A
F. Pérez	6	<b>CAT HACLYSME (FR)</b> Cat Junior y Turn Around (High Yield) 6 a.- Cas. c. 5 2 2 / 3 en 93, 47 y 33	36.050	61	29,5 (-0,5) (0%) - Ecart:38	V.M. Valenzuela	17	Cc: 26. 1 <sup>o</sup> (5). 2 <sup>o</sup> (3). 3 <sup>o</sup> (4). 4 <sup>o</sup> (3) <b>21</b> <b>18(5), 22(2), 22(2), /24(3), 21(2), 20(6)</b> Ganador (0) en 17, 18(2), 20, 25	0 B
O. Anaya	7	<b>CHIQUITIN (IRE) (3)(8)</b> Study of Man y Spring to Mind (Archipenko) 4 a.- Cas. c. 1 4 1 2 6 en 37, 22 y 450	18.250	59,5	28 (+2) (15%) - Ecart:14	J. Gelabert	5	Cc: 19. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (5). 3 <sup>o</sup> (1). 4 <sup>o</sup> (2) <b>77</b> 18(1), 19(4), /19(2), 19(6), <b>22(6), 20(8)</b> Ganador (0) en 18	-3 C
R. Martín A.	8	<b>GEE WHIZZER (FR)</b> Fas y Pinaruh (Iffraaj) 4 a.- Y. c. 1 8 4 6 1 en 93, 71 y 19	47.000	59	27,5 (+2,5) (8%) - Ecart:22	N. de Julián	11	Cc: 35. 1 <sup>o</sup> (5). 2 <sup>o</sup> (0). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (5) <b>21</b> <b>18(1), 15(8), 15(4), 15(6), /18(5), 16(1)</b> Ganadora (1) en 16(3), 18/12	-2 A
Galatea Racing	9	<b>EURIALO (4)(8)</b> Abdel y Miss Mumtaz (Lope de Vega) 4 a.- Cas. a. 6 1 9 3 1 en 88, 390 y 373	7.950	59	27,5 (-1) Ecart:14	H. Mouesan	6	Cc: 9. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (0). 3 <sup>o</sup> (1). 4 <sup>o</sup> (3) <b>25</b> 15(6), <b>12(9), 14(3), 16(1), 17(4), 12(4)</b> Ganador (0) en 16	-1 B
Olympus	10	<b>SWEET WISH (FR) (8)</b> Seahenge y Kalavria (Acclamation) 5 a.- Y. c. 8 7 1 3 6 en 93, 33 y 308	31.775	58	26,5 (-1) <sup>m</sup> Ecart:4	J.C. Diestra	16	Cc: 27. 1 <sup>o</sup> (4). 2 <sup>o</sup> (2). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (2) <b>21</b> <b>18(8), 22(7), /16(3), 14(6), 20(3), 21(1)</b> Ganadora (0) en 16, 18, 21, 22	-1 B
Díazmor	11	<b>LADY WULFRUN (GB) (8)</b> Saxon Warrior y Good Hope (Cape Cross) 4 a.- Y. c. 6 7 0 8 1 en 112, 83 y 52	20.540	58	26,5 <sup>m</sup> (4%) - Ecart:23	A. Martínez (57)	1	Cc: 18. 1 <sup>o</sup> (1). 2 <sup>o</sup> (2). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (4) <b>7</b> <b>22(6), 22(7), 18(11), 15(8), /16(5), 18(2)</b> Ganadora (0) en 14	-1 B
B. Rama	12	<b>SMOOTH TRANSITION (IRE) (8)</b> Smooth Daddy y Bird of Light (Elnadim) 4 a.- Cas. c. 5 5 4 5 1 en 100, 51 y 30	5.692	58	26,5 (-0,5) <sup>m</sup> (13%) - Ecart:0	G. Arguinzones (55)	8	Cc: 12. 1 <sup>o</sup> (0). 2 <sup>o</sup> (0). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (4) <b>17</b> 22(5), <b>18(5), 18(4), 16(5), /16(3), 19(8)</b> No Ganador	0 B
Soñador	13	<b>NUSAKAN (FR) H1</b> Recorder y Poetic Diva (Poet's Voice) 4 a.- Cas. c. 6 1 0 0 en 96, 383 y 375	0	57,5	26 (15%) - Ecart:4	A. Gutiérrez Val	13	Cc: 3. 1 <sup>o</sup> (0). 2 <sup>o</sup> (0). 3 <sup>o</sup> (0). 4 <sup>o</sup> (0) <b>21</b> <b>22(6), /16(10), 18(10)</b> No Ganador	? C
Ch. Delcher	14	<b>PERILLAN (3)(8)</b> Kool Kompany y Lolita Pluma (Hunter's Light) 5 a.- Cas. c. osc. 3 7 3 4 1 en 93, 62 y 27	39.850	56	24,5 (27%) - Ecart:0	V. Janacek	7	Cc: 39. 1 <sup>o</sup> (4). 2 <sup>o</sup> (5). 3 <sup>o</sup> (7). 4 <sup>o</sup> (6) <b>21</b> <b>18(3), 16(7), 16(3), 18(4), /18(2), 18(3)</b> Ganador (2) en 15(2), 18/12	0 A
E. Pérez Guzmán	15	<b>PINSAPO (IRE) (8)</b> Zoustar y Daivika (Dynaformer) 5 a.- Cas. c. 0 1 1 3 0 en 70, 4 y 451	26.100	56	24,5 Ecart:13	D. Sánchez	10	Cc: 26. 1 <sup>o</sup> (4). 2 <sup>o</sup> (2). 3 <sup>o</sup> (5). 4 <sup>o</sup> (1) <b>35</b> <b>14(18), 16(1), /17(3), 16(12), 18(9), 17(3)</b> Ganador (0) en 16(2), 17(2)	-3 C
E.J. Arguinzones	16	<b>ETON MESSER (GB) (8)</b> Gustav Klimt y Poetic Queen (Dylan Thomas) 5 a.- Cas. c. 4 9 2 3 1 en 93, 51 y 37	22.650	55,5	24 (-0,5) <sup>m</sup> (9%) - Ecart:16	L.C. Castillon (53,5)	15	Cc: 22. 1 <sup>o</sup> (2). 2 <sup>o</sup> (5). 3 <sup>o</sup> (4). 4 <sup>o</sup> (2) <b>21</b> <b>18(4), 18(9), 18(2), 19(3), /19(9), 18(3)</b> Ganador (0) en 16, 21	0 B
Cometa	17	<b>PIAKA (5)</b> Lightning Moon y Opikkopi (Gentlewave) 5 a.- Y. c. 9 1 8 0 3 en 93, 409 y 397	12.800	54,5	23 (-1) (11%) - Ecart:11	D. Sikorova (53,5)	2	Cc: 16. 1 <sup>o</sup> (2). 2 <sup>o</sup> (1). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (0) <b>21</b> <b>18(9), /18(8), 15(13), 16(3), 15(6), 20(3)</b> Ganadora (2) en 18(2)	0 A
Celso Méndez	18	<b>BIG BAD WOLF (IRE) (4)</b> Make Believe y Danamight (Danetime) 5 a.- Cas. tor. 4 9 1 3 7 en 51, 22 y 450	6.917	53,5	22 (-0,5) <sup>m</sup> (14%) - Ecart:12	D. Ferreira	18	Cc: 18. 1 <sup>o</sup> (0). 2 <sup>o</sup> (1). 3 <sup>o</sup> (2). 4 <sup>o</sup> (5) <b>63</b> <b>18(4), 19(9), /19(3), 15(7), 19(5), 18(2)</b> No Ganador	-1 C
Galatea Racing	19	<b>ALPHABETIC (GB) (5)(8)</b> Gleneagles y Wordless (Rock of Gibraltar) 6 a.- Cas. a. 2 2 5 1 6 en 93, 51 y 14	26.325	52	20,5 (+1,5) Ecart:3	R.N. Valle (53)	3	Cc: 39. 1 <sup>o</sup> (2). 2 <sup>o</sup> (5). 3 <sup>o</sup> (6). 4 <sup>o</sup> (8) <b>21</b> <b>18(2), 18(2), 15(5), /18(6), 18(6), 18(3)</b> Ganador (1) en 18(2)	-1 A

PRONÓSTICO

(1) EXPOSED - (8) GEE WHIZZER  
(5) IRISH BREATH - (19) ALPHABETIC**10 últimas ganadoras del Comunidad de Madrid y su resultado posterior en el Beaumont-Oaks**

Año	Ganadora	Jinete	Preparador	Resultado en Beaumont	Año	Ganadora	Jinete	Preparador	Resultado en Beaumont
2024	<b>ALMASA</b>	V. Janacek	G. Arizkorreta	11 <sup>a</sup>	2018	<b>NIEVES (IRE)</b>	R. Sousa	J.A. Rodríguez	1 <sup>a</sup>
2023	<b>SWIFTWAY (FR)</b>	G. Guedj	T. Martins	5 <sup>a</sup>	2017	<b>QUEENWHITY</b>	J. Gelabert	G. Arizkorreta	4 <sup>a</sup>
2022	<b>ONE MORE NIGHT (FR)</b>	F. Verón	I. Elarre	3 <sup>a</sup>	2016	<b>SATIN CHIC (GB)</b>	J. Gelabert	J.C. Cerqueira	4 <sup>a</sup>
2021	<b>CHARMING LOOK (GB)</b>	M.E. Fernández	O. Anaya	No corrió	2014	<b>POTI</b>	J.L. Martinez	T. Callejo S.	2 <sup>a</sup>
2019	<b>FABIOLA</b>	B. Fayos	J.A. Rodríguez	6 <sup>a</sup>	2013	<b>GRIEVOUS ANGEL (IRE)</b>	V. Janacek	O. Anaya	12 <sup>a</sup>

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 3<sup>a</sup> CARRERA

1	No ha cobrado desde que figuró en Sanlúcar, pero viene de avisar en Madrid y parece que pide más distancia.	OJO.	1
2	Pudo estar más cerca en su reaparición en Madrid, está situado y es ganador en Madrid en la distancia. Cajón complicado.	CON POSIBILIDADES.	2
3	En el dinero en cuatro de sus cinco últimas salidas, pero no termina de culminar. Pueden sobrarle metros. Cambio de patio.	ALGO CUENTA.	3
4	Ganador la primavera de 2024, no corre desde el pasado mes de septiembre y no está claro que pueda con los 1.800.	PREFERIMOS ESPERAR.	4
5	Algo apuntó en su vuelta a Madrid y está 6,5 kilos por debajo de su mejor valor, aunque hasta ahora ha destacado en menos metros.	LO VIGILAMOS.	5
6	Aunque no lo hizo mal, viene de romper una serie de cuatro seguidas en el dinero. Situado, aunque necesita algún metro más.	NO LEJOS.	6
7	Muy en forma en invierno, es su primera de primavera y nos sale algo justo de peso.	APOSTAMOS POR OTROS.	7
8	Le han penalizado con 2,5 kilos por su reciente triunfo, repite en la distancia y su remontada puede valer algún kilo más.	CUIDADO.	8
9	Aunque llevaba más de cinco meses sin correr, esperábamos más de su reaparición en San Sebastián. Sale en peso, pero le preferimos en menos metros.	LE SEGUIMOS.	9
10	Todavía maiden, sin llegar a figurar, está dejando detalles y ha bajado dos kilos desde que empezó el año.	PAGARÍA BIEN.	10
11	No desmereció el pasado domingo, baja a una distancia más favorable y empieza a no salir mal de peso.	UN DÍA SORPRENDE.	11
12	Estuvo más de cinco meses sin correr y lleva dos salidas perfilando su puesta a punto. Ganador en Francia en la distancia.	NO TARDARÁ EN COBRAR.	12
13	Muy batido en sus tres carreras, disputa su primer hándicap y tiene que situarse.	NO DEBERÍA.	13
14	Viene de recuperar sensaciones en el mismo metraje y está situado, aunque estuvo bien batido por Gee Whizzer y Alphabetic.	CERCA.	14
15	Sin opciones en su reaparición tras su triunfo en Pineda. Es menos operativo en hierba y tiene que bajar en el hándicap.	NO LE VEMOS.	15
16	Cuarto en la carrera de referencia, le está costando redondear en los recorridos. No mal de peso.	ALGO CUENTA.	16
17	Salió demasiado brillante en la reaparición y cedió pronto. Ganó dos hándicaps la pasada primavera y está situada.	UN OJO.	17
18	Aguantó mucho en la anterior en esta misma distancia, pero no es muy fiable y todavía es maiden.	APOSTAMOS POR OTROS.	18
19	Doble segundo en sus dos carreras de primavera, está deseando ganar aunque hay algunos más favorecidos por la escala.	TIENE SU PAPEL.	19



Manuel Álvarez

**"Piaka estaba falta en la reaparición y se corrió demasiado rápido"**

"Lleva mucho tiempo sin correr, estaba un poco falta para la reaparición, se corrió demasiado rápido y al final se cansó. Ahora está muy bien, parte por un buen cajón y creo que va a ser capaz de figurar".

**Caballos de la jornada inscritos en grandes premios**

- **2<sup>a</sup> CARRERA ANIOL (FR)** (Villapadierna), **GENIL (GB)** (Villapadierna), **MEDIATICA (GB)** (Beamonte), **YIAJO (FR)** (Beamonte), **STEPHEN DEDALUS (GB)** (Villapadierna), **RAPTOR MAXIMUS (IRE)** (Villapadierna), **EVE OF DESTRUCTION (GB)** (Villapadierna) y **MICAELA** (Beamonte y Nacional)
- **4<sup>a</sup> CARRERA SPIELMAN (GB)** (Urquijo) y **NADER KING (IRE)** (GP de Madrid)
- **5<sup>a</sup> CARRERA SWEET CAROLINE (FR)** (Beamonte), **DARKAVA (FR)** (Beamonte), **CANTILLANA (GB)** (Beamonte), **CERVINIA (IRE)** (Beamonte), **ELVIRIA (FR)** (Beamonte), **MYSTIFIED (IRE)** (Beamonte) y **SILA GRECA (FR)** (Beamonte)

**Sementales con ganadores de Grupo/ Listed en Europa desde 2021 inclusive  
con productos participantes este domingo en Madrid**

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
Al Wukair	5	2.280	3,4	Golden Horn	22	2.423	3,7	Saxon Warrior	12	1.825	2,8
Almanzor	8	1.919	2,6	Ifraaj	23	1.626	4,7	Seahenge	2	2.000	3,0
Archipenko	2	2.300	3,0	Invincible Spirit	31	1.500	3,6	Sergei Prokofiev	3	1.100	2,3
Brametot	1	1.600	2,0	Make Believe	13	1.838	3,2	Shalaa	9	1.578	3,1
Camacho	3	1.267	3,0	Muhaarar	34	1.737	3,5	Slade Power	1	1.000	5,0
Camelot	46	2.271	3,5	Mukhadram	3	1.700	3,0	Study of Man	9	2.067	2,9
Cloth of Stars	4	2.100	3,3	New Bay	29	1.752	3,3	Tasleet	7	1.257	3,4
Cotai Glory	13	1.231	2,4	Noozhh Canarias	1	1.900	3,0	The Grey Gatsby	9	1.956	3,3
Dandy Man	15	1.260	2,9	Recoletos	1	2.000	3,0	Ulysses	15	1.900	3,5
Dark Angel	78	1.467	3,9	Recorder	2	1.800	3,0	Zarak	43	2.021	3,5
Gleneagles	44	1.858	3,3	Río de la Plata	5	1.760	3,8	Zoustar	9	1.233	2,6

NOTA: El número de victorias, distancia media y edad media se corresponde únicamente con las victorias de los últimos cuatro años.

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 4ª CARRERA - LOTOTURF

**4ª 13.45 h**
**PREMIO (121)**  
**HIPÓDROMO DE SAN SEBASTIÁN**  
(Hándicap - 1ª Parte) (+25,5) (Made in Spain)
**1.800**  
HIERBA
**6.500, 2.600, 1.300, 650 €**  
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,  
Gemela colocada, Triplete y Doble

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
<b>Kilómetro 0</b>								
R. Martín A. Ecart:8 (14%)	<b>1</b>	<b>ALMANSA</b> First Eleven y Rock Eyes (Rock of Gibraltar) 4 a.- Y. c. 5 4 2 / 1 en 87, 67 y 23	<b>46.250</b>	<b>63</b>	<b>37,5 M</b>	<b>2</b>	Cc: 14. 1º(4). 2º(4). 3º(0). 4º(1) 20(5), 22(4), 19(2), /21(1), 21(1), 16(2) Ganadora (1) en 19, 21(3)	-3 C
<b>Palco 7</b>	<b>2</b>	<b>ALMANZORA (FR) (5)</b> Almanzor y Lozoza (Declaration of War) 5 a.- Y. c. 4 3 3 / 3 en 87, 52 y 12	<b>63.470</b>	<b>63</b>	<b>37,5</b>	<b>11</b>	Cc: 16. 1º(3). 2º(2). 3º(5). 4º(2) 20(4), 18(3), 21(3), /21(3), 18(6), 23(3) Ganadora (0) en 19, 20(2)	-1 A
<b>Mallow Gran C.</b>	<b>3</b>	<b>MAURO</b> Archipenko y Clunia (Silent Times) 7 a.- Cas. c. 9 0 1 / 2 en 102, 52 y 17	<b>74.750</b>	<b>62,5</b>	<b>37 (-1)</b>	<b>3</b>	Cc: 42. 1º(10). 2º(10). 3º(7). 4º(2) 18(9), 18(10), 25(1), /20(2), 21(1), 16(6) Ganador (2) en 18(6), 19, 20, 21, 25	0 C
<b>Amore Mio</b>	<b>4</b>	<b>LADY AIDA (IRE) (4)(8)</b> Cotai Glory y New to Wexford (New Approach) 4 a.- Y. a. 6 1 3 9 en 67, E1345 y 375	<b>41.071</b>	<b>61,5</b>	<b>36 M</b>	<b>4</b>	Cc: 11. 1º(2). 2º(0). 3º(1). 4º(3) 22(6), /17(1), 18(3), 22(9), 17(4), 18(1) Ganadora (0) en 17, 18	-3 B
<b>Mediterráneo</b>	<b>5</b>	<b>ORION</b> Noozhoh Canarias y Good Morning Star (Shirocco) 4 a.- C. c. 4 1 5 1 en 52, 394 y 376	<b>36.550</b>	<b>61,5</b>	<b>36 (-0,5)</b>	<b>7</b>	Cc: 12. 1º(4). 2º(1). 3º(3). 4º(2) 18(4), /18(5), 16(1), 16(1), 20(2), 18(3) Ganador (2) en 16(2), 20 /14	-2 A
<b>Alex y Sofía</b>	<b>6</b>	<b>SPIELMAN (GB)</b> Saxon Warrior y Pennywhistle (Iffraaj) 4 a.- Cas. c. 3 9 6 / 9 en 105, 74 y 58	<b>44.800</b>	<b>61</b>	<b>35,5 m</b>	<b>1</b>	Cc: 15. 1º(2). 2º(3). 3º(3). 4º(1) 15(3), 12(9), 15(6), /16(9), 15(2), 22(5) Ganador (0) en 14, 16	0 B
<b>Yda. Valmodomus</b>	<b>7</b>	<b>WHITE BAY (GB)</b> New Bay y White Bullet (Exceed and Excel) 7 a.- Cas. a. 0 3 / 4 6 en 102, 46 y 433	<b>79.900</b>	<b>61</b>	<b>35,5 (-1,5)</b>	<b>5</b>	Cc: 34. 1º(6). 2º(2). 3º(3). 4º(2) 18(10), 16(3), /18(4), 22(6), 16(6), 18(7) Ganador (4) en 16, 18(3), 22, 24	0 B
<b>Mq. Miraflores</b>	<b>8</b>	<b>AKARAL (GB) (3)(8)</b> R. Ecart:0 (10%)	<b>29.600</b>		<b>33,5 (-1)</b>	<b>8</b>	Cc: 16. 1º(2). 2º(3). 3º(4). 4º(1) 17	
<b>RETIRADO</b>								
<b>Agrado</b>	<b>9</b>	<b>ALWIN BRAM (GER)</b> Brametot y A Winning Dream (Law Society) 4 a.- Cas. c. 0 2 2 / 1 en 52, 20 y 6	<b>8.700</b>	<b>58,5</b>	<b>33 (-1,5) m</b>	<b>12</b>	Cc: 6. 1º(1). 2º(2). 3º(0). 4º(0) 18(12), 22(2), 22(2), /19(1), 16(6), 22(7) Ganador (0) en 19	-1 C
<b>Merydeis</b>	<b>10</b>	<b>BELADOR (5)(8)</b> Kingston Hill y Alzarood (Kingmambo) 7 a.- Cas. tor. 4 6 5 / 3 en 101, 76 y 23	<b>78.825</b>	<b>58</b>	<b>32,5 (-1)</b>	<b>9</b>	Cc: 49. 1º(9). 2º(6). 3º(9). 4º(8) 22(4), 20(6), 19(5), /19(3), 20(3), 19(3) Ganador (3) en 15, 16, 18(2), 19(4), 21	0 B
<b>Iraya Vélez</b>	<b>11</b>	<b>TEXEIRA (IRE)a (3)(8)</b> Recoletos y Ballybacka Lady (Hurricane Run) 5 a.- Cas. c. 2 3 / 5 6 en 52, 6 y 444	<b>38.100</b>	<b>58</b>	<b>32,5 m</b>	<b>6</b>	Cc: 21. 1º(2). 2º(7). 3º(3). 4º(3) 18(2), 22(3), /19(5), 18(6), 18(2), 18(4) Ganador (0) en 22(2)	0 A
<b>E Fdez de Vega</b>	<b>12</b>	<b>NADER KING (IRE) (5)</b> Camelot y Coppertop (Exceed and Excel) 5 a.- C. c. 7 4 5 / 0 en 101, 75 y 45	<b>10.586</b>	<b>57,5</b>	<b>32 (-1,5) m</b>	<b>10</b>	Cc: 17. 1º(2). 2º(3). 3º(1). 4º(1) 22(7), 20(4), 22(5), /22(10), 22(10), 23(6) Ganador (0) en 20, 22	0 B
<b>PRONÓSTICO</b>		(11) TEXEIRA - (5) ORION (2) ALMANZORA - (6) SPIELMAN						

### Jockeys y preparadores con mejores resultados en hándicap en 2025

Jockey	CC	1º	2º	3º	% Vict	Preparador	CC	1º	2º	3º	% Vict
1. V. Janacek	37	10	9	6	27	1. G. Arizcorreta	34	8	3	8	24
2. J. Gelabert	42	8	2	5	19	2. O. Anaya	48	4	11	3	8
3. R. Sousa	26	5	6	3	19	3. J.C. Cerqueira	38	4	5	5	11
4. R.N. Valle	32	5	5	6	16	4. Ch. Delcher	18	4	3	3	22
5. N. de Julián	33	3	5	4	9	5. J. Expósito	15	4	1	3	27
6. V. Alonso V.	24	3	1	4	13	6. R. Martín A.	10	3	2	0	30
7. D. Sikorova	37	2	3	4	5	7. F. Rodríguez	15	3	1	4	20
8. G. Arguinzones	17	2	2	2	12	8. A. Tsereteli	14	3	1	1	21
9. Sr. Lopera, J.C.	3	2	0	0	67	9. J.C. Rosell	13	3	0	0	23
10. A. Serrano	6	2	0	0	33	10. I. Elarre	21	2	1	3	10
11. Srta. Horcajada, S.	7	1	4	1	14	11. D. Farlete	13	1	3	1	8
12. L.C. Castillon	13	1	1	1	8	12. A. Soto	14	1	2	0	7
13. Srta. V. Villares, D.	4	1	0	2	25	13. J.L. Maroto	11	1	1	1	9
14. S. Ruis	3	1	0	1	33	14. F. Pérez	3	1	1	0	33
15. E.A. Rodríguez	10	1	0	1	10	15. M. Alonso R.	3	1	1	0	33
16. Srta. Tena, C.	1	1	0	0	100	16. J. Calderón	11	1	1	0	9
17. B. Estupiñán Jr	4	1	0	0	25	17. B. Rama	15	1	1	0	7
18. D. Ferreira	5	1	0	0	20	18. G. Vaz	5	1	0	3	20
19. A. Martínez	13	1	0	0	8	19. D. Benítez	5	1	0	1	20
20. C. Pérez	28	0	3	2	0	20. M. Augelli	17	1	0	1	6

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 4<sup>a</sup> CARRERA - LOTOTURF

1	Fue muy rentable su invierno en Dos Hermanas, viene de fallar en San Sebastián y su situación en el hándicap es ya comprometida.	OPTAMOS POR OTROS.	1
2	Lleva cuatro seguidas cobrando, vuelve a Madrid donde lo hizo mejor que en San Sebastián en esta misma distancia. Situada.	CERCA.	2
3	Ha bajado dos kilos en el hándicap esta primavera, pero en los últimos tiempos sólo se luce en la arena. Buen descargo.	VAMOS A ESPERAR.	3
4	Viene de reaparecer en distancia excesiva. Baja a un metraje más favorable, aunque no está suelta en el hándicap.	NO LEJOS.	4
5	Cumplió en su reaparición y creemos que puede mejorar algún punto con la edad. Buenos trabajos.	CON DINERO.	5
6	Viene de avisar en su tercera del año y está dos kilos por debajo de su valor top, aunque no tenemos claro que pueda con los 1.800.	DUDAS.	6
7	Le han quitado kilo y medio por su anterior en la que acabó último. Anda a la baja, aunque está muy situado.	CUESTIONABLE.	7
8	Después de <b>RETIRADO</b>	NO LEJOS.	8
9	Progresó claramente en Dos Hermanas, pero falló en su vuelta a Madrid donde todavía no ha cobrado. Le quitan kilo y medio en la tabla.	PAPEL SECUNDARIO.	9
10	Le apreciamos una ligera mejora en San Sebastián y ya está muy situado, pero lleva tiempo sin confirmar en hierba.	PRONTO EN LOS TRÍOS.	10
11	Casi gana en su vuelta a Madrid, batiendo a varios del lote, no le han penalizado y repite en la distancia.	TODO PARA COBRAR.	11
12	Estuvo demasiado valiente en San Sebastián, no termina de recuperar sensaciones, aunque ya está muy situado tras bajar kilo y medio por su última.	COMO SORPRESA.	12



Graciela Rodríguez

**“Orión ha madurado y se deja administrar mejor”**

“Tenía pocos galopes en la reaparición, estaba falso y ahora está más fino y con más trabajos. Ha costado, pero ha madurado con la edad, se deja administrar mejor y Ricardo Sousa nos lo hizo notar en su última carrera”.

**Comunicado de HZ****Premio Howden**

El próximo domingo 4 de mayo, el Hipódromo de La Zarzuela acogerá el Gran Premio Howden, una destacada prueba del calendario primaveral reservada a potrancas de 3 años, que competirán sobre una distancia de 2.100 metros.

El premio está patrocinado por Howden, un grupo internacional de seguros y reaseguros con sede en el Reino Unido y presencia en España, que apuesta firmemente por el impulso del turf a nivel global. Howden es también patrocinador principal de Ascot, uno de los hipódromos más emblemáticos del mundo, así como de la Howden NEOM Cup en Arabia Saudí y del prestigioso Victoria Racing Club de Melbourne, en Australia.

Su presencia en el Hipódromo de La Zarzuela refuerza su compromiso con las carreras de caballos a nivel internacional y contribuye a engrandecer nuestras jornadas más relevantes.

**GALOPES**

## Los potros de dos años calientan motores

Quiniturf

- Lo hacía bien **Cantillana** (J. Gelabert) junto a **Jonah's Lad** (A. López): 1.07.96, 42.30 y 32.75. Subiendo.
- Gustaba **Sila Greca** en su trabajo con **Marco Aurelio**: 1.07.46, 41.95 y 32.40. Ha mejorado.
- No establecían diferencias

**Green Arrow y Mediática:** 42.21 y 31.97. Con ganas.

- Mantenimiento de **Mystified** en solitario: 1.11.70 y 33.37. En condición.
- **Yiajo** (A. Olivas) y **Cervinia** (Janácek) terminaban parejas: 1.08.35, 43.35 y 33.85. Bien.
- Mantenimiento de **Sweet Ca-**

**roline** junto a **Mar Negro**: 1.09.72, 44.80 y 34.45. En mano.

- Tomábamos a **Stephan Dedalus**: 1.08.59, 41.46 y 31.98. Sigue trabajando bien.
- **Mimijoli** (D. Villares) termina más cómoda que **Lord Dixie** (M. Borrego): 44.81 y 33.96. Ligera.
- Mantenimiento de **Arzúa** (I. Borrego): 45.47 y 34.82. Bien.
- Apretaba de finales **Lady Aída** (S. Bermejo): 42.90 y 32.50. Mejorando.
- **Orión** (G. Rodríguez) se lo po-

ne difícil a **The Game** (N. García): 1.07.32, 40.85 y 31.17. Duro rival.

- **Almansa** y **Akaral** terminaban parejos en 1.07.09, 42.23 y 32.58. Con ganas.

• **Micaela** y **Piaka** acababan en 1.12.08, 43.80 y 33.70. Más adelante.

• **Perillán** rebasa de finales a **High Security**: 1.13.72, 44.07 y 33.56. Discretos.

• **Bulnes** perfila su asalto al Guiche con **If not Now**: 1.10.14, 43.04 y 33.11.

### Vicky Alonso sale del hospital

**Vicky Alonso**, desmontada el domingo en el paso de **Berserker Extrem** en el premio Realeza, y trasladada a un centro hospitalario, se encuentra ya en recuperación en su domicilio una vez comprobado que no sufre fracturas ni lesiones serias.

Marian Vidal de la Peña @MarianVidalde12 • 27 abr.  
Respondiendo a @MarianVidalde12 @Tosgriju y 2 más  
Según el TAC todo está bien. El golpe y nada mas. Eso sí.muchos dolores.  
Muchas gracias a todos por vuestras muestras de apoyo e interés y vuestra preocupación!!!!

### Tercera victoria de hándicap consecutiva de Presa Directa, de Alberto Carrasco

La hija de **Sidestep**, seis años propiedad de la cuadra **Mazzantini**, se anotó el lunes el triunfo en la Quinté de Chantilly sobre 1.900 metros en arena con valor 36,5. Venía de ganar en el mismo trazado y distancia también con **Aurelien Lemaitre** en la silla (valor 32,5) y el 19 de febrero en Cagnes en dos kilómetros con **Guedj-Gay** (valor 29,5). En 2025, la pupila de **Alberto Carrasco** totaliza 55.180 euros en premios (80.011 si se contabilizan las primas).



MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 5<sup>a</sup> CARRERA (1º y 2º)

**5<sup>a</sup>** 14.20 h

PREMIO (122) HOWDEN  
ex Comunidad de Madrid  
(Categoría B) (Potrancas) (Made in Spain)

**2.100**  
HIERBA

**15.000, 6.000, 3.000, 1.500 €**  
Ganador, Colocado (1º y 2º),  
Gemela y Tripleta

Potrancas de 3 años. Peso: 56 k. Recargos por premios ganados: 1 k a las ganadoras de un premio de 10.000 €; 2 k a las ganadoras de un premio de 15.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (Efec)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL . Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
<b>San José</b> A. Tsereteli Ecart:0 (13%)	<b>1</b>	<b>SWEET CAROLINE (FR)</b> Zarak y Savage Rose (Rock of Gibraltar) 3 a.- Y. c. 3 / 1 2 en 84, 415 y 336	<b>19.000</b>	<b>58</b>	<b>37</b> (6%) - Ecart:14	<b>2</b>	<b>Cc: 3. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(0)</b> <b>21(3), /20(1), 16(2)</b> Ganadora (1) en /20	<b>Días: 28</b> 0 A
<b>Bernardo</b> R. Avial Ecart:5	<b>2</b>	<b>DARKAVA (FR)</b> Zarak y Darenjana (Sea the Stars) 3 a.- Y. c. 3 1 / 3 3 en E326, E235 y E1302	<b>20.700</b>	<b>57</b>	<b>7</b> G. Sánchez Ecart:25	<b>7</b>	<b>Cc: 4. 1º(1). 2º(0). 3º(3). 4º(0)</b> 19(3), 19(1), /16(3), 19(3) Ganadora (0) en 19	? A
<b>La Toledana</b> A. Soto Ecart:14 (10%)	<b>3</b>	<b>CANTILLANA (GB)</b> Golden Horn y Gee Kel (Danehill Dancer) 3 a.- Y. c. 4 en 65	<b>650</b>	<b>56</b>	<b>6</b> (15%) - Ecart:14	<b>6</b>	<b>Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1)</b> <b>21(4)</b> No Ganadora	? B
<b>Mare Nostrum</b> G. Arizcorreta Ecart:0 (22%)	<b>4</b>	<b>CERVINIA (IRE)</b> Al Wukair y Labyrinth (Lawman) 3 a.- Y. c. 3 2 8 / 5 en E380, E156 y E38	<b>20.950</b>	<b>56</b>	<b>3</b> (27%) - Ecart:0	<b>3</b>	<b>Cc: 12. 1º(0). 2º(2). 3º(2). 4º(2)</b> 21(3), 19(2), 20(8), /19(5), 19(7), 20(4) No Ganadora. A 1 cen: /16, 18	? C
<b>Mediterráneo</b> G. Arizcorreta Ecart:0 (22%)	<b>5</b>	<b>ELVIRIA (FR)</b> Zarak y Getback Time (Gilded Time) 3 a.- Y. a. 2 3 / 4 0 en 92, 65 y 396	<b>4.900</b>	<b>56</b>	<b>8</b> (27%) - Ecart:5	<b>8</b>	<b>Cc: 4. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(1)</b> <b>22(2), 21(3), /18(4), 14(12)</b> No Ganadora	-4 B
<b>Carbial</b> O. Anaya Ecart:22 (18%)	<b>6</b>	<b>MYSTIFIED (IRE)</b> Ulysses y Parlance (Invincible Spirit) 3 a.- Y. a. 0 2 / 9 5 en 65, 21 y E1258	<b>4.725</b>	<b>56</b>	<b>4</b> R.N. Valle (17%) - Ecart:3	<b>4</b>	<b>Cc: 8. 1º(0). 2º(2). 3º(0). 4º(1)</b> <b>21(11), 16(2), /14(9), 14(5), 14(2), 14(8)</b> No Ganadora. A 1 cen: /14	-8 C
<b>Celso Méndez</b> M. Alvarez Ecart:8 (5%)	<b>7</b>	<b>SILA GRECA (FR) (8)</b> Al Wukair y Rock Kristal (Fastnet Rock) 3 a.- Y. c. 1 2 / 2 8 en 60, 2 y 436	<b>18.550</b>	<b>56</b>	<b>5</b> D. Sikorova (11%) - Ecart:11	<b>5</b>	<b>Cc: 9. 1º(1). 2º(3). 3º(0). 4º(1)</b> <b>16(1), 17(2), /16(2), 20(8), 16(2), 20(5)</b> Ganadora (1) en 16	-5 B
<b>LAC Internac.</b> J. López Ecart:6 (7%)	<b>8</b>	<b>ZALGAIDA (FR) (8)</b> Dschingis Secret y Algaida (Muhtathir) 3 a.- Y. c. 1 / 6 5 en 65, 415 y E1259	<b>7.650</b>	<b>56</b>	<b>1</b> A. Gutiérrez Val (15%) - Ecart:4	<b>1</b>	<b>Cc: 3. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(0)</b> <b>21(1), /20(6), 19(5)</b> Ganadora (1) en 21	-4 B

### PRONÓSTICO

(2) DARKAVA - (1) SWEET CAROLINE  
(5) ELVIRIA - (3) CANTILLANA

<b>1</b>	Batida por dos decentes machos en la reaparición, tiene nivel para hacerlo mejor y calidad para superar la escala. Ya probada en dos curvas. <b>LO PONDRA DIFÍCIL.</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	Ganadora en el año en Burdeos, papel con fondo y progresivo. Valor 37.	<b>2</b>
<b>3</b>	Tuvo un bonito apunte en el debut y da la impresión de tener recursos para llegar bastante más lejos.	<b>3</b>
<b>4</b>	Experimentada corredora en Francia, con ocho colocaciones, pero maiden y valor 33.	<b>4</b>
<b>5</b>	Progresó en cada salida y le ha tomada el punto a la distancia, aunque todavía no tiene un gran valor.	<b>5</b>
<b>6</b>	Maiden en seis salidas Inglaterra, no salió de atrás en su debut en Madrid y en dos curvas.	<b>6</b>
<b>7</b>	Viene de salir de maiden en un lote poco acreditado, con recorrido conservador tiene que confirmar en dos curvas. Experiencia a favor. <b>ALGO CUENTA.</b>	<b>7</b>
<b>8</b>	Viene de sorprender en la reaparición ya en dos curvas, galopadora con perfil para progresar como su madre, que ganó cuatro carreras con cinco años. <b>AL FALLO.</b>	<b>8</b>



**Álvaro Odriozola, propietario**

**“Creo que Darkava es de una calidad que nos hemos tenido hasta ahora”**

“Desde que la compramos pensamos que era una yegua de Oaks; por origen y físico; es su objetivo número uno.

La carrera de Madrid es ideal como preparatoria. Ha corrido muy bien en Francia y creo que es de una calidad que nos hemos tenido hasta ahora”.



**Guillermo Arizkorreta**

**“Cervinia tiene la distancia y mucha experiencia”**

“Es una yegua con mucha experiencia en Francia y en su primera carrera para nosotros en Toulouse no lo hizo mal en un maiden. Tiene la distancia, en pista seca parece que va bien y, aunque a priori en el lote hay yeguas de buen valor, espero que corra bien”.



**Manuel Álvarez**

**“Sila Greca, corriendo de menos a más, ha progresado bastante”**

“Ya en Francia a dos años corrió en 1.800 y 2.000 metros y lo hizo bien. La vamos conociendo más, corriéndola de atrás para que remate, sin anteojeras, y puede seguir subiendo. En los galopes la estamos trabajando para que finalice y ha progresado bastante. Denisa (Sikorová) está muy ilusionada en montarla de nuevo”.



**Álvaro Soto**

**“Cantillana está más ajustada y tiene que seguir aprendiendo”**

“Llegó justa de trabajos al debut y lo hizo bien.

Está más bonita y más ajustada, pero también el lote es más fuerte y tiene que seguir aprendiendo”.

# Las buenas sensaciones en Francia de Darkava

Pedro Mercado

## 5ª CARRERA

**Darkava** ha dejado una buena impresión en sus cuatro actuaciones galas por las que ha sido valorada en 37. Viene de ser una tercera cercana de una posterior segunda en Listed y una matriculada en el Diane. Su opción de victoria es bastante evidente. Otra corredora en Francia como es **Cervinia** también debe estar entre las primeras tras una trayectoria regular y

valor 33. Entre ellas sitúo a **Sweet Caroline**, que corrió mejor de lo que parece en su reaparición, pues peleó durante buena parte de la recta final con el ganador en la que era su regreso a la competición tras el descanso invernal.

**Selección: Darkava**

**Alternativas: Sweet Caroline - Cervinia**

La yegua de la cuadra Bernardo en su victoria del 5 de marzo.



Paris Turf

## 1ª CARRERA

**Arzúa** ha sido la elegida por Guillermo Arizkorreta para debutar entre sus tres matriculados y tiene origen para destacar pronto, siendo hija de un ganador de la carrera y de una potranca líder de su generación a dos años. La única corredora que presenta un nacimiento temprano del lote es **Mimijoli**, descendiente de un semental que dejó de ejercer el pasado otoño a sus 27 años tras una exitosa trayectoria en el haras.

**Selección: Arzúa**

**Alternativa: Mimijoli**

## 2ª CARRERA

**Aniol** apunta a ser el único del lote con aspiraciones en estar en la salida del derby. Tardó en meterse en carrera en su anterior actuación para rematar con buen estilo en los metros finales. Le veo en un nivel superior. **Yiajo** tuvo una tranquila reaparición y no terminó lejos de las colocaciones. Esta vez prueba sin tapones y, si atempera su carácter, tiene mucho que decir. **Genil** no estuvo a la altura de rivales con nivel de corredores de derby. En esta categoría, y tras haber apuntado en su primer compromiso del año, debería realizar un mejor papel.

**Selección: Aniol**

**Alternativas: Yiajo - Genil**

## 3ª CARRERA

El pasado verano **Exposed** fue cercana segunda de Romeo en la fibra de Madrid y en 1.200 metros con 63 kilos encima y con una valoración de 34. Posteriormente ha ido a la baja, aunque sin desmerecer en una primera parte de buen nivel disputada en Dos Hermanas. Dejó un apunte en su anterior salida en distancia claramente corta y en valor 31,5 la veo situada para disputar el triunfo. Su única victoria la logró en el doble kilómetro. Tuvo mérito el tercer puesto de **Perillán** tras escaparse del grupo principal y man-

tener una amplia ventaja hasta los últimos cien metros. Situación ganadora en la escala. **Irish Breath** dejó un bonito apunte en su anterior salida que, de confirmar aquí, podría llevarle a pelear por las primeras plazas.

**Selección: Exposed**

**Alternativas:**

**Perillán - Irish Breath**

## 4ª CARRERA

**Texeira** tiene dos segundos en sendas primeras partes disputadas en la pista y distancia. En ambos casos vendió cara su derrota. Hay previsiones de lluvias

para los días previos a la jornada, que, de traducirse en un terreno blando de su agrado, le harían partir con la primera opción ganadora. **Spielman** se quedó a las puertas de la victoria con su habitual remate lejano. Su madre hizo bien la milla por lo que podría llegar a 1.800 metros. Los 2.200 con barro fueron una losa insuperable para **Akaral** en su última actuación. De vuelta a su mejor distancia y, tras haber dejado un buen segundo puesto anteriormente, es otro con el que cuenta.

**Selección: Texeira**

**Alternativas: Spielman - Akaral**

MARISCO  
TABERNA



EL BOQUERÓN

Marisquería  
1949

Pedro Andrés Simón  
(Cerrado los Miércoles)

C/. Valencia, 14  
Teléf. 91 527 63 80  
Móvil: 618 603 711

28012 MADRID

Especialidad en marisco,  
ensalada y merluza.

Parking público en c/ Valencia, 19

## CABALLOS A SEGUIR (27/04/25)

Patrocinado por **MARISQUERÍA EL BOQUERÓN**

✗ Claro que la maiden **Annie's Song**, segunda a un cuello de **Octans** y todavía escasa de experiencia, es yegua seguir, pero también su padre, **Presidency**, y su madre, **Kuboki**, que antes puso en pista al ganador **Empty Pockets**.

✗ Dos **anayas** muy a vigilar en el premio Maracay: **Manuchehr**, que se marcó un remate que mereció mejor suerte, y el novato **As Bestas**, que cobró sus primeros euros con un 17/1.

✗ **Spanish Ruler** y **Dembee** se echaron un largo mano a mano, pero **Pionina** terminó mejor que ambos y le sacó cuatro cuerpos a la tercera (**Starshadow**). El maiden le dura poco.

A GALOPAR

## **CONCURSO**

**AL CIEN POR CIEN<sup>®</sup>**

(organiza masdehipodromos.com)

Lg Zarzuela 04/05/25

	1º Carrera						2º Carrera						3º Carrera																								
	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19
Porcentajes de probabilidad conjunta	15	7	52	3	20	3	43	20	2	2	13	6	4	1	1	0	7	1	14	2	5	1	6	2	5	11	7	1	1	3	2	14	0	5	4	3	14
Previsión de dividendo ajustado	4.7	9.1	3.0	18.4	3.7	18.4	2.3	4.1	19.3	19.3	6.0	11.6	14.9	24.4	37.6	33.4	10.0	27.6	5.8	23.6	13.0	33.2	10.8	25.1	13.1	7.2	9.2	24.6	31.4	18.8	37.4	6.1	38.4	13.1	14.0	21.2	5.4

Medio Informativo Especializado	Media Acumulada	4ª Carrera												5ª Carrera								
		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5	6	7	8	
1 Barnacla	40,89		5	10	10	25	5	10	5	P	20	10		20	60	10	10	P				
2 A las manos	40,44	10	20	10		20	10	10	10	10	10	10		35	35	5	5	5	5	5	5	
3 Bigmanturf	39,86	5	10	P	10	10	20	5	10	5	10	10	5	25	25	10	10	10	P	10	10	
4 TurfNacional	39,21	5	10			10	10	5	15	10	10	15	10	15	30	10	10	10	10	15	10	
5 Apuestas Hípicas en España	39,13	5	10	P	5	20	30		10	10	10			25	40	5	10	10	P	5	5	
6 Corta Cabeza Wordpress	39,08	15	15		10	30	15							35	40	10	15					
7 Turf-Cat	39,02		10		10	20	15	10	15					50	40	10						
8 Turftotal	38,61	5	10		10	15	15	10	5	10		15	5	25	25	10	10	10	10	10	10	
9 Masdehipódromos	38,47		P			15	25		15	10			30	50	5	10	5	P				
10 Spanish.Turf	38,29	20				30	35						15	70	30							
11 Dyturf	37,72	10	10		10	20	20	5	5	5	5	10		10	50	10	25					
12 Eurospor	37,63		P			10	30	5	10	5		30	5	40	40	5	10		P	5	5	
13 La Biblia Burrera	37,59	10	10		10	10	10	10	10	10	10	10		20	20	20	20	20				
14 Todoganador	37,58		P	10	20	15	5	5	10		10	5		25	45	10	10	10	P			
15 Madridturf	37,16			10		25	15	10					35	5	30	40	10	5	5	5	5	
16 Historias del Turf	37,00	5	20	P		25	25	5	10			10		30	15	15	5	20	P	5	10	
17 A Galopar	36,98		25			25	10		5	5			30	45	45	5						
18 Turfmanchu	36,59	5	10		10	15	15	10	5	10		15	5	25	25	10	10	10	10	10	10	
19 El Diario Vasco	36,10	5	5		10	50	5	5	5		10	5		20	45	5	5	5	10	5	5	
20 Listed Race	35,72	5	10	P		20	30	5	10	5		15		35	30	15	10	P				
21 Hipódromos y Caballos	35,46		10		P	20	20		20	10			20	20	20	10	20	P				
22 Huffington Post	35,42				10	70	10						10	30	40	10				10		
23 OcioCaballo	35,23	10		10	20	20		10	10		10	10		30	10	10	20	10	10	10	10	
24 El Periódico de Cataluña	35,17		20		10	30	10					10	20	20	60	10						
25 Perico Quinielas	34,57	5			25	30	5	5			30		40	25	10	5	5	5	5	5	5	
26 Almirante Cuatro	33,26	10	10		10	10	5	40			10	5		40	40	5	5	5	5	5	5	
27 Dubai Millennium	32,85	20	15			20			15	20		10		15	25	20	15	5	5	5	15	
28 Olja's Team	32,44	P	15			35						35	15	35	35	20	P	10				
29 Galope Digital	32,12	40	30		P	10	5					15		40	5	30	10	10	P	5	5	
30 Porunpeloturf	31,03	25			25	25					25		R	100								
31 DC PRO	30,94	10	10	5	10	10	10	15	15	15	5		25		10	45	10					
32 La Hora del Turf	30,46					70	30						50	30	20							
33 Príncipe Duro	29,95					100						R	30	40		30						
34 Turf Español	29,66	30				5	30					30	5	30	35	35						
35 Santi Turf	29,18		10			5	5	10			70		5	10	80	5						
36 Agencia EFE	29,17	5	5		P	10	20	10	10	5		25	10	30	25	10	5	5	P	10	15	
37 Cadena 100 San Sebastián	29,15	10	20			15	20	10		20		5		30	30	10	10	10				
38 UMA	28,91					40	35	5				20		60	30							
39 Graco Dislate	28,18	10		10	25	25		10			20		35	35	10	10						
40 Hipotour	26,35	30				25		15			30		30	30	30	30	10					
41 Cone Guinuzcoa	23,14		20		10	20	30		10	10			25	35	15	15						

Porcentajes de probabilidad conjunta
Previsión de dividendo ajustado



Equijar

## A GALOPAR

ESTADÍSTICAS 2025

### CIMERA, VALDERAS, 300.000 EUROS Y LIDERATO

*Arizkorreta pasa de nuevo al frente de la tabla*

Jinete (80)	CC	1º	2º	3º	4º	5º	Premios	%1º	Ec.	10 últimas
1. V. Janacek	84	23	17	11	9	4	229.425	27	0	1 118 721 311
2. R. Sousa	66	18	13	8	6	2	178.550	27	5	9 930 011 513
3. J. Gelabert	93	14	5	16	17	4	119.225	15	14	7 796 037 554
4. R.N. Valle	75	13	12	17	12	1	186.575	17	3	4 051 224 624
5. D. Sikorova	83	9	15	11	9	7	125.450	11	11	3 874 343 624
6. N. de Julián	72	6	10	10	8	4	81.975	8	22	5 705 770 093
7. G. Arquinzones	32	4	5	2	5	2	38.950	13	0	1 630 694 922
8. V. Alonso V.	43	3	4	7	2	2	37.500	7	9	0 603 329 61
9. A. Serrano	12	3	1	0	0	0	18.700	25	2	0 018 019 061
10. A. Gutiérrez Val	13	2	2	1	1	0	40.950	15	4	6 255 171 846
11. L.C. Castillon	22	2	1	1	1	5	15.025	9	16	6 925 658 670
12. D. Ferreira	14	2	1	0	1	1	13.125	14	12	2 808 500 676
13. Sr. Lopera, J.C.	4	2	0	0	0	1	9.225	50	1	0 115 143 034
14. Sra. Horcajada, S.	11	1	5	3	0	0	17.125	9	9	3 276 232 231
15. R. Ramos	21	1	2	4	4	1	21.325	5	18	3 982 927 468
16. B. Fayos	15	1	2	3	2	0	37.050	7	8	2 343 402 319
17. V. Seguy	17	1	2	2	3	0	29.800	6	14	2 807 345 508
18. E.A. Rodríguez	12	1	1	1	2	1	8.350	8	7	5 857 798 124
19. Sr. Laborde, P.	9	1	1	0	3	1	8.400	11	0	1 765 442 465
20. Sr. Pineda, G.	3	1	1	0	1	0	7.300	33	1	4 122 142 311

Preparador (64)	NC	NG	CC	1º	2º	3º	4º	5º	Premios	%1º	Ec.	10 últimas
1. G. Arizcorreta	56	20	115	25	20	18	15	1	305.950	22	0	1 461 518 979
2. O. Anaya	60	21	135	24	29	17	17	5	295.475	18	22	2 346 788 032
3. Ch. Delcher	13	5	32	7	5	6	3	0	89.350	22	5	6 576 611 361
4. A. Tsereteli	28	6	46	6	8	5	4	0	74.300	13	0	1 793 028 012
5. J.C. Cerqueira	22	5	61	6	7	6	5	7	64.325	10	10	7 085 739 767
6. A. Soto	21	4	39	4	5	4	5	2	62.200	10	14	9 040 392 805
7. R. Martín A.	15	3	35	5	4	3	7	2	46.450	14	8	0 580 676 310
8. M. Augelli	12	2	34	3	1	4	8	0	44.300	9	10	3 500 700 464
9. F. Rodríguez	9	4	26	4	1	8	1	2	32.550	15	15	0 336 633 858
10. B. Rama	14	3	35	3	3	2	4	4	28.050	9	1	5 166 353 689
11. J. Expósito	4	2	16	4	1	4	1	0	26.600	25	5	0 043 313 018
12. E.J. Arquinzones	14	0	39	0	7	4	7	1	22.925	0	42	8 884 325 29d
13. D. Farlete	6	2	17	2	3	2	2	2	19.600	12	10	2 499 733 596
14. C. Buesa	5	1	10	1	1	2	0	1	19.050	10	3	2 371 356 067
15. J.L. Maroto	9	2	21	2	1	3	3	1	18.550	10	16	2 954 505 459
16. I. Elarre	7	2	27	2	1	5	1	6	18.525	7	5	9 636 715 273
17. J. Calderón	8	2	26	2	1	1	4	5	17.150	8	19	5 056 058 664
18. J.C. Rosell	6	2	14	3	0	1	2	2	17.100	21	2	0 418 160 803
19. J. López	15	2	29	2	0	2	0	1	13.825	7	6	6 075 501 083
20. G. Vaz	2	1	7	2	0	4	0	0	13.800	29	1	9 133 331 474

Propietario (213)	NC	NG	CC	1º	2º	3º	4º	5º	Premios	Mejor caballo
1. Yeguada Rocío	20	9	40	12	6	6	5	0	130.600	Octans
2. Mediterráneo	26	6	46	6	10	5	5	0	91.950	Goodmood
3. Reza Pazooki	9	3	21	5	5	6	1	0	70.000	Tammani
4. Marqués de Miraflores	12	3	28	5	3	4	5	1	47.450	Trebelianic
5. Zácarias Sarmiento	5	3	11	3	3	2	0	2	39.850	Cheaper
6. Peques	3	1	5	1	2	0	0	0	39.200	Yo Mauro
7. San José	11	2	17	2	2	3	1	0	36.000	Skytree
8. Agrado	5	1	11	1	3	2	0	0	35.300	Kowalsky
9. Yeguada AGF	8	2	16	2	2	3	2	0	29.750	X Rays
10. Enrique Fdez. de Vega	6	2	14	3	2	1	1	2	29.050	Finely Tuned
11. Friends & Horses	1	1	3	2	0	1	0	0	28.000	Ecology
12. Río Cubas	6	3	13	3	3	1	1	2	25.975	Witiza
13. Duende del Sur	4	1	12	3	2	1	2	0	24.700	Concepción Line
14. Mallow Gran Canaria	6	3	13	3	1	0	2	0	21.100	Duker of Haather
15. Sport HG	3	1	7	1	1	0	2	1	19.925	Bated Dream
16. As. A'Casiña-Taramundi	1	1	7	3	1	2	1	0	18.800	Pasapalabra
17. El Billetero	4	2	11	2	3	0	2	0	17.950	Southern Voyage
18. El Remo	1	1	4	3	1	0	0	0	17.900	Magic Light
19. A F F SL	6	2	17	2	0	5	1	1	17.825	Lady Cocody
20. Alegre	4	2	11	2	2	1	1	1	16.425	Hebe

Han corrido 446 purasangres, de los cuales 156 son 3 años



## Journalism, ¿del Santa Anita Derby al Kentucky Derby?



Llega la gran más prestigiosa de las carreras del calendario hípico norteamericano. "The run for the roses" como primera pata de la Triple Corona que quieren ganar los mejores tres años de cada generación. Este año, como sucede a veces, no hay un ejemplar que destaque sobre el resto y eso complica mucho el pronóstico para los 2.000 metros, porque varios potros están en plena mejora, se desconoce su techo y sus carreras previas no son una garantía para el resultado. Analizo a todos:

■ **CITIZEN BULL.** Bob Baffert/Martín García. Uno de los muchos punteros de esta edición que tendrá el difícil reto de salir por el cajón 1 en Churchill Downs. Lo tiene muy feo. **20/1**

■ **NOEQUS.** S. Joseph/Flavien Prat. Un puntero saliendo por el cajón 2 obliga mucho. Beyers modestos. No lo veo. **30/1**

■ **FINAL GAMBIT.** Brad Cox/Luan Machado. Especialista en pista sintética o de hierba pero ha trabajado bien en *dirt*. Ganador del Jeff Ruby. Difícil verlo. **30/1**

■ **RODRIGUEZ.** Bob Baffert/Mike Smith. Puntero buen ganador del Wood Memorial en NY. No lo tendrá fácil con tantos con tanta o más velocidad. Outsider. **12/1**

■ **AMERICAN PROMISE.** Wayne Lukas/Nik Juárez. Fácil ganador del Virginia Derby. Debe tener la distancia y corre delante pero aquí los hay más rápidos. Sorpresa. **30/1**

■ **ADMIRE DAYTONA.** Yukihiko Kato/Christophe Lemaire. Ganó el UAE Derby. No hay contraste con los locales y es una incógnita. Si mejora podría colocarse. **30/1**

■ **LUXOR CAFÉ.** Noriyuki Horii/Joao Moreira. Suma cuatro victorias al hilo en Japón. Batió a ADMIRE DAYTONA. El tráfico podría ser su problema. Intrigante. **15/1**

■ **JOURNALISM.** Michael McCarthy/Umberto Rispoli. Ganador del Santa Anita Derby. Tiene los mejores Beyers y estará en la llegada seguro. Justo favorito. **3/1**

■ **BURNHAM SQUARE.** Ian Wilkes/Brian Hernández. Ganador del Blue Grass Stakes por nariz. Su estilo encaja por la probable velocidad que habrá. Mejorando día a día y jockey ganador de esta carrera. Sin duda hay que contar con él. **12/1**

■ **GRANDE.** Todd Pletcher/John Velázquez. Segundo de RODRIGUEZ en el Wood Memorial sin gran diferencia. Será su cuarta salida y tiene la distancia seguro este hijo de Curlin. Va a ser muy peligroso y contará con una monta de garantía **20/1**

■ **FLYING MOHAWK.** Whit Beckman/Joe Ramos. Sintética o hierba es lo suyo y nunca ha corrido en *dirt*. Verle entre los primeros sería una sorpresa excesiva. **30/1**

■ **EAST AVENUE.** Brendan Walsh/Manny Franco. Este Godolphin fue segundo por nariz de BURNHAM SQUARE en el Blue Grass St. pero no me extrañaría verlo, por su gran velocidad, como liebre de su compañero de cuadra SOVEREIGNTY. **20/1**

■ **PUBLISHER.** Steve Asmussen/Irad Ortiz Jr. Un buen rematador que en una carrera con tanta velocidad y a favor de entrenador y jockey. Segundo del Arkansas Derby. No

sería muy extraño verlo en la pelea pero debería mejorar. Quién sabe. **20/1**

■ **TIZTASTIC.** Steve Asmussen/Joe Rosario. Ganador del Louisiana Derby. Su estilo es perfecto para esta carrera pero debería mejorar. Muy peligroso. **20/1**

■ **RENDER JUDGMENT.** Ken Mcpeak/Jullen Leparoux. Nada que hacer aquí.

■ **COAL BATTLE.** Lonnie Briley/Juan Vargas. Atacó demasiado pronto en el super rápido Arkansas Derby y terminó tercero. Realmente sería una gran sorpresa verlo aquí. **30/1**

■ **SANDMAN.** Mark Casse/José Ortiz. Este tordo de Tapit parece muy bueno. Dominó el Arkansas Derby viniendo como un cohete. Buen cajón para su estilo rematador. Lo veo como ingrediente estelar de este guiso. Mucho ojo con él. **6/1**

■ **SOVEREIGNTY.** Bill Mott/Junior Alvarado. Segundo del Florida Derby. Parece bueno y en ascenso. Candidato a meterse en la llegada si sigue subiendo. **5/1**

■ **CHUNK OF GOLD.** Ethan West/Jareth Loveberry. Segundo del Louisiana Derby. Muy poco corrido este rematador que puede mejorar. Típico petardo caro. **30/1**

■ **OWEN ALMIGHTY.** Brian Lynch/Javier Castellano. Este puntero saliendo por el cajón 20 lo tiene en chino. Prácticamente imposible verlo en la llegada. **30/1**

■ **BAEZA.** John Shirreffs/ Flavien Prat. Solo correría si alguno se retira, pero de tomar la salida será peligroso sobre todo si conserva a Prat en el lomo. Medio hermano del ganador de esta carrera Mage. **12/1**

Mis preferencias en cualquier orden son: **8, 17 y 18**. Con mucho miedo a: **7, 9, 10, 14** y, si corre, **21**.

# Y siga informado en

630 18 49 38 · agalopar2001@hotmail.com

← A Galopar  
40,1 mil posts

## @AgaloparTurf



A GALOPAR

NOTICIAS CARRERAS RESULTADOS BASE DE DATOS ESTADÍSTICAS RECORDS ARTÍCULOS

[Calendario de Grandes Premios 2025](#)  
[Calendario de Carreras JCE](#)  
[Comunicados JCE](#)  
[Código de Carreras JCE 2025](#)  
[Boletín Oficial de Carreras JCE](#)  
[Valores Oficiales JCE](#)  
[Valores Oficiales JCE 3A](#)  
[Valores Oficiales JCE 2A](#)

Partida / Resultados

• La Zarzuela (Madrid), 23/03/2025 [V. Amp] [V. Red] [V. Fotos]  
• Caballos Retirados

[A Galopar digital 108, con las carreras de La Zarzuela \(Madrid\) del 23/03/2025](#)

RAMA 23/03/25

# A GALOPAR

Copa el Asociación Hipódromos Scholarships Velerín y lidera la tabla

NUM 108

24 de marzo de 2025

## Noticias | A Galopar

Inicio Carreras Actualidad En Twitter Resultados

**CATEGORÍAS**

- Carreras (141)
- Actualidad (133)
- Madrid (62)
- Dos Hermanas (31)
- Francia (13)
- Internacional (9)
- San Sebastián (9)
- Entrevistas (4)
- Estadísticas (3)

**Gaucín** tercer ganador de A Galopar 104: Gaucín, Fayos o Sousa, Madrid y recordando al...   
O 18 de febrero de 2025 5311 0

**Magic Light** triplete   
A Galopar 103: ante un muy interesante memorial Javier Piñar Palabra marca Desde Twitter  
O 11 de febrero de 2025 4907 0

**EQUIJAR**

# noticias.agalopar.com

Weather API Key to get this widget work.

Robertiya, Chacal, Habitancum y Mediterráneo

**Hipódromo LA ZARZUELA****Inscripciones 11/05/2025**

Premio 55. Premio BANNABY (2008) (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)

20.400 €: 12.000 € al primero, 4.800 € al segundo, 2.400 € al tercero y 1.200 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de CUATRO AÑOS EN ADELANTE. Peso: 57 kilos. Recargos, con un máximo de 5 kilos: 1 kilo por cada 7.000 €, obtenidos en premios y colocaciones desde el 1 de enero de 2024.

Distancia 2.200 metros.

Máximo 18 participantes.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	ALCARAZ (FR)	6 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	
2	BALMORI	5 años	HERMANOS ABOIN		A.CARRASCO	
3	EDDY'S DREAM (FR)	4 años	SAN JOSE		A.TSERETELI	
4	ENGOSSALBA (GB)	4 años	FORMENTOR		J.M.OSORIO	####
5	HETERA (IRE)	4 años	DUQUE DE ALBURQUERQUE		J.M.OSORIO	
6	IF NOT NOW (GB)	5 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
7	KING LEAR (IRE)	5 años	SALVADOR MARQUEZ		O.ANAYA	
8	MOPSO (IRE)	4 años	DUQUE DE ALBURQUERQUE		J.M.OSORIO	
9	PAMPLONA	5 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
10	PHILAU (FR)	7 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	
11	PONCE DE LEON (FR)	5 años	BOLAK		M.AUGELLI	####
12	ROCK CITY FALLS (IRE)	4 años	IRAYA VELEZ		J.C.CERQUEIRA	
13	SIRJAN (GER)	5 años	CUM LAUDE RACING		A.TSERETELI	
14	SOGALINDA	7 años	ZEZINHO		J.C.CERQUEIRA	####
15	STELVIO (FR)	8 años	NANINA		J.CALDERON	

Premio 56. GRAN PREMIO NACIONAL (1881-2025) - CRITERIUM NACIONAL MAPA (CATEGORÍA A)

40.800 €: 24.000 € al primero, 9.600 € al segundo, 4.800 € al tercero y 2.400 € al cuarto.

Para potros y potrancas de TRES AÑOS, nacidos y criados en España. Peso: 57 kilos.

Distancia: 2.200 metros.

Máximo 18 participantes.

RESTAN DESPUES DEL 1º FORFAITS:

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	ASAHI	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
2	ATTICUS	3 años	ZUL		C.BUESA	
3	BRONCO	3 años	E.PEREZ GUZMAN		E.ARGINZONES	
4	BRUMA	3 años	MELENAS		E.ARGINZONES	
5	FRANKY	3 años	DELTA		A.TSERETELI	
6	INFANTERIA	3 años	LOUGHTOWN STUD LTD.	####	P.SOGORB	
7	IPINTZA	3 años	VALDEOSERA		A.TSERETELI	
8	ISTANBUL	3 años	VALDEOSERA		A.TSERETELI	
9	IVORY	3 años	EDIF		F.PEREZ	
10	KRABI	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
11	MICAEALA	3 años	CELSO MENDEZ		M.ALVAREZ	
12	OTTO	3 años	DEL VALLE		A.NUÑEZ	####
13	RONCAL	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
14	VILLALBA	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	

Premios 57. Premio EDUARDO OLGADO (HÁNDICAP REFERENCIA: TRES AÑOS: 40,5; CUATRO AÑOS Y MÁS: 35)

(MADE IN SPAIN)

11.050 €: 6.500 € al primero, 2.600 € al segundo, 1.300 € al tercero y 650 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de TRES AÑOS EN ADELANTE.

Distancia: 1.400 metros.

Máximo 18 participantes.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AITANA (IRE)	4 años	MEDINA DIAZ		O.ANAYA	
2	ARAKA LA KANA	5 años	ODISEA		J.LOPEZ	
3	ATLANTIC NORTH (IRE)	5 años	ANNUA RACING, S.L.		J.C.ROSELL	
4	BIBRON	6 años	BOLAK		J.C.CERQUEIRA	####
5	CONIL (GB)	4 años	EZENEL		A.SOTO	
6	DIAS FELICES (FR)	4 años	DUENDE DEL SUR		CH.DELCHER	
7	DISILLUSION (IRE)	5 años	MARISOL		E.ARGINZONES	
8	DIVA VICTORIA (FR)	6 años	DUENDE DEL SUR		CH.DELCHER	
9	IMONFIRE (IRE)	4 años	4 C		E.ARGINZONES	
10	JUDGE ME NOT (IRE)	4 años	NANINA		J.CALDERON	
11	LORD LARACHE (FR)	4 años	A.F.F.S.L		F.RODRIGUEZ	
12	MAGIC WARRIOR (IRE)	6 años	SCUDERIA DREAMS ROAD		M.AUGELLI	####
13	MINI GEORGE (IRE)	3 años	CELSO MENDEZ		J.LOPEZ	
14	MISSTIFLY (FR)	4 años	SPORT HG		O.ANAYA	
15	VILLARROBLEDO	4 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
16	XMAS (IRE)	4 años	YEGUADA AGF		G.ARIZKORRETA	

# A GALOPAR

## INSCRIPCIONES: MADRID

**Premio 58. Premio MONET (1991) (HÁNDICAP REFERENCIA: TRES AÑOS: 36,5; CUATRO AÑOS Y MÁS: 32) (MADE IN SPAIN)**

7.650 €: 4.500 € al primero, 1.800 € al segundo, 900 € al tercero y 450 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de TRES AÑOS EN ADELANTE.

Distancia: 1.200 metros, línea recta.

Máximo 15 participantes.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AMBUSHED (IRE)	4 años	CLUB DEPORTIVO ROCA SPORT		J. EXPÓSITO	
2	AÑOVER	3 años	EL HERROJO		J.M.OSORIO	
3	AWAITING TO FINISH (IRE)	4 años	CAÑO QUEBRADO		J.LOPEZ	
4	BERSERKER EXTREM	4 años	HARAS EXTREM		A.GOMEZ	
5	BIG BROWN BEAR (IRE)	4 años	EL BILLETERO		O.ANAYA	
6	BORONDON (FR)	6 años	SAN MARCOS		F.PEREZ	####
7	CAPDEPERA (IRE)	3 años	SAMALASSA		E.ARQUINZONES	
8	CONIL (GB)	4 años	EZENEL		A.SOTO	
9	CONSPIRACY (GB)	7 años	PATRIZIA ROSSANA TESTA		M.AUGELLI	####
10	DIAS FELICES (FR)	4 años	DUENDE DEL SUR		CH.DELCHER	
11	HABANERO	4 años	YEGUADA URDIÑ-ORIYA		A.SOTO	
12	LORD LARACHE (FR)	4 años	A.F.F S.L		F.RODRIGUEZ	
13	ORIGINATOR (IRE)	7 años	CIUDAD DE TELDE		O.ANAYA	
14	REVENUE (IRE)	4 años	BOLAK		M.AUGELLI	
15	XMAS (IRE)	4 años	YEGUADA AGF		G.ARIZKORRETA	

**Premio 59. Premio VELAYOS (CATEGORÍA B) (MADE IN SPAIN)**

25.500 €: 15.000 € al primero, 6.000 € al segundo, 3.000 € al tercero y 1.500 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de TRES AÑOS. Peso: 57 kilos. Recargos: 1 kilo a los que hayan ganado un premio de 10.000 € y 2 kilos a los que hayan ganado un premio de 15.000 €.

Distancia: 2.200 metros.

Máximo 18 participantes.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	CHEAPER (IRE)	3 años	ZACARIAS SARMIENTO		O.ANAYA	
2	EL SALOR (GB)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		CH.DELCHER	
3	GLOBAL VENTURE (GB)	3 años	SAN FERMIN		A.TSERETELI	
4	GUIBERNE (FR)	3 años	LOS MELLIZOS	####	B.VALENTI	####
5	JUMADIÉL (FR)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		R.MARTIN A.	
6	KACHIN (FR)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		R.MARTIN A.	
7	KRABI	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
8	NIDAAMI (GB)	3 años	CELSO MENDEZ		J.LOPEZ	
9	SOLTAN GATSBY (FR)	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	

**Premio 60. Premio CORPA PATROCINADO POR MAHOU (CATEGORÍA B) (MADE IN SPAIN)**

25.500 €: 15.000 € al primero, 6.000 € al segundo, 3.000 € al tercero y 1.500 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de CUATRO AÑOS EN ADELANTE. Peso: 57 kilos. Recargos, por premios ganados desde el 1 de junio de 2024: 1 kilo a los que hayan ganado un premio de 10.000 € y 2 kilos a los que hayan ganado un premio de 21.000 €.

Distancia: 3.000 metros.

Máximo 15 participantes.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	BLACK VOICE (GB)	6 años	ENRIQUE FERNANDEZ DE VEGA		J.C.CERQUEIRA	
2	CHERGUI (FR)	5 años	IMPERIAL STUD		M.ALONSO R.	####
3	EL CANEY (GB)	7 años	SANTA BARBARA		J.M.OSORIO	
4	EOLO (IRE)	4 años	LA TOLEDANA		A.SOTO	
5	FARNESIO (IRE)	5 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
6	FINELY TUNED (IRE)	8 años	ENRIQUE FERNANDEZ DE VEGA		J.C.CERQUEIRA	
7	HELIOPOLIS (FR)	6 años	ARCO		A.SOTO	
8	JONAH'S LAD	5 años	HACKENBUSH		A.SOTO	
9	PONCE DE LEON (FR)	5 años	BOLAK		M.AUGELLI	####
10	SIRJAN (GER)	5 años	CUM LAUDE RACING		A.TSERETELI	
11	STELVIO (FR)	8 años	NANINA		J.CALDERON	
12	THE GAME (FR)	7 años	CIELO DE MADRID		G.RODRIGUEZ	####

La inscripción que aparezca señalada con #### tendrá de plazo como máximo para regularizar la documentación en el JCE hasta la publicación de los forfaits.

## ÚLTIMAS ACTUACIONES

NÚM. Hipód. Premio. Categoría. Edad

Fecha. Distancia. Terreno. Dotación

Puesto. CABALLO Jockey, Peso llamadas

Val Div

Caballitos en negrita: corredor en la semana

Caballitos en marrón: caballo a seguir de la carrera

Caballitos con asterisco: ganadores en su siguiente carrera

Tiempos tras el oficial entre paréntesis: tiempo tomado por A Galopar, vuelta, parcial desde el paso. Para las carreras nacionales, añadimos la diferencia en segundos respecto al tiempo medio registrado en nuestro cronómetro desde 2021 inclusiva para la misma pista y distancia, con terreno bueno o firme -en el caso de las carreras en hierba- y con 57 kilos como peso base de referencia (ajustando +/- 1/5 de segundo por cada kilo de diferencia).

## ESPAÑA - 2025

112. Madrid. R. Corta Cabeza - H2p +36,5. 4+ años

27-04-25. 2200. Bueno. 4.500 euros

1.	SPANISH RULER R. Sousa, 61 (5) (8)	24,5	17,3
2. cuello	DEMBEEV. Janacek, 62 (4) (8)	25,5	2,0
3. cuello	PIONINA J. Gelabert, 62,5	26,0	10,3
4. 1/2	STARSHADOW D. Sikorova, 60,5 (5)	25,0	9,1
5. nariz	ORBAYO N. de Julián, 62,5 (8)	26,0	12,6
6. 5 1/2	<b>LADY WULFRUN</b> G. Arguinzones, 60 (4) (8)	26,5	36,1
7. 3/4	MARCO AURELIO E. Arévalo, 59	22,5	30,3
8. cabeza	MAZELTOF A. Martínez, 56 (8)	20,5	56,6
9. 2 1/2	URABA L. Mendiábal, 55 (7) (8)	17,5	12,6
10. 1	WHIM TRADE J.C. Diestra, 62 (5)	25,5	41,9
11.	YIRA C. Pérez, 57 (8)	22,5	11,4
12.	SOFUNNY B. Fayos, 63	26,5	38,8
13.	MAHATMA V. Alonso V., 51,5 (4)	16,0	58,1
14.	VIKING CITY H. Mouesan, 61,5 (5) (7) (8)	25,0	11,3

T: 2'20"96 (2'20"94 - 0'58"29 - 30'53) Media:+0,21

105. Madrid. A. Barbón - H1p +25,5. 4+ años

20-04-25. 1500. Blando. 6.500 euros

1.	VARIYNI D. Sikorova, 62	37,5	8,7
2. 1/4	MISITFLY R. Sousa, 58,5 (3)	33,0	13,8
3. cuello	<b>SPIELMAN</b> V. Janacek, 61	35,5	4,0
4. 3/4	DAAOYE J. Gelabert, 60 (3) (4)	34,5	11,8
5. 1/2	BAILEN E.A. Rodríguez, 60 (4) (5)	37,5	21,4
6. 1 1/4	DIVA VICTORIA S. Ruis, 56,5	31,0	5,3
7. 1/4	MAGIC WARRIOR A. Martínez, 58	33,5	5,9
8. 1 1/2	IMONFIRE D. Ferreira, 61 (8)	35,5	17,6
9. 1 1/4	CONIL C. Pérez, 56,5	33,0	6,6
10. 7 1/4	AMBUSHED N. de Julián, 57 (5) (8)	31,5	15,6
11.	SIR POLO V.M. Valenzuela, 60,5	35,0	18,7

T: 1'33"45 (1'33"51 - 0'57"58 - 31'63) Media:+0,81

104. Madrid. L. Manso Rocca - H2p +32. 4+ años

20-04-25. 1500. Blando. 4.500 euros

1.	ARAKA LA KANA A. Serrano, 50	20,0	17,5
2. 1 1/4	XMAS R.N. Valle, 63	31,0	5,1
3. 1	RAYC S. Ruis, 62	30,0	16,1
4. 1/2	<b>IRISH BREATH</b> V. Janacek, 62,5	30,5	14,9
5. cuello	SHE WORE NO JEWELS R. Sousa, 58 (8)	26,0	9,6
6. 1/2	DIAS FELICES V. Alonso V., 61,5 (8)	30,5	4,2
7. 1/4	MEDIANOCHE D. Sikorova, 56	25,0	12,4
8. cabeza	TRAMPAS E.A. Rodríguez, 56,5 (5) (8)	27,5	19,2
9. 2 1/4	BIRBON N. de Julián, 55,5	23,5	3,6
10. 1 1/4	CHUSQUEZ D. Rodríguez, 48	17,5	19,2
11.	AWAITING TO FINISH J. Gelabert, 57 (8)	25,0	16,5

T: 1'34"26 (1'34"44 - 0'57"86 - 31'91) Media:+3,03

102. Madrid. Arkaitz - Hánd +22,4+ años

20-04-25. 1800. Blando. 10.000 euros

1.	RUSH IN THE CITY S. Ruis, 60,5	38,5	7,2
2. 1 1/4	LOSE YOUR WAD V. Janacek, 61,5 (8)	39,5	7,2
3. 2	BRUNO V. Seguy, 60,5	38,5	3,1
4. cabeza	PASAPALABRA R. Sousa, 57	35,0	8,6
5. 1/4	AFRODITA J. Gelabert, 53,5 (5)	31,5	14,7
6. 1/4	SOMMERSUN R.N. Valle, 63	41,0	3,7
6. emp.	ONE MORE NI V. Alonso V., 53 (3)	31,0	16,4
8. 4 1/2	NORDESTE N. de Julián, 56,5 (5) (8)	34,5	22,2
9. 1 1/4	<b>MAURO</b> D. Sikorova, 60	38,0	17,4
10. 3	<b>WHITE BAY</b> V.M. Valenzuela, 59	37,0	28,9

T: 1'53"72 (1'53"51 - 0'57"33 - 30'65) Media:+0,65

101. S. Seb. Serreta y Valmodomus - H1p +26. 4+ años

17-04-25. 2200. Pesado. 5.500 euros

1.	CONCEPCION LINE V. Alonso V., 56	31,0	4,7
2. 1/2	GRAZALEMA R. Sousa, 57	31,0	6,2
3. 5 3/4	TRITON B. Estupián, 62 (3)	37,0	5,8
4. 7 1/4	<b>BELADOR</b> R.N. Valle, 59,5 (5) (8)	33,5	6,7
5. cabeza	MARCHELO C.A. Loaiza, 56,5	31,5	3,6
6. 4 1/2	<b>AKARAL</b> J. Gelabert, 60,5 (3) (8)	34,5	4,4
7. 8 1/4	<b>NADER KING</b> N. de Julián, 59,5 (4) (5) (8)	33,5	13,2
8. 3 1/4	ALWAYS ON TIME V.M. Valenzuela, 57,5 (3) (8)	31,5	13,8

T: 2'36"34 (2'36"48 - 1'04"22 - 33"72) Media:+5,09

100. S. Seb. Yda Siete Iglesias - H2p +35. 4+ años

17-04-25. 2200. Pesado. 4.500 euros

1.	UPSILON J. Gelabert, 63 (8)	28,0	3,3
2. 2 1/2	PORT GALLAND L.C. Castillon, 54 (5) (8)	21,5	10,9
3. cuello	SANBER R.N. Valle, 53,5 (8)	18,5	9,6
4. 1 1/4	WALKCZAK R. Sousa, 57,5	22,5	4,6
5. cuello	<b>SMOOTH TRANSITION</b> V. Janacek, 62 (8)	27,0	9,4
6. 6	HIGHLAND MARKET D. Sikorova, 53 (3)	16,5	9,6
7. 4 3/4	URABA V. Alonso V., 52 (8)	18,0	4,6

T: 2'10"84 (2'10"97 - 1'00"78 - 31"12) Media:+1,23

8. 2 3/4	ATHELIA A. Martínez, 56 (3) (4) (8)	22,0	18,6
9. lejos	HEY JUDE N. de Julián, 59 (3)	24,0	6,9
T: 2'37"92	(2'38"27 - 1'08"22 - 35"65) Media:+5,27		
96.	Madrid. Friné - Afic. 4+ años		
13-04-25.	<b>2200</b> . Blando. 5.000 euros		

1.	CAPOEIRA Sr. Laborde, P., 64 (5)	38,0	3,8
2. 3/4	THE WHIPMASTER Sr. Sarabia, D.A., 66 (8)	5,5	
3. nariz	<b>AFRICAN STAR</b> Srta. Asperilla, B., 61 (8)	12,4	
4. 2 1/2	ANTE ALIOS Sr. Pineda, G., 66	2,4	
5. 3/4	REVES DE STARS Sr. Sainz, A., 64 (3) (8)	39,0	5,0
6. 2 1/2	<b>NUSAKAN</b> Srta. G. Teissière, E., 60	20,3	
7. 38 1/4	BALMORI Sr. Gredilla, P., 64	16,2	
T: 2'23"86	(2'23"74 - 1'00"62 - 32"97) Media:+0,79		

94.	Madrid. La Pista. 3 años		
13-04-25.	<b>1600</b> . Blando. 8.000 euros		
1.	CIRO EL GRANDE R. Sousa, 58	1,7	
2. 3/4	YOGUI R.N. Valle, 55,5	5,0	
3. cuello	SIR EDWARD N. de Julián, 58	35,0	20,0
4. 3/4	SOLTAN GATSBY V. Janacek, 60 (4) (8)	6,9	
5. 1 1/2	KONFISSION D. Ferreira, 55,5 (4)	51,9	
6. 2	AFRICAN RULER J. Gelabert, 55,5 (3)	7,0	
7. 5 3/4	PLACID'OO A. Gutiérrez Val, 60 (3) (8)	32,5	44,2
8. 2 1/2	<b>MADAME DE SALZMANN</b> C. Pérez, 54 (8)	32,0	65,7
9. 3 1/4	DANGARA M. Foulon, 53,5	20,4	
10. 4	DALLAS V. Alonso V., 55,5 (4) (5)	29,0	44,8
T: 1'40"09	(1'40"19 - 0'57"51 - 30"97) Media:+0,85		

93.	Madrid. Caprichos - Hánd +32. 4+ años		
13-04-25.	<b>1800</b> . Blando. 4.500 euros		
1.	GEE WHIZZER J. Gelabert, 57	25,0	13,3
2. 1 1/4	ALPHABETIC R. Valle, 53 (5) (8)	19,0	6,4
3. 2 1/2	PERILLAN G. Arguinzones, 54,5 (3) (8)	24,5	8,6
4. 2	ETON MESSER N. de Julián, 56,5 (8)	24,5	5,1
5. 3/4	CAT HACLYSM E. Sousa, 62	30,0	5,7
6. cabeza	SAVE YOUR BREATH C. Pérez, 58 (8)	28,0	4,5
7. 1/2	PRINCE ANODIN Sr. Sarabia, D.A., 63 (8)	31,0	11,6
8. 1/2	SWEET WISH J.C. Diestra, 59,5 (8)	27,5	41,2
9. 2	PIAKA D. Sikorova, 55 (5)	24,0	8,4
10. 6 3/4	BIG MAC L. Martínez, 54,5 (3) (8)	23,5	12,6
11.	MAHATMA V. Alonso V., 51 (4)	16,0	79,9
12.	ALL TOO WELL A. el Rherras, 53,5 (5) (8)	21,5	45,4
13.	XANDRA V.M. Valenzuela, 54,5 (3) (8)	20,0	72,2
T: 1'54"15	(1'54"03 - 0'59"89 - 33"85) Media:+1,33		

92.	Madrid. Tebas - No G. 3 años		
09-04-25.	<b>2200</b> . Blando. 5.000 euros		
1.	ESTRANZA A. Gutiérrez Val, 57	5,3	
2. 3 3/4	<b>ELVIRIA</b> R. Sousa, 56	31,5	6,2
3. 1/2	ROYAL ROUGE D. Gelabert, 57 (8)	9,5	
4. cuello	IVORY R.N. Valle, 57	43,2	
5. 3 1/2	WANDERLUST V. Seguy, 58	1,7	
6. 1/4	MICALEA E. Arévalo, 55,5	26,0	91,5
7. 3/4	RAPTOR MAXIMUS A. el Rherras, 57	28,0	42,4
8. 2	EVE OF DESTRUCTION N. de Julián, 57	27,0	33,6
9. 2	FOSFORITO V. Janacek, 57 (8)	43,2	
10. 4 1/2	NIDAAMI V.M. Valenzuela, 57 (4) (5)	15,7	
11.	SANFERMIN D. Ferreira, 57 (5) (8)	81,7	
12.	<b>UPA HELEN</b> G. Arguinzones, 54,5	91,5	
13.	SEAGEIST D. Sikorova, 54,5 (3)	54,5	
T: 2'25"12	(2'25"02 - 0'58"95 - 30"40) Media:+2,01		

90.	S. Seb. Marbell - No G. 3 años		




<tbl\_r cells="4" ix="4" max

## ÚLTIMAS ACTUACIONES

<b>67.</b> Madrid. Robertiya. 4+ años yeguas 29-03-25. <b>2200.</b> Blando. 10.000 euros 1. LEIVINHA V. Janacek, 57 2. 1/2 MNEMOSINA V. Alonso V., 56 3. cuello HELIOPOLIS R.N. Valle, 59 (3) 4. 1/3/4 ALMANSA J. Gelabert, 59 5. nariz CACCIA DI DIANA R. Sousa, 59 6. 4/3/4 LADY AIDA R. Ramos, 59 (4)(8) 7. 11/4 VEREMOS A. Werlé, 56 8. 4 ENGOSSALBA D. Sikorova, 56 (4) 9. 1/2 HEBE N. de Julián, 57 (4) T: 2'26"79 (2'26"70 - 0'56"23 - 29'30) Media:+2,77	38,5 4,2 25,1 41,0 5,6 37,5 7,8 39,0 2,7 36,0 11,9 33,5 10,2 22,3 40,0 14,5	REYES DE STARS R. Sousa, 63 (3)(8) <b>AKARAL E.A.</b> Rodríguez, 57,5 (3)(8) ALWAYS ON TIME V. Alonso V., 57 (3)(8) T: 2'30"09 (2'30"18 - 1'05"18 - 34'74) Media:+4,26	40,0 9,9 34,5 22,0 34,0 17,9
<b>66.</b> Madrid. Chacal. 3 años 29-03-25. <b>2000.</b> Blando. 8.000 euros 1. CHEAPER R. Sousa, 59 (8) 2. 3 JUMADIEL J. Gelabert, 59 (3) 3. 1/1/2 ZAMBRA R.N. Valle, 56,5 4. 1/4 ANIOL V. Seguy, 57 5. 1 1/2 STAR ONE N. de Julián, 58 6. cuello ROYAL ROUGE A. Martínez, 54 (8) 7. 3/4 ASAHI V. Janacek, 57 8. 4 3/4 PLACID'OO R. Ramos, 59 (4)(8) 9. 3 1/4 IVORY D. Sikorova, 54 10. 1 1/4 <b>EVE OF DESTRUCTION</b> B. Fayos, 57 (3) T: 2'12"33 (2'12"25 - 0'59"27 - 29'75) Media:+2,48	33,0 4,3 35,0 3,9 34,5 10,6 6,1 4,6 26,5 8,7 26,8 15,5 28,0 31,9	<b>56.</b> Madrid. J.C. Fdez. - No G. 3 años machos 09-03-25. <b>1800.</b> Pesado. 7.000 euros 1. -RONCAL V. Janacek, 57 2. 2 1/2 <b>ARCHIE'S DREAM</b> G. Arguinzones, 55 (7) 3. 7 1/2 -EL SALOR J. Gelabert, 57 4. 8 1/2 <b>EVE OF DESTRUCTION</b> N. de Julián, 57 5. cabeza NORTH BREEZER R.N. Valle, 57 6. 10 1/4 <b>RAPTOR MAXIMUS</b> E. Arévalo, 57 (5) 7. 3 -ESTRAUNZA G. Trolley, 55,5 8. 8 SANFERNIN C. Pérez, 53,5 (8) 9. 11 3/4 GUADIARO R. Sousa, 57 (8) T: 1'58"31 (1'58"43 - 1'03"09 - 32'50) Media:+3,77	2,5 17,8 3,1 14,8 31,5 4,8 28,2 20,6 57,6 9,9
<b>65.</b> Madrid. Manola - No G. 3 años yeguas 29-03-25. <b>2100.</b> Blando. 6.500 euros 1. <b>ZALGUDA</b> A. Serrano, 54,5 (8) 2. 1 1/2 NUNUKA V. Seguy, 57 3. cabeza <b>ELVIRIA</b> D. Sikorova, 56 4. 1/4 <b>CANTILLANA</b> J. Gelabert, 55,5 5. 1 1/2 <b>GREEN ARROW</b> B. Fayos, 57 (3) 6. 3/4 ALCAIDEA R. Sousa, 57 7. 1/2 <b>YIAJO</b> R.N. Valle, 57 (4)(8) 8. 1 LADD AKWABA A. Werlé, 57 (8) 9. cuello <b>MICALEA</b> E. Arévalo, 57 (8) 10. cabeza YENKA V. Janacek, 57 (3) 11. <b>MYSTIFIED</b> V.M. Valenzuela, 57 12. KUNIKAMAKI FARELL N. de Julián, 57 13. MADAME CARACOL C. Pérez, 53,5 (8) 14. <b>UPA HELEN</b> V. Alonso V., 56 T: 2'21"15 (2'21"03 - 1'00"53 - 31'09) Media:+3,14	19,2 48,7 19,6 9,7 26,0 26,5 2,6 4,3 27,3 26,0 78,3 7,8 8,1 72,0 47,4 37,5	<b>55.</b> Madrid. JCE - Debut. 3 años 09-03-25. <b>1600.</b> Pesado. 8.000 euros 1. -CIRO EL GRANDE D. Sikorova, 57 2. 5 1/2 OTTO G. Arguinzones, 57 (4) 3. 1 3/4 <b>SWEET HARLEY</b> R. Sousa, 56 (4)(8) 4. 1/4 -ROJIBLANCO J. Gelabert, 57 5. 1 YO ROQUE R.N. Valle, 57 (5)(8) 6. 1 YA TEVALE D. Ferreira, 57 (8) 7. 3 3/4 LADY AKWABA G. Trolley, 55,5 8. 6 3/4 AS BESTAS V.M. Valenzuela, 57 9. 3 <b>UPA HELEN</b> V. Alonso V., 55,5 10. 2 1/4 GRAN CANARIA C. Pérez, 55,5 11. TIMES SQUARE E. Arévalo, 57 (7) 12. FOSFORITO A. Martínez, 57 (8) 13. LLANES V. Janacek, 57 14. OLD SUMMIT N. de Julián, 57 (8) T: 1'48"37 (1'48"19 - 1'01"92 - 31'39) Media:+5,98	2,8 24,2 19,0 9,0 10,1 7,2 8,1 29,7 18,5 36,6 25,9 17,4 13,6 26,9
<b>62.</b> Madrid. Francisco Salas - Hánd +30,4+ años 16-03-25. <b>1600.</b> Pesado. 6.000 euros 1. -MAGIC LIGHT V. Janacek, 63 2. 1 1/4 DIAS FELICES A. Gutiérrez Val, 60,5 (8) 3. 1 3/4 -PASAPALABRA R. Sousa, 61,5 4. cuello -ADARVAR J. Gelabert, 60,5 (3)(8) 5. 4 1/2 MADERAS A. Olivas, 61 (5)(8) 6. 2 AFRODITA B. Fayos, 62,5 (5) 7. 8 <b>PERILLAN</b> C. Pérez, 54 (3)(8) 8. 3 1/4 AWAITING TO FINISH N. de Julián, 57 (8) 9. cabeza ARAKA LA KANA A. Serrano, 51 (3)(8) 10. 6 1/4 ATLANTIC NORTH D. Sikorova, 60 (3) T: 1'46"38 (1'46"35 - 1'03"69 - 34'26) Media:+4,08	33,0 2,8 30,5 3,8 31,5 14,4 30,5 12,3 33,0 14,2 32,5 9,6 26,0 9,1 27,0 19,0 23,0 16,9 31,0 ?	<b>52.</b> Madrid. L. de Goyeneche - H1p +24. 4+ años 02-03-25. <b>1800.</b> Blando. 6.500 euros 1. SOMMERSUN R.N. Valle, 62,5 2. 1/2 <b>TEXEIRA</b> N. de Julián, 56,5 (3)(8) 3. 1/2 <b>ALMANZORA</b> J. Gelabert, 61,5 (5) 4. 3 1/4 <b>ORION</b> R. Sousa, 60,5 5. 1 <b>CROMATIC</b> D. Sikorova, 54,5 (8) 6. 1 SAVE YOUR BREATH C. Pérez, 52 (8) 7. nariz AFRODITA L.C. Castillon, 55 (5) 8. 5 1/2 MADERAS V. Janacek, 57,5 (5)(8) 9. 3 IMONFIRE R. Ramos, 62 (5)(8) 10. 1 1/4 <b>MAURO</b> M.T. Balcones, 59 11. <b>LADY WULFRUN</b> A. Martínez, 52 (4) 12. <b>ALWIN BRAM</b> H. Mouesan, 58,5 T: 1'53"89 (1'53"87 - 0'59"24 - 30'68) Media:+0,63	38,5 4,6 32,5 9,6 37,5 13,2 36,5 12,2 31,5 9,5 28,5 9,6 33,0 22,5 33,5 5,2 38,0 21,9 39,0 23,8 29,0 22,8 34,5 5,2
<b>60.</b> Madrid. Villablanca - No G. 3 años yeguas 16-03-25. <b>1600.</b> Pesado. 7.000 euros 1. <b>SILA GRECA</b> D. Sikorova, 56 (8) 2. 1/2 HOLLA VALQUIRIA N. de Julián, 57 (4)(8) 3. 2 1/2 <b>KAMARA</b> A. Gutiérrez Val, 55,5 4. 1 LOBA V. Seguy, 57 5. cabeza GUADAIZA R. Sousa, 57 (8) 6. nariz AMPARITO V. Janacek, 56 (5) 7. 2 1/4 INTERROGATION B. Fayos, 57 (3)(8) 8. 3 1/2 BRUMA V. Alonso V., 56 (8) 9. 16 1/2 <b>MADAME DE SALZMANN</b> C. Pérez, 55 (8) 10. 1 PARTY ZONE V.M. Valenzuela, 55,5 (8) 11. LENITY J. Gelabert, 55,5 T: 1'48"57 (1'48"57 - 1'05"22 - 33'93) Media:+6,34	5,0 44,0 41,6 3,3 29,5 4,3 5,3 28,0 23,0 45,2 33,0 11,8 48,1 9,3	<b>51.</b> Madrid. Peña Ramiro - H2p +35. 4+ años 02-03-25. <b>1800.</b> Blando. 4.500 euros 1. CONCEPCION LINE R. Sousa, 60 2. 1 1/2 <b>ALPHABETIC</b> R.N. Valle, 54 (5)(8) 3. 3 3/4 IRMA D. Rodríguez, 48 (3) 4. 3/4 <b>BIG BAD WOLF</b> L. Fonseca, 57,5 (4)(8) 5. 1 1/4 <b>SMOOTH TRANSITION</b> G. Arguinzones, 59,5 (8) 6. 1 1/4 BIG MACK J. Gelabert, 58,5 (3) 7. 3/4 YIRA D. Ferreira, 58,5 (8) 8. 3 ALL TOO WELL D. Sikorova, 58,5 9. 1 1/2 <b>ETON MESSNER</b> N. de Julián, 60,5 (8) 10. 1/4 MAHATMA A. Martínez, 52 (4) 11. BLUE MOON EYES V. Alonso V., 58 (5)(8) 12. NATURAL TALENT H. Ontiveros P., 61 (3)(8) T: 1'54"85 (1'54"76 - 1'01"31 - 32'73) Media:+1,40	25,0 4,0 19,0 6,8 14,0 19,2 22,5 14,2 27,5 11,2 23,5 7,5 23,5 10,3 24,5 24,5 25,5 4,4 16,0 24,5 24,0 13,4 28,0 35,3
<b>58.</b> Madrid. Caporal - Hánd +22. 4+ años 09-03-25. <b>1500.</b> Pesado. 10.000 euros 1. -TAMMANI R.N. Valle, 59,5 2. 1 DIAS FELICES V. Alonso V., 52,5 (7)(8) 3. cuello -BRUNO R. Ramos, 60,5 4. 1/2 -RUSH IN THE CITY J. Gelabert, 60,5 5. 4 1/2 CONIL R. Sousa, 56 6. 3 SPIELMANN G. Trolley, 59,5 7. 1 EDDY'S DREAM N. Petrilík, 62 8. 1 1/4 HABANERO C. Pérez, 55 (5)(8) 9. 3 1/2 TRAMPAS F. Martínez, 53 (5)(8) 10. 2 1/2 <b>EXPOSED</b> D. Sikorova, 55 11. LOSE YOUR WAD V. Janacek, 62 (7)(8) 12. AMBUSHED A. Serrano, 53,5 (5)(8) 13. DISILLUSION N. de Julián, 57 (8) T: 1'36"51 (1'36"68 - 1'02"96 - 33'69) Media:+3,26	37,5 6,0 30,5 16,1 38,5 13,6 38,5 11,6 33,5 11,2 37,5 9,1 40,0 9,4 33,0 13,4 31,0 18,0 33,0 25,1 40,0 3,0 31,5 37,8 35,0 40,3	<b>50.</b> Madrid. Conchita Mínguez - No G. 3 años 02-03-25. <b>1600.</b> Blando. 7.000 euros 1. <b>STAR ONE</b> N. de Julián, 55,5 2. 2 <b>GENIL</b> R. Sousa, 57 3. 3/4 <b>STEPHEN DEDALUS</b> J. Gelabert, 57 (7)(8) 4. 1 ZALAMERA C. Pérez, 52 (8) 5. 1 KOOZA D. Sikorova, 56 6. 6 3/4 CHALOTA A. Serrano, 53 T: 1'43"85 (1'44"09 - 0'58"56 - 30'45) Media:+3,60	7,1 4,0 30,0 1,7 7,5 13,7 19,0
<b>47.</b> Dos H. Ciudad de DDHH - H2p +32,5/33. 4+ años 28-02-25. <b>2200.</b> Bueno. 4.500 euros 1. LUNA ROSSA V. Janacek, 61,5 2. 2 <b>CAT HACLYSME</b> R. Sousa, 63 3. 3/4 PIONINA R.N. Valle, 58,5 4. 1 1/4 <b>MARCO AURELIO</b> E. Arévalo, 56,5 5. 2 1/2 STARSHADOW D. Sikorova, 58 (5) 6. 1 1/2 XANDRA C. Pérez, 52 (3)(4) 7. 1/2 LA MAL ADAMA N. de Julián, 59,5 (3)(8) 8. 3 AZOFAIFA V. Alonso V., 51 (5)(8) 9. 3/4 MAIMOUNA L.C. Castillon, 57,5 (5)(7) T: 2'20"19 (2'20"19 - 0'59"90) Media:-0,89	29,0 2,8 30,0 4,7 26,0 4,0 24,0 5,8 26,0 11,7 21,0 31,4 26,5 3,7 18,0 15,7 26,5 20,9		
<b>46.</b> Dos H. Turismo DDHH. 4+ años 28-02-25. <b>1600.</b> Bueno. 5.000 euros 1. <b>PRAIRIE FALCON</b> R. Sousa, 57 2. 1/2 -MAKING TIME V. Janacek, 56 3. 1/2 <b>WHITE BAY</b> V. Seguy, 58 4. 2 1/2 HALF MOON RISING R.N. Valle, 59 (3) 5. 9 1/2 YSSINGEAUX L.C. Castillon, 55,5 (3)(8) T: 1'39"76 (1'40"13 - 0'58"19) Media:-0,50	3,3 2,2 37,5 4,5 2,4 10,1		
<b>45.</b> Dos H. Federación Hipica - H1p +26. 4+ años 28-02-25. <b>2200.</b> Bueno. 5.500 euros 1. -FINELY TUNED N. de Julián, 67 (3) 2. 1/2 -BLACK VOICE J. Gelabert, 58 (5)(8) 3. 1/2 ONE MORE NIGHTV. Alonso V., 56 (3)(7) 4. cabeza STELVIO D. Sikorova, 62 (5)(8) 5. 1/2 <b>NADER KING</b> L. Fonseca, 60 (8) T: 2'22"23 (2'22"24 - 0'58"17) Media:-0,45	41,0 6,9 32,0 1,6 31,0 4,0 37,0 3,1 34,0 6,5		
<b>44.</b> Dos H. Turismo - Recl. 3 años 28-02-25. <b>1600.</b> Bueno. 5.000 euros 1. <b>TREBELIANIC</b> J. Gelabert, 55,5 (8) 2. 2 1/4 CAPDEPERA R. Sousa, 56,5 (3) 3. 4 3/4 BYGRACEV. Alonso V., 52,5 (3)(8) 4. 9 1/2 <b>HIGH SECURITY</b> F. Martínez, 59 (3)(8) 5. 3 1/4 DARK BEACH D. Sikorova, 54 (5) T: 1'41"94 (1'42"39 - 0'58"47) Media:+1,10	3,4 30,5 1,8 28,5 2,3 28,0 7,9 12,2		
<b>41.</b> Dos H. Teyja Ameral - Hp/Af. +33. 4+ años 23-02-25. <b>2100.</b> Bueno. 5.000 euros 1. ONE MORE NIGHT Srta. V. Villares, D., 59 (3) 2. cuello LOREA Srta. Horcajada, S., 62 (8) 3. cuello SUN KING Sr. Sarabia, D.A., 63 4. 1 1/4 <b>CROMATIC</b> Srta. Relaño, R., 63,5 (3)(8) 5. 3 3/4 STELLARIS Sr. Laborde, P., 62 T: 2'14"40 (2'14"30 - 1'00"38) Media:-0,79	29,0 8,1 30,0 3,0 30,0 3,7 31,5 2,8 29,0 2,4		
<b>38.</b> Dos H. Chacal. 3 años 16-02-25. <b>1800.</b> Bueno. 9.000 euros 1. GAUCIN D. Sikorova, 57 2. 1/2 KRABI V. Janacek, 57 3. 1 1/2 CHEAPER N. de Julián, 57 (8) 4. 1 3/4 FRED ON FIRE R.N. Valle, 57 5. 22 3/4 <b>MICALEA</b> E. Arévalo, 55,5 (5) T: 1'50"77 (1'50"66 - 1'00"46) Media:-1,78	35,0 5,0 4,0 33,0 3,3 1,8 26,0 5,4		
<b>37.</b> Dos H. BlackType - H2p +37. 4+ años 16-02-25. <b>1800.</b> Bueno. 4.500 euros 1. <b>CHIQUITIN</b> E.A. Rodríguez, 60 (3)(8) 2. 1/2 <b>ETON MESSER</b> N. de Julián, 62,5 (8) 3. 3/4 HELHEIM R. Ramos, 60,5 4. 2 BIG MACK J. Gelabert, 60,5 (3) 5. nariz PIONINA V. Janacek, 63 6. cuello AZOFAIFA V. Alonso V., 54,5 (5)(8) 7. 3/4 COOLMEEN VEGA L. Martínez, 57,5 (8) 8. 1 3/4 CALCAS R.N. Valle, 62,5 9. 1/2 XANDRA G. Arguinzones, 56 (3)(4) 10. 22 1/2 CHUSQUEZ L.C. Castillon, 53 T: 1'51"93 (1'52"15 - 0'59"12) Media:-1,29	26,0 28,0 25,5 8,2 23,5 4,1 23,5 2,7 26,0 4,0 18,5 21,7 23,5 12,9 25,5 7,5 22,0 9,9 17,5 9,2		
<b>33.</b> Dos H. Chirimix - H1p +27,5/28. 4+ años 09-02-25. <b>2200.</b> Arena. 5.500 euros 1. CHIQUININO V. Janacek, 57 (5) 2. 2 <b>CAT HACLYSME</b> R.N. Valle, 58 3. 3 1/4 BLACK VOICE J. Gelabert, 60 4. 8 1/4 LA MAL ADAMA N. de Julián, 54,5 (3)(8) 5. 10 UMBRA D. Sikorova, 55,5 6. 1 STELVIO G. Arguinzones, 63 (5)(8) 7. 15 3/4 <b>SWEET WISH</b> L. Martínez, 53,5 (3)(8) T: 2'31"40 (2'31"45 - 0'57"55) Media:+0,23	29,5 4,0 30,0 3,2 32,0 3,5 23,5 4,4 28,5 8,3 38,0 4,9 28,5 11,2		
<b>30.</b> Dos H. Las Domingueras. 4+ años 09-02-25. <b>1800.</b> Bueno. 5.000 euros 1. -MAGIC LIGHT V. Janacek, 56 2. cuello -NAXOS D. Sikorova, 58 (8) 3. 6 3/4 CALCAS R.N. Valle, 57 4. 1 2/2 <b>SMOOTH TRANSITION</b> G. Arguinzones, 54 (7)(8) 5. 1 3/4 MAZELTOF A. Martínez, 55,5 (3)(8) 6. 37 VILLA DE LEYVA J. Gelabert, 59,5 T: 1'49"99 (1'50"50 - 0'59"73) Media:-1,76	24,0 2,6 30,0 3,2 23,5 4,5 25,5 4,5 28,5 5,8 21,5 15,6 33,5 4,1		
<b>27.</b> Dos H. G.H. Andalucía - H2p +35,5. 4+ años 02-02-25. <b>1600.</b> Bueno. 4.500 euros 1. BOY OF VELVET R.N. Valle, 63 2. 1/2 BRIBON N. de Julián, 59 3. 3/4 <b>PERILLAN</b> V. Janacek, 61,5 (3)(8) 4. cuello HELHEIM R. Ramos, 59 5. 4 1/4 SO HI STORM L. Fonseca, 55,5 (8) 6. 1 3/4 ANAZ F. Martínez, 53 (5)(8) 7. 5 1/2 FUJI GOLD C. Pérez, 60,5 (3)(8) 8. 4 VEGA DE MONTserrat J. Gelabert, 62,5 (8) T: 1'43"22 (1'43"72 - 1'01"58) Media:+1,00	27,5 8,0 23,5 2,8 26,0 4,6 23,5 2,8 20,0 28,4 16,5 11,7 27,0 5,6 27,0 7,2		
<b>26.</b> Dos H. Asoc. Sanlúcar - H1p +26. 4+ años 02-02-25. <b>1600.</b> Bueno. 5.500 euros 1. JUDGE ME NOT G. Arguinzones, 54,5 (3)(4)(8) 2. 1/4 CONIL D. Sikorova, 58,5 3. nariz XIORGANO R.N. Valle, 57 (5) 4. 1/2 SLEVEN R. Ramos, 63 (8) 5. 1 1/2 RAYC Srta. V. Villares, D., 53 6. 3/4 MAGIC WARRIOR V. Janacek, 60 7. 1/2 DAOYUE J. Gelabert, 61 (3)(4) T: 1'42"26 (1'42"65 - 1'01"09) Media:+1,39	31,5 6,4 33,5 3,5 31,0 7,3 37,0 4,8 30,5 4,3 34,0 2,9 35,0 8,2		
<b>24.</b> Dos H. R. Club Pineda - Recl. 3 años 02-02-25. <b>1900.</b> Arena. 5.000 euros 1. CABALLUCU L.C. Castillon, 54,5 (8) 2. 1/2 <b>MEDIATICA</b> D. Sikorova, 55,5 (7) 3. 4 3/4 <b>HIGH SECURITY</b> F. Martínez, 59 (3)(8) 4. 3 3/4 GREEN ARROW V. Janacek, 56,5 (4) T: 1'42"26 (1'42"65 - 1'01"09) Media:+1,39	12,3 30,5 2,1 28,0 12,3 7,8		

## ÚLTIMAS ACTUACIONES

5.3	BYGRACE J. Gelabert, 55,5 (8)	29,5	3,0
6.1/2	NUNUKA V. Alonso V., 52,5 (7)	3,8	
7.2 3/4	CAMARGO G. Arguinzones, 54,5 (5)(8)	8,3	
T: 2'08"96 (2'14"08 - 1'01"33) Media:+2,20			

23. Dos H. Club Deportivo - H1ªp +25/25. 4+ años

26-01-25. **1900.** Arena. 5.500 euros

1.	<b>HEADHUNTER</b> L.C. Castillon, 61	37,5	5,5
2. 8 1/4	<b>ALMANSA</b> V. Janacek, 62,5	37,5	1,4
3. 3/4	GOLD COAST GALLEON D. Sikorova, 57 (3)(8)	33,0	4,3
4. nariz	MISSTIFY R.N. Valle, 58 (3)	33,0	5,0
5. 5	<b>BELADOR</b> J. Gelabert, 61 (5)(8)	35,5	5,7

T: 2'07"80 (2'07"87 - 0'56"66) Media:-1,75

22. Dos H. Crecer con Futuro - H2ªp +36/36,5. 4+ años

26-01-25. **1900.** Arena. 4.500 euros

1.	BIG MACK J. Gelabert, 57 (3)	20,5	3,2
2. 1 1/2	BLUE MOON EYES V. Janacek, 60,5 (5)(8)	24,0	3,1
3. 10	<b>ETON MESSER</b> G. Arguinzones, 60 (8)	26,5	8,2
4. 1 1/4	-CHIQUITIN Srita. Rodríguez E.A., 59 (3)(8)	26,5	6,0
5. 3 3/4	MAZELTOF R. Ramos, 59 (3)(8)	22,5	4,5
6. 2 1/2	-BERTIZ R.N. Valle, 62,5 (5)(8)	26,0	11,8
7. 4	MEDIANOCHE D. Sikorova, 62	26,5	3,2
8. 1 3/4	URABA E. Arévalo, 56 (5)	19,5	12,9
9. 10	<b>BIG BAD WOLF</b> N. de Julián, 61 (4)(8)	24,5	18,0
10. 4 1/2	AZOFIA FAV. Alonso V., 56	21,0	22,5

T: 2'09"65 (2'09"60 - 0'59"76) Media:-0,42

21. Dos H. Ciudad DDHH. 3 años

26-01-25. **1600.** Blando. 6.000 euros

1.	FRED ON FIRE R.N. Valle, 59	1,7	
2. 8 1/2	MYSTIFIED V. Alonso V., 54,5	8,2	
3. cuento	BYGRACE J. Gelabert, 59,5 (8)	29,5	
4. cabeza	-CABALLUCU L.C. Castillon, 53,5 (8)	19,2	
5. 3 3/4	CAMARGO R. Pérez D., 52,5 (5)(8)	11,0	
6. 6 1/2	NUMBER G. Arguinzones, 55,5 (8)	6,1	
7. 1/4	KOOZA D. Sikorova, 54	74,0	
8. 6 1/2	CATALLAXY N. de Julián, 55 (8)	8,8	

T: 1'45"52 (1'45"79 - 1'02"40) Media:+2,79

20. Dos H. Club Ciudad. 4+ años

26-01-25. **2200.** Blando. 5.000 euros

1.	STELVIO D. Sikorova, 61 (5)(8)	35,5	6,3
2. 2 3/4	<b>ALWIN BRAM</b> G. Arguinzones, 55 (7)	34,5	3,0
3. 2	MONEYMAN J. Gelabert, 60	35,5	1,9
4. 1 1/4	MADERAS V. Janacek, 60 (5)(8)	33,5	2,5
5. 9	-ONE MORE NIGHT L.C. Castillon, 60 (3)	29,0	12,2

T: 2'27"96 (2'28"14 - 1'03"54) Media:+2,77

19. Dos H. Helvetia. 4+ años

26-01-25. **1500.** Blando. 5.000 euros

1.	HALF MOON RISING R.N. Valle, 59 (3)	3,0	
2. 1/4	BRAVO V. Janacek, 63 (5)	42,0	1,2
3. 3 1/2	THE GORGEOUS N. de Julián, 57 (8)	6,3	
4. 6 1/2	<b>GEE WHIZZER</b> V. Alonso V., 60,5 (7)	25,0	5,8

T: 1'35"83 (1'35"96 - 1'00"62) Media:+2,08

17. Vilaseca. GP Ajuntament. 4+ años

19-01-25. **2500.** Arena. 5.000 euros

1.	<b>MAURO</b> R. Ramos, 62,5	39,0	?
2. 5	TRUE BOY B. Estupiñán, 57 (5)	?	
3. cabeza	DAYSHANN S. Sarabia, D.A., 60,5 (8)	39,0	
4. 1	SANBER J.L. Borrego, 58,5 (8)	20,0	?
5. 1/2	GRAZALEMA N. de Julián, 59	33,0	?
6. lejos	DOWNTOWN V. Alonso V., 55 (4)	?	
7. lejos	_SOUND OF VICTORY_ S. Pulido, M., 59	16,5	?

T: 2'54"22 (2'54"23)

15. Dos H. Policía Nacional - H1ªp +27. 4+ años

19-01-25. **1500.** Arena. 5.500 euros

1.	KHASIAN D. Ferreira, 63 (4)	36,0	5,6
2. 1/4	DISILLUSION V. Janacek, 62,5 (8)	35,5	2,5
3. 1 1/4	MUGUETAJARRA V. Gelabert, 58	31,0	1,9
4. 2	AITANA B. Estupiñán Jr, 59	35,0	8,4
5. nariz	-JUDGE ME NOT D. Sikorova, 58	32,0	19,9
6. 1	<b>EXPOSED</b> R.N. Valle, 60,5	33,5	8,6
7. 6	HAYATAAL A. Serrano, 55 (3)	30,0	11,9
8. 12 1/4	<b>LADY WULFRUN</b> C. Pérez, 55	30,0	32,4

T: 1'38"91 (1'39"17 - 0'56"86) Media:-1,93

14. Dos H. G. Bermejo - H3ªp +38,5. 4+ años

19-01-25. **1500.** Arena. 4.500 euros

1.	MISS LIGHTFANDANGO R.N. Valle, 63 (8)	24,5	8,3
2. 3 1/4	BLUE MOON EYES V. Janacek, 62,5 (5)(8)	24,0	2,8
3. 1/2	HELHEIM L.C. Castillon, 60	23,5	2,4
4. 2 3/4	<b>MAHATMA</b> J. Gelabert, 56 (4)	17,5	4,1
5. 1 3/4	<b>ALPHABETIC</b> S. Bermejo, 56 (5)(8)	19,5	20,1
6. 3 1/4	GLOOMY ROSE D. Sikorova, 61 (3)	23,5	15,7
7. 6 1/4	IRMA D. Rodríguez, 50 (3)(8)	15,5	10,6
8. 10	XANDRA G. Arguinzones, 59,5 (3)(8)	24,0	14,6
9. 3 1/2	CHUSQUEZ L. Rodriguez, 58	19,5	12,4

T: 1'40"27 (1'40"35 - 0'59"39) Media:-1,14

12. Dos H. Tattersalls. 4+ años

19-01-25. **2100.** Bueno. 5.000 euros

1.	KING LEAR D. Ferreira, 59,5 (3)	2,2	
2. 1 3/4	-SOUTHERN VOYAGE D. Sikorova, 58,5 (8)	5,1	
3. 3 1/2	<b>ALMANZORA</b> J. Gelabert, 58 (5)	8,1	
4. 3	SUPER LOVER B. Estupiñán Jr, 58	39,5	3,0

5. 3 EOLO V. Janacek, 56,5 (3)

6. 8 3/4	NATHAN Srita. Horcaya, S., 54,5 (8)	28,0	6,4
7. 24	DESPECHADO D. Rodríguez, 50,5	21,5	

T: 2'10"21 (2'10"46 - 0'59"62) Media:-2,66

6. Dos H. Patrona DDHH - H1ªp +25/26. 4+ años

12-01-25. **2200.** Bueno. 5.500 euros

1.	HEBE G. Arguinzones, 61 (4)	38,0	2,8
2. nariz	<b>ALWIN BRAM</b> V. Janacek, 59,5	34,5	2,3
3. 1 1/2	<b>TEXEIRA</b> N. de Julián, 58,5 (3)(8)	32,5	3,8
4. 22 1/4	CHENEL J. Gelabert, 58,5 (4)(5)	32,5	2,2

T: 2'22"91 (2'22"78 - 0'59"90) Media:+0,34

5. Sevilla. Real Maestranza - Hp/Af. +32/33. 4+ años

04-01-25. **2200.** Arena. 5.000 euros

1.	<b>STARLARIS</b> Srita. Horcaya, S., 59	27,0	7,9
2. 1	<b>CROMATIC</b> Srita. Relaño, R., 63,5 (3)(8)	31,5	?
3. 1 1/4	SUNG KING Sr. Sarabia, D.A., 63	30,0	?
4. 1 1/4	UPSIDON Srita. Rodríguez, E.A., 58 (8)	25,5	?
5. 13	MARCO AURELIO Sr. Lezama, A., 59 (5)	25,5	?

T: 2'40"50 (2'39"08) Media:+5,31

4. Sevilla. Cruzcampo - H2ªp +34. 4+ años

04-01-25. **1600.** Arena. 5.000 euros

1.	<b>PINSAPO</b> J. Gelabert, 56,5 (8)	22,5	4,8
2. c.cab.	FUERA LIGHT Srita. Horcaya, S., 59,5 (8)	29,0	?
3. 1	FUJI GOLD V. Janacek, 61 (3)	27,0	?
4. 1	<b>SMOOTH TRANSITION</b> G. Arguinzones, 59,5 (8)	28,5	?
5. 6 1/2	-MISS LIGHTFANDANGO VM. Valenzuela, 58,5 (8)	24,5	?

T: 2'40"68 (1'44"57) Media:+2,51

3. Sevilla. Ayto. Sevilla - No G. 3 años

04-01-25. **1750.** Arena. 5.000 euros

1.	KRABI V. Janacek, 57	9,9	
2. 1/2	<b>SILA GRECA</b> D. Sikorova, 57,5 (5)(8)	?	
3. 7	<b>RAPTOR MAXIMUS</b> E. Arévalo, 57 (3)	?	
4. 7	WHITE DREAM G. Arguinzones, 54,5 (3)(8)	?	
5. lejos	AURA DE VALIENTE C. Pérez, 53,5 (5)	?	

T: 1'54"68 (1'54"57) Media:+2,51

454. Dos H. Más que deporte. 2 años

29-12-24. **1800.** Bueno. 6.000 euros

## ÚLTIMAS ACTUACIONES

11.	RUMBO R. Ramos, 60	24,0	11,5	2.2 1/4	•ALMANSA V. Janacek, 55,5	34,5	5,3	2. 1/2	ALISNE ALTO B. Estupiñán, 57	31,5	2,5
12.	•COOLMEEN VEGA N. de Julián, 59 (8)	23,0	27,6	3.7	LUNA ROSSA N. de Julián, 55,5 (7)	31,0	11,4	3.9 3/4	LAYLAS V. Alonso V., 52,5 (4)(8)	22,0	4,8
13.	ANAMAR G. Guedj, 59	24,0	16,5	4.4 1/2	KHASIAN D. Ferreira, 57 (4)	38,0	2,3	4.3/4	AZOFALFA A. Martínez, 52 (3)	26,0	2,2
14.	MISS LIGHTFANDANGOV M. Valenzuela, 62,5 (8)	26,5	13,3	5. 4	JOKER J. Gelabert, 60 (5)(8)	31,0	13,1	T: 1'46"44 (1'46"56 - 0'50"97 - 31'87) Media:+0,30			
T: 1'54"46 (1'54"32 - 1'01"47 - 33'55) Media:+0,88			6. 2	ANAMAR Sra. Rodríguez, E.A., 58		19,9					
<b>408.</b> Madrid. C.Criá-J Navarro. 2 años yeguas			7. cuello	TRAMPAS R. Ramos, 57 (5)(8)	32,5	9,8					
17-11-24. <b>1500.</b> Blando. 8.000 euros			T: 1'38"56 (1'38"31 - 0'56"37 - 31'40) Media:-0,20								
1.	SANTA MONICA R.N. Valle, 57 (8)	28,5	2,3	<b>375.</b> Madrid. Casualidad. 3 años							
2. 4 1/4	GUADALIZA R. Ramos, 57 (7)	10,9		06-10-24. <b>1800.</b> Bueno. 7.000 euros							
3. 1	INTERROGATION H. Mouesan, 57 (3)(7)(8)	13,8		1.	BRUNOV. Janacek, 59	36,0	5,4	1.	•OCTANS N. de Julián, 54,5	7,5	
4. 2 3/4	•VILLALBA V. Janacek, 57	2,4		2. 4 1/4	VALZAK S. le Quilleuc, 58	7,6		2. 4	•AWJ R. Sousa, 55 (7)(8)	3,3	
5. 1 1/2	GREEN ARROW J. Gelabert, 57 (4)	12,0		3. 1 3/4	•LADY AIDA D. Sikorova, 54,5 (4)(8)	31,5	18,7	3. 2 1/4	AHEAD C. Cadel, 56 (5)(8)	19,5	
6. 19 1/2	LUZMELA N. de Julián, 57	7,1		4. 1 1/2	SUPER RAFALE V.M. Valenzuela, 59 (8)	38,5	10,9	4. 1/2	•VAMOS NIÑO J. Gelabert, 56	4,3	
T: 1'34"98 (1'34"88 - 0'58"89 - 31'47) Media:+2,39			5. cuello	QUEEN'S REQUEST R. Sousa, 58,5 (3)	39,0	2,5	5. cuello	•MADAME DE SALZMANN S. Ruis, 54,5 (8)	26,0		
<b>397.</b> Madrid. Roque Nublo - H2p +31,5/32.3+ años			6. 3 1/2	XMAS R.N. Valle, 56	12,2		6. 2 1/4	CASTING A SPELL A. Werlé, 54,5 (8)	22,1		
03-11-24. <b>1500.</b> Pesado. 4.500 euros			7. 2 1/4	ZINAYAK N. de Julián, 57 (4)	12,4		7. 2 3/4	•ARCO OF STARS B. Estupiñán, 56 (3)(8)	25,7		
1.	DAAOYE L.C. Castillon, 61 (3)(4)	31,5	21,9	8. nariz	SIR POLO J. Gelabert, 57	38,0		8. cabeza	DONENTHAL B. Fayos, 56 (8)	10,3	
2. 2 1/4	PENRHEAD J. Gelabert, 54 (5)	21,5	6,8	9. 2 3/4	MAGIC LIGHT D. Ferreira, 55,5	32,8		9. 1 3/4	GOLDEN FURIUS V. Janacek, 56	4,4	
3. 3 1/4	ROBLON R.N. Valle, 62 (3)(8)	30,0	10,9	10. 9 3/4	NUSAKAN J.L. Borrego, 56	22,2		10. 6	•CAPDEPERA R.N. Valle, 54,5	12,6	
4. 1 3/4	DEMBEE V. Alonso V., 56,5 (8)	25,5	11,5	T: 1'11"58 (1'11"67 - 29'73) Media:+0,05							
5. 1/4	BAADIRR V. Janacek, 60,5 (3)(8)	28,5	23,5	<b>187.</b> Madrid. Martorell. 2 años							
6. 3 1/4	CASILDA E. Arévalo, 60	28,0	20,4	22-06-24. <b>1200 LR.</b> Bueno. 15.000 euros							
7. 1/4	CHUSQUEZ A. Serrano, 51	21,0	12,8	1.	•OCTANS N. de Julián, 54,5						
8. 1 3/4	•MISSTIFLY R. Sousa, 63 (3)	31,5	18,1	2. 4	•AWJ R. Sousa, 55 (7)(8)						
9. 3/4	BРИБОН N. de Julián, 56	24,0	3,7	3. 2 1/4	AHEAD C. Cadel, 56 (5)(8)						
10. 1/2	TIORA R. Ramos, 58 (5)(8)	26,5	32,2	4. 1/2	•VAMOS NIÑO J. Gelabert, 56						
11.	PRETTY EMERALD V.M. Valenzuela, 61 (3)	29,0	25,2	<b>373.</b> Madrid. Casaca - Hánd +31/32. 3+ años							
12.	ADARVAR A. Werlé, 59,5	27,5	24,0	1. ATLANTIC NORTH S. le Quilleuc, 60,5 (3)	28,5	6,3					
13.	PIAKA D. Sikorova, 57 (5)	26,0	4,9	2. 2 1/4	BРИБОН N. de Julián, 56	24,0	7,1	1. TRAMPAS L.C. Castillon, 57,5 (5)(8)	33,0	20,1	
14.	DON TOMAS J.L. Borrego, 58,5 (5)	27,0	25,8	3. 3/4	EURIALO J. Gelabert, 60,5 (8)	29,5	6,0	2. 2 3/4	EUMELO V. Alonso V., 57 (4)	31,5	12,1
15.	CONSPIRACY A. Martínez, 58,5 (3)	27,5	34,3	4. 1	XILORGAN O. R.N. Valle, 63 (3)	32,0	14,4	3. 1/4	LORD LARACHE V. Janacek, 58	32,0	3,9
T: 1'38"28 (1'38"09 - 1'02"30 - 34"21) Media:+4,00			5. 1	BLUE MOON EYES V. Alonso V., 53 (5)(8)	22,0	23,5	4. 1 1/2	KHASIAN D. Ferreira, 57 (4)	53,6		
<b>396.</b> Madrid. Fabio de Turnes. 2 años			6. 1/2	PRETTY EMERALD R. Sousa, 61 (3)	29,0	12,3	5. nariz	BATTLE CHARGE R. Sousa, 58 (3)(8)	33,5	7,1	
03-11-24. <b>1800.</b> Pesado. 8.000 euros			7. 3/4	DYLANS ASHES D. Sikorova, 59 (8)	29,0	9,0	6. cabeza	HABANERO B. Fayos, 59 (4)(8)	36,5	3,6	
1.	JUMADIÉL J. Gelabert, 56 (3)	3,7		8. 1	BAADIRR R. Ramos, 60,5 (3)(8)	28,5	13,7	7. 3 3/4	HYA TAA L. Serrano, 55,5 (3)	40,0	
2. 5	PLACID'OO V. Janacek, 57,5 (3)(8)	2,2		9. 1	ODYGUARD M. Martínez, 58,5 (8)	27,5	38,7	8. 1/2	LADY WULFRUN R.N. Valle, 58,5	35,5	7,3
3. 3 1/4	YENKA R.N. Valle, 54,5	7,3		10. 1/2	ZELAYA J.L. Borrego, 57,5 (4)(8)	26,5	32,3	9. 3/4	ALISNE ALTO G. Trolley, 58	31,5	12,1
4. 8 1/4	ELVIRIA R. Sousa, 55,5 (4)	14,5		11.	CALCAS B. Estupiñán, 58	27,0	33,9	10. 4	JULIANASTAR FARELL L. Rodríguez, 55,5	58,8	
5. 6 3/4	STEPHEN DEDALUS A. Werlé, 56 (8)	17,3		12.	MAHATMA V.M. Valenzuela, 53,5 (5)	20,0	16,3	11.	DAOIYRE J. Gelabert, 58	7,8	
6. 1 1/4	ARCO OF STARS G. Arguinzones, 57,5 (5)(8)	16,3		13.	TIORA G. Arguinzones, 57,5 (3)(8)	29,5	37,1	12.	AWAITING TO FINISH N. de Julián, 57	28,5	26,5
7. 3 3/4	MICALEA D. Sikorova, 54,5	13,5		T: 1'27"59 (1'27"64 - 0'58"47 - 32"42) Media:+1,64							
8. 1/4	GURDJIEFF B. Estupiñán, 56 (8)	25,2									
9. 11 1/2	HIGH SECURITY F. Martínez, 56 (5)(8)	25,0									
10. 1 1/2	FILIBUSTERA V. Alonso V., 54,5 (8)	18,5									
T: 2'00"34 (2'00"44 - 1'02"97 - 33"55) Media:+5,00											
<b>394.</b> Madrid. Victoria Eugenia - Hández +22,5. 3+ años											
27-10-24. <b>1800.</b> Bueno. 10.000 euros											
1.	AKARAL J. Gelabert, 54,5 (3)(8)	32,0	6,8	<b>EXTRANJERO - 2025</b>							
2. 1/4	BRUNO V. Janacek, 61	38,5	2,1	<b>E380.</b> Toulouse. Cristobal - No G. 3 años yeguas							
3. 4 1/4	SUPER RAFALE R. Ramos, 59,5 (8)	37,0	14,0	07-04-25. <b>2100.</b> Bueno. 7.000 euros							
4. 2 3/4	LUNA ROSSA V. Alonso V., 52,5	30,0	20,2	1.	FEVE A. Gutiérrez Val, 58 (3)						
5. 1 1/2	ORION R. Sousa, 60	37,5	3,5	2. 5 1/4	CERVINIA R. Dubord, 55,5						
6. 1/4	BEAR'S DREAM Sra. Horcaya, S., 52 (4)(8)	29,0	19,0	3. 1 3/4	FROMISTA G. Guedj, 58						
7. 2 1/4	BOY OF VELVET N. de Julián, 54 (5)	31,5	16,8	T: 1'26"34 (1'26"34 - 0'57"01 - 31'27) Media:-0,62							
8. 19 3/4	KHASIAN D. Ferreira, 60 (4)	37,5	15,5	<b>E326.</b> Le Bouscat. La Lagune C2. 3 años yeguas							
9. 11	TRAMPAS D. Sikorova, 53,5 (5)(8)	31,0	18,8	28-03-25. <b>1900.</b> Blando. 11.000 euros							
T: 1'52"81 (1'52"71 - 0'58"77 - 32"56) Media:+0,87			1.	PINATIQUE J.B. Eyquem, 57							
<b>390.</b> Madrid. Hnos. Viñals - Hández +32,5/33. 3+ años			2.	DARKAVA G. Sánchez, 57							
27-10-24. <b>1200 LR.</b> Bueno. 5.000 euros			3.	DARKAVA G. Sánchez, 58							
1.	BORONDON R. Sousa, 56	23,0	3,1	7. 7 1/2	FROMISTA M. Forest, 58						
2. 1/4	HAMARS R. Ramos, 59,5 (5)	27,0	16,8	8. 10	YENKA I. Mendizábal, 58						
3. 2 3/4	AMBUSHED V. Janacek, 63 (3)	30,5	4,0	9. 30	DI BAHIA M. Foulon, 56						
4. 2	FUJI GOLD G. Arguinzones, 57,5 (3)(8)	27,5	11,9	T: 9:2'16"56. No lejos, pasó fácil aunque no se despegó y acabó justa.							
5. 1 1/4	GOOLY ROSE C. Buesa, 56	25,5	11,7	<b>E235.</b> Le Bouscat. Louis Duborg - No G. 3 años yeguas							
6. 1 1/4	•BLUE MOON EYES J. Gelabert, 55 (5)(8)	22,0	22,1	05-03-25. <b>1900.</b> Pesado. 10.500 euros							
7. cuello	BODYGUARD M.T. Balcones, 55	26,5	20,5	1.	DARKAVA G. Sánchez, 58						
8. 5	MAX MAGICAL V. Alonso V., 51	16,0	15,6	2.	FEVE A. Gutiérrez Val, 58 (3)						
9. 6 1/4	EURIALO S. le Quilleuc, 62 (8)	29,5	4,2	3.	ALISNE ALTO R. Sousa, 58						
10. 4	MAHATMA D. Sikorova, 52 (5)	20,0	16,6	4.	TRAMPAS L. Martínez, 56,5 (5)(8)						
T: 1'12"74 (1'12"79 - 30"01) Media:+0,74			5.	ALMANSA V. Janacek, 59,5							
<b>383.</b> Madrid. Noozoh Canarias - No G. 3 años			6.	DESPECHADO V.M. Valenzuela, 57							
20-10-24. <b>1600.</b> Blando. 7.000 euros			7.	T: 1'50"13 (1'50"22 - 0'53"78 - 33"99) Media:+1,98							
1.	FUERA LIGHT R. Ramos, 57 (8)	27,5	13,1	<b>346.</b> Madrid. Zaldunero - Debut. 2 años							
2. 1	RAYC A. Werlé, 58	29,5	16,6	15-09-24. <b>1400.</b> Bueno. 8.000 euros							
3. 2 1/2	XMAS R.N. Valle, 57	4,6		1.	•ALPHA WONDER V. Janacek, 57						
4. 1 1/2	LORD LARACHE N. de Julián, 58	28,5	26,5	2.	ALCAIDEA R. Sousa, 56 (8)						
5. 2 1/4	SHWE MORE NO JEWELS R. Sousa, 57,5 (8)	28,5	10,6	3.	11/2	ALHAURIN R. Ramos, 57					
6. cabeza	•ALWIN BRAM G. Arguinzones, 53,5	54,9		4.	YIAJO R.N. Valle, 55,5						
7. 3	YIRA J. Gelabert, 55,5 (8)	26,0	43,3	5.	3/4	HIGH SECURITY F. Martínez, 57 (3)(8)					
8. 2 1/2	SMOOTH TRANSITION E. Hardouin, 57	37,9		6.	1 1/2	CHEAPER D. Sikorova, 57					
9. 1 1/2	PADME A. Gutiérrez Val, 56,5	23,5	14,1	7.	1 1/4	ANNIE'S SONG V.M. Valenzuela, 55,5 (4)(8)					
10. cuello	NUSAKAN J.L. Borrego, 57	98,0		8.	1 1/2	CHALOTA J. Gelabert, 55,5					
11.	PIONINA V. Alonso V., 53	179,4		9.	1 1/4	INTERROGATION N. de Julián, 55,5					
12.	VILLARROBLEDO V. Janacek, 56	28,1		T: 1'28"57 (1'28"75 - 0'56"47 - 29"80) Media:+1,60							
13.	KHAN D. Sikorova, 56	23,0	65,7	<b>336.</b> S. Seb. Fomento - No G. 2 años							
14.	DON TOMAS H. Ontiveros P., 55,5 (5)	28,0	38,3	08-09-24. <b>1600.</b> Pesado. 6.000 euros							
15.	LONDINIUM L. Martínez, 52 (8)	102,1		1.	HERMES WOOD M. Foulon, 56 (8)						
16.	BERSERKER EXTREM B. Estupiñán, 56 (5)	22,5	144,2	2.	•SWEET CAROLINE N. de Julián, 54,5						
17.	TARDIGRADO EXTREM L.C. Castillon, 54,5	210,1		3.	3 2 1/2	MONTE NEGRO H. Mouesen, 58 (3)(8)					
T: 1'43"51 (1'43"53 - 1'00"85 - 32"87) Media:+3,07			4.	cuello	TAMAGHU A. Gutiérrez Val, 56						
<b>376.</b>											

## RESULTADOS TÉCNICOS

SAN SEBASTIÁN (23-04-25) TERRENO: HIERBA PESADO (4,4)

PREMIO RESTAURANTE HERRIKO ETXEA (YEGUAS)										1'41"84 (AG. 1'42"42 +4,99)			
1 <sup>a</sup>	107 5.000, 2.000, 1.000, 500, 250 €				1.500 METROS				1'41"84 (AG. 1'42"42 +4,99)				
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
62	2	2	1	Magic Light (Ire)	59	V. Janacek	G. Arizcorreta	El Remo	2,7	36,5	Sigue creciendo	2	
68	1	1	2	Love for Life (Fr)	58	V. Alonso V.	A. Tsereteli	Wine & Roses	3,4	40,5	En punta recupera	1	
80	3	3	3	West of Wichita (Ire)	61	R. Sousa	O. Anaya	Mediterráneo	4 1/2	1,8	Sin respuesta	4	
87	5	5	4	Salmarak (Fr)	61	D. Sikorova	M. Alonso R.	Royal Gait	7 3/4	8,7	Sacada de paso	5	
97	4	4	5	Maha Diva (Fr) (4)(8)	56	C.A. Loaiza	J. Calderón	Piliñas	3	1,8	Al hándicap	3	

**MAGIC LIGHT (IRE)** y. castaña, 2021. Por Dandy Man y Comedic Art (Dansili)

CRIADOR: Sean McDonagh

PREMIO BAR PATRICIO (APRENDICES, JÓVENES PROF.Y PROFESIONALES SIN 12V DESDE 09/24)										2'17"37 (AG. 2'17"47 +4,28)			
2 <sup>a</sup>	108 4.500, 1.800, 900, 450, 225 €				2.000 METROS				2'17"37 (AG. 2'17"47 +4,28)				
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
75	1	2	1	Farnesio (Ire) (3)	60	T. Henderson	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	1,5	39,5	Peleó hasta la raya	6	
109	4	4	2	Pamplona	58	D. Ferreira	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	cabeza	1,5	43,5	Reaparición ilusionante	3
96	5	5	3	Ante Alios (Ger)	59	V. Alonso V.	G. Arizcorreta	Alex y Sofía	1 1/2	8,5	Completó trío de la casa	4	
75	2	1	4	Southern Voyage (Fr) (8)	61	V.M. Valenzuela	O. Anaya	El Billetero	lejos	2,6	Decepciona	2	
96	3	3	5	African Star (Ire) (8)	53,5	A. Lucas	J. López	Caño Quebrado	1 1/2	10,0	Nada en la recta	1	
86	6	6	6	Galáctico (Ger)	58	C.A. Loaiza	R. Avíal	Bernardo	lejos	8,5	Sacado de paso	5	

**FARNESIO (IRE)** cas. castaño, 2020. Por Saxon Warrior y Nassy (Dubawi)

CRIADOR: Grenane House Stud

PREMIO VENTANAS ISU LEIHOAK										2'20"40 (AG. 2'20"72 +6,20)			
3 <sup>a</sup>	109 5.000, 2.000, 1.000, 500, 250 €				2.000 METROS				2'20"40 (AG. 2'20"72 +6,20)				
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
81	5	3	1	Istanbul (8)	57	R. Sousa	A. Tsereteli	Valdeosera	6,8	26	Controló fácil	3	
90	4	1	2	Cousin (Fr) (8)	56	D. Sikorova	M. Alonso R.	Martul	2 3/4	16,3	Apunte en cabeza	7	
66	6	6	3	Asahi (4)	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	1/4	3,0	Parece aún verdeando	6	
90	1	2	4	Song of Dubai (Gb)	55,5	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Valladolid	1 1/4	7,3	Puntera este día	1	
92	3	4	5	Royal Rouge (Gb) (8)	57	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores	1 1/4	3,4	Algo plano	2	
	8	5	6	Saxon Queen (Fr)	54	S. le Quillec	M. Alonso R.	J. Maldonado	4	4,1	Al final pagó debut	9	
55	7	8	7	Atticus	55,5	N. de Julián	C. Buesa	Zul	lejos	15,1	Molestando al doblar	4	
E401	9	9	8	Llanes (Gb)	57	T. Henderson	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	lejos	3,0	Sacado de paso	5	
	2	7	9	Arguedas (Fr) (3)	53,5	L.C. Castillon	A. Sánchez M.	La Bardena	3 3/4	15,1	Golpe en la curva	8	

**ISTANBUL** c. castaño, 2022. Por First Eleven y Rock Eyes (Rock of Gibraltar)

CRIADOR: Yeguada Rocío



PREMIO PERFUMERÍA MAIANE (HÁNDICAP - 1 <sup>a</sup> PARTE) (+27)										1'47"50 (AG. 1'47"83 +4,42)			
4 <sup>a</sup>	110 5.500, 2.200, 1.100, 550, 275 €				1.600 METROS				1'47"50 (AG. 1'47"83 +4,42)				
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
76	5	4	1	Maderas (Gb)	59,5	V. Janacek	G. Arizcorreta	San Diego	5,1	32,5	El efecto Janácek	4	
68	1	1	2	Half Moon Rising (Ire) (3)	63	R.N. Valle	O. Anaya	El Billetero	cabeza	6,9	36	Casi aguanta	5
89	7	6	3	Maimouna (Fr) (5)	53	V. Alonso V.	I. Elarre	Los Meleneros	1 1/4	3,7	Amagó por dentro	2	
79	6	7	4	Beria (Gb) (8)	57	C. Pérez	A. Remolina	Calejaña	4	9,2	No tiene remate	3	
88	3	3	5	Prince Hamlet (Fr) (8)	57	R. Sousa	O. Anaya	Z. Sarmiento	1 1/2	3,0	Se clavó en la lucha	6	
89	4	5	6	Portofino (Fr) (4)(5)(8)	53	D. Sikorova	J. Jiménez	Las Cadenas	7	13,0	Cortado en la curva	7	
70	2	2	7	Haya Taal (Ire) (3)	56	J. Gelabert	J. López	Caño Quebrado	lejos	4,5	Se apago tras el giro	1	

**MADERAS (GB)** cas. castaño, 2020. Por Roaring Lion y Fourth Way (Iffraaj)

CRIADOR: The Fourth Way Partnership

## RESULTADOS TÉCNICOS

PREMIO ADMINISTRACIÓN DE FINCAS MILLA (HÁNDICAP - 2ª PARTE) (+37)											1.600 METROS		
5ª	111				1.600 METROS				1'49"84 (AG. 1'49"95 +5,68)				
					GN: 3,30		GM: 4,60						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
89	7	4	1	Padme (Fr)	60	R. Sousa	M. Alonso R.	Yda. Escalona	3,3	23	Ganó sobrada	8	
E337	1	1	2	Penrhead (Fr)	55,5	A. Gutiérrez B.	M. Alonso R.	Martul	3 3/4	5,2	Aprovechó la escala	4	
89	3	3	3	Gloomy Rose (Fr) (3)	57	D. Sikorova	C. Buesa	Zul	5 1/4	3,7	Pagó la milla con barro	7	
89	2	2	4	Katalina (3)(8)	58,5	A. Lucas	E. Puentे	E. Arcentales	3	7,6	Progresó	5	
70	4	7	5	Irma (3)(7)	48	D. Rodríguez	J.C. Cerqueira	Mangueta	cabeza	7,4	Inadvertida	6	
89	8	8	6	Vega de Montserrat (4)	58,5	L.C. Castillon	I. Elarre	A & Gallastegui	1 1/2	10,4	No tiene mucho remate	2	
89	6	5	7	Lizzie Lovett (Ire) (4)	60	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Galatea Racing	1 1/2	14,5	Pinchazo tras el giro	3	
E398	5	6	8	Ma Cherie Amour (Fr) (8)	54	C. Pérez	E. Puentे	El Sable	2 1/4	130,5	Amagó venir y no	1	
89	9	9	9	Versalles (8)	60	B. Estupiñán Jr	J.P. Espinosa	Yda. Militar	4 3/4	7,2	Siempre detrás	9	

PADME (FR) y. negra, 2021. Por Johnny Barnes y Bahraj (Key of Luck)

CRIADOR: Yeguada Kantauri



**PADME (FR)**  
*Victoria de producto NACIONAL*



**Padme**  
Graduado SYA - Yearlings Subasta ACPSIE

## Acta de comisarios

2ºC. Sanción de 100 € a **T. Henderson** por usar la fusta cinco veces.

Preguntados por los últimos metros, **D. Ferreira** declara que **Farnesio** se viene sobre él, que **Henderson** lleva la fusta a la derecha y en ningún momento intentó corregir y que, sin ese movimiento, hubiera ganado la carrera; y **T. Henderson** declara que el preparador ya le había advertido que **Farnesio** se iba hacia el interior y por ello llevaba carrilleras, que existe un movimiento asociado al cansancio en una pista que tiraba bastante y que nunca hubiera perdido la carrera porque tenía dominado a **Pamplona**. No se considera que haya certeza de que el caballo perjudicado hubiera ganado sin la molestia y se sanciona con 100 € a **T. Henderson** por el cambio de línea.

3ºC. Retirada **Zorزال** (tendinopatía).4ºC. Retirados **Zalacáin** (incidente de transporte), **Muguetajarra** ( fiebre) y **Baadirr** (calendario de vacunación incorrecto).

La preparadora **J. Jiménez** y la jockey **D. Sikorová** expresan su molestar por el movimiento que efectúa **Haya Taal** contra **Portofino**, que hace que pierda toda opción ya que se trata de un caballo viejo que cuando sufre algún tipo de incidencia se desentiende. Además, creen que es una acción voluntaria de **J. Gelabert** pues mira antes de irse al interior y obvia el aviso de **D. Sikorová**. Se apercibe a **J. Gelabert** al entender que, si bien existe espacio para el movimiento, ello no es óbice para concluir que hay cierta interferencia sobre **Portofino** que obliga a su jockey a tirar de las riendas para evitar peores consecuencias.

5ºC. Retirado **Tony Montana** (cojera).Se sanciona con 100 € a **A. Baeza** por usar la fusta en la espalda.

**Anexo.** Se reciben certificados veterinarios que indican que **Versalles** y **Zorزال** se encuentran herrados solamente de las extremidades anteriores debido a dificultades para su herraje.

## MADRID (27-04-25) TERRENO: HIERBA BUENO (3,2)

PREMIO REVISTA CORTA CABEZA (HÁNDICAP - 2ª PARTE) (+36,5) (MADE IN SPAIN)											2.200 METROS		
1ª	112				2.200 METROS				2'20"96 (AG. 2'20"94 -0,21)				
					GN: 17,30		CL: 2,60-1,40-1,80	GM: 11,70	GMC: 4,40-13,40-6,20	TR: 132,40			
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
82	1	2	1	Spanish Ruler (Fr) (5)(8)	61	R. Sousa	D. Benítez	Yda. Valmodomus	17,3	24,5	Volvío	7	
82	3	1	2	Dembee (Fr) (4)(8)	62	V. Janacek	J.M. Osorio	Santa Bárbara	cuello	2,0	25,5	Se vio delante	14
82	9	7	3	Pionina	62,5	J. Gelabert	F. Rodríguez	Juncalillo	cuello	10,3	26	Buen largo final	6
82	4	4	4	Starshadow (Gb) (5)	60,5	D. Sikorova	M. Alvarez	Celso Méndez	4 1/2	9,1	Amagó y cedió a 200	12	
82	12	11	5	Orbayo (Ire) (8)	62,5	N. de Julián	A. Carrasco	Las Aguilas	nariz	12,6	Hay que sacárselo	3	
83	11	10	6	Lady Wulfrun (Gb) (4)(8)	60	G. Arguinzones	B. Rama	Diazmor	5 1/2	36,1	Casi no remató	9	
82	8	9	7	Marco Aurelio (Ire)	59	E. Arévalo	M. Alvarez	Don Pepe	3/4	30,3	No remata	5	
82	10	12	8	Mazeltos (Fr) (8)	56	A. Martínez	J.C. Cerqueira	Olympus	cabeza	56,6	Sobre parados	13	
100	6	5	9	Uraba (Fr) (7)(8)	55	I. Mendiábal	I. Elarre	Alvela	2 1/2	12,6	No responde	4	
82	13	13	10	Whim Trade (Fr) (5)	62	J.C. Diestra	A. Tsereteli	Hércules y F.	1	41,9	Siempre detrás	2	
82	5	6	11	Yira (Fr) (8)	57	C. Pérez	B. Moreno	Manu Polo	1/2	11,4	Mejor en punta	8	
83	7	8	12	Sofunny (Ire)	63	B. Fayos	J.C. Rosell	Mafius	1/4	38,8	Molestada	10	
93	14	14	13	Manatma (Ire) (4)	51,5	V. Alonso V.	M. Augelli	Giulia	2 1/4	58,1	Poco papel	1	
E381	2	3	14	Viking City (Fr) (5)(7)(8)	61,5	H. Mouesan	T. Callejo S.	Esgueva	1 1/2	11,3	No recupera	11s	

SPANISH RULER (FR) c. alazán, 2020. Por Ruler of the World y Le Muguet (Indian Ridge)

CRIADOR: Nearco Producciones



**Spanish Ruler**  
Graduado SYA - Yearlings Subasta ACPSIE

## RESULTADOS TÉCNICOS

2<sup>a</sup>

113

6.000, 2.400, 1.200, 600 €

## PREMIO MARACAY (MADE IN SPAIN)

1.400 METROS

⌚ 1'26"62 (AG. 1'26"57 +0,39)

GN: 73,30

CL: 19,30-3,60-2,50

GM: 2.156,20

GMC: 15,90-NA-NA

TR: BOTE 4.414,90

DB: BOTE 823,50

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
72	2	1	1	Earthview (Gb) (4)	54,5	G. Arguinzones	B. Rama	Canarias	73,3			Ganó ventaja en los 400	10
53	11	11	2	Manuchehr (Gb)	57	R.N. Valle	O. Anaya	Reza Pazooki	1/2	73,0	30	A más los últimos 300	7
50	7	4	3	Zalamera (Ire) (8)	54,5	D. Sikorova	A. Soto	Mediterráneo	1	8,3		Nuevo apunte	12
55	13	9	4	As Bestas (Ire)	57,5	B. Fayos	O. Anaya	Salvador Mquez	1/2	17,2		Recortó con fuerza	5
60	9	8	5	Kamara (Ire)	55,5	A. Gutiérrez Val	Ch. Delcher	Agrado	1 3/4	6,7		No mal sin más	11
99	14	14	6	Donental (Gb) (8)	55	C. Pérez	B. Rama	Ajedrez Racing	1	21,3	29	Hoy dejó un remate	8
69	10	12	7	Eternal Sands (Ire)	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Valladolid	1 1/2	4,5		Casi no recortó	6
	15	15	8	Vizconde (Fr)	57	V. Seguy	A. Tsereteli	Mediterráneo	3/4	48,9		Mala salida	14
94	12	13	9	Dangara (Gb)	55,5	I. Mendizábal	G. Arizcorreta	Alex y Sofía	2 3/4	59,3		Tampoco hoy	15
69	4	6	10	Tara Road (Ire)	55,5	V.M. Valenzuela	O. Anaya	Iru	cabeza	26,8	32	No pudo con los 1.400	16
69	1	2	11	Briso (Fr) (5)(8)	57	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Est. Montefaro	1 1/4	29,6	27	Demasiados metros	9
94	3	3	12	African Ruler (Fr) (3)(8)	57	J. Gelabert	R. Martín A.	Álvaro Mateos	3/4	8,6		Cedió a media recta	4
77	8	7	13	Alhaurín (Ire)	57	R. Sousa	G. Arizcorreta	Mediterráneo	5 3/4	4,6		Cortado enfrente	1
81	6	10	14	Añover (4)(8)	57	S. le Quilleuc	J.M. Osorio	El Herrojo	1 3/4	41,6	28,5	Plano en la recta	13
91	16	16	15	Interrogation (3)(8)	55,5	H. Mouesan	T. Callejo S.	Esgueva	1 1/2	61,9	28	Incidente enfrente	3
94	5	5	16	Dallas (5)	54,5	A. Serrano	J. López	Bernie	1/2	50,6	28	Nada tras la curva	2

EARTHVIEW (GB) y. alazana, 2022. Por Earthlight y Dhan Dhana (Dubawi)

CRIADOR: Rabbah Bloodstock

3<sup>a</sup>

114

## GRAN PREMIO CIMERA (POULE DE POTROS) (CATEGORÍA A) (MADE IN SPAIN CRIADORES)

30.000, 12.000, 6.000, 3.000 €

1.600 METROS

⌚ 1'38"24 (AG. 1'38"21 -0,27)

GN: 5,50

CL: 1,70-1,50-2,80

GM: 9,80

GMC: 6,10-8,00-8,80

TR: 430,70

DB: BOTE 4<sup>a</sup> CARRERA 1.030,50

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
73	8	7	1	Yo Mauro (Ire)	57	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Peques	5,5	38,5		Aprovechó hueco	2
59	3	3	2	Skytree (Fr)	57	V. Seguy	A. Tsereteli	San José	nariz	2,9		Traumático recorrido	1
73	10	9	3	Metro Dubái (Fr)	57	B. Fayos	O. Anaya	Reza Pazooki	1 1/4	10,2		Amagó hasta los 1.500	7
53	2	2	4	Gaucín (Fr)	57	D. Sikorova	A. Soto	Mediterráneo	1 1/4	28,9	34	Por horradez	9
73	1	1	5	Tanager (Gb) (8)	57	A. Gutiérrez Val	F. Jiménez A.	Roque Canarias	cuello	16,6		Buena punta	3
94	11	11	6	Sir Edward (Ire)	57	J. Gelabert	J. López	Corredores Agr.	nariz	27,0	36	Dejó un remate	5
66	6	6	7	Star One (Fr)	57	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Est. Montefaro	1 1/2	18,8		Otro damnificado	11
94	5	5	8	Soltan Gatsby (Fr) (8)	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	3	9,2	36,5	No reaccionó	4
94	4	4	9	Yogui (Fr)	57	I. Mendizábal	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	1 1/4	13,7	35	Apretado y no cambió	8
73	7	8	10	Goodmood (Ire) (8)	57	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo	1/2	5,0	40	Golpeado a 300	6
E257	9	10	11	Wellington Premier (Fr) (8)	57	S. le Quilleuc	M. Alonso R.	Asier Sánchez	3	15,8		Inferior	10

YO MAURO (IRE) c. castaño, 2022. Por Saxon Warrior y Eneza (Holy Roman Emperor)

CRIADOR: Tally-Ho Stud

4<sup>a</sup>

115

PREMIO OCTAVIANO Y GONZALO GRÍÑAN (HÁNDICAP - 1<sup>a</sup> PARTE) (+27,5) (MADE IN SPAIN)

6.500, 2.600, 1.300, 650 €

2.200 METROS

⌚ 2'21"41 (AG. 2'21"25 +0,07)

GN: 6,50

CL: 1,70-1,60-1,30

GM: 14,10

GMC: 5,20-1,70-2,20

TR: 90,00

DB: 157,00

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
E363	2	2	1	Trade Honor (Fr)	59,5	V. Janacek	G. Arizcorreta	Pinna Fidelis	6,5	32		Controló a la líder	11
20	3	3	2	Moneyman (Gb)	63	A. Gutiérrez Val	J.L. Maroto	Babieca	2	5,7	35,5	La próxima	10
83	1	1	3	Luna Rossa	59	R. Sousa	A. Tsereteli	Delta	3/4	3,6	31,5	Fuerte punta	12
67	5	4	4	Veremos (Gb)	61	B. Fayos	J.M. Osorio	Africa	2	9,1	33,5	Primera del resto	6
83	8	6	5	Xerac (Ire) (5)	54,5	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	1 1/4	11,6	27	A su paso	9
41	11	9	6	Sun King (Ire)	56,5	V. Alonso V.	Ch. Delcher	Borriquito CT	3	15,8	30	Esperó y vino poco	7
83	9	11	7	Nat Impact (Gb) (8)	58,5	D. Sikorova	J.M. Osorio	Africa	4	18,0	32	No termina de progresar	4
104	4	5	8	Trampas (5)(8)	54	A. Martínez	E.J. Arguinzones	Yepes-Montánchez	3/4	25,3	27,5	Muchos metros	2
64	10	8	9	Chenel (Fr) (3)	58,5	J. Gelabert	J.L. Maroto	Palco 7	3 3/4	20,0	31	Tampoco con jockey	3
57	7	10	10	Ruesga (Ire)	61,5	V.M. Valenzuela	A. Tsereteli	Oro	13 3/4	8,8	34	Taponada por dentro	1
76	6	7	11	Loreia (Fr) (8)	57,5	I. Mendizábal	J. Horcajada	Copihue	1	7,9	30	Sin respuesta	8

TRADE HONOR (Fr) cas. castaño, 2021. Por Trade Storm y Storming Honor (Storming Home)

CRIADOR: Haras de la Barelere



# TRADE HONOR

Adquirido en ARQANA

CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com

## Acta de comisarios

1<sup>a</sup>C. Preguntados por el movimiento de Dembee sobre Spanish Ruler, R. Sousa manifiesta que decide realizar el movimiento al exterior porque Spanish Ruler no pasa si va por los palos y que no se siente perjudicado; V. Janácek manifiesta que no cree haber molestado.

Multa de 150 € a R. Sousa por usar la fusta cinco veces.

2<sup>a</sup>C. B. Fayos presenta un peso de 57,5 kg en el pesaje anterior, un exceso de 500 gr, y se le multa con 75 €.

Abierta investigación de oficio por el movimiento de Earthway sobre African Ruler enfrente, G. Arguinzones reconoce su movimiento aunque manifiesta que lo realiza de forma progresiva. Se llama por estos hechos a J. Gelabert, R. Sousa y A. Serrano, los cuales ponen de manifiesto la peligrosidad de la acción. Se le prohíbe montar en dos jornadas (11 y 18 de mayo).

3<sup>a</sup>C. Multa de 150 € a D. Sikorová por usar la fusta cinco veces y ser reincidente.

Abierta investigación de oficio por los movimientos enfrente y en la recta final, se sanciona a D. Sikorová con 150 € y una jornada a pie (11 de mayo) por el movimiento de Gaucín sobre Skytree.

B. Fayos presenta reclamación contra R.N. Valle y el preparador F. Jiménez reclama contra R.N. Valle y B. Fayos y declara que Tanager es molestado por Yo Mauro

## RESULTADOS TÉCNICOS

GRAN PREMIO VALDERAS (POULE DE POTRANCAS) (CATEGORÍA A) (MADE IN SPAIN CRIADORES)										1.600 METROS			1'39"89 (AG. 1'39"84 +0,75)		
5 <sup>a</sup>	116	30.000, 12.000, 6.000, 3.000 €			GN: 2,20   CL: 1,50-13,00-2,00   GM: 73,60   GMC: 57,30-3,10-57,30   TR: 481,00   DB: 22,80   PICK4: BOTE 6.402,90										
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
E222	4	4	1	Octans	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	2,2	40	Ganó el sprint final	3			
72	3	3	2	Annie's Song (Fr) (4)(8)	57	H. Mousan	C. Buesa	Zul	cuello	44,4	32	Su mejor día	5		
72	6	6	3	Ecology (Ire)	57	B. Fayos	M. Augelli	Friends & Hors.	1/4	5,5	Cumple	12			
72	1	1	4	Ghost Run (Gb)	57	I. Mendizábal	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	nariz	30,0	Punta 1.550 metros	8			
69	2	2	5	Casting a Spell (Ire) (8)	57	N. de Julián	M. Augelli	Giulia	3/4	50,7	Perdió el sprint	9			
72	10	12	6	Leyhaimur (Gb) (4)	57	A. Gutiérrez Val	G. Arizcorreta	JCA Racing	1 3/4	15,2	Quien más remató	7			
72	7	7	7	Vozpornoche (Ire)	57	J. Gelabert	A. Tsereteli	Bering	cuello	7,6	Necesita más paso	4			
72	11	11	8	Bated Dream (Ire)	57	D. Sikorova	O. Anaya	Sport HG	1 1/2	16,7	Emparedada la curva	6			
72	8	9	9	Fiction (Gb)	57	R. Sousa	A. Tsereteli	Mediterráneo	1/4	7,3	Esperó y ni un apunte	2			
E277	5	5	10	Mármara (Gb)	57	R.N. Valle	O. Anaya	Reza Pazooki	1/2	15,9	Perdida en el sprint	1			
66	9	8	11	Zambra (Fr)	57	G. Trolley	A. Soto	LAC Internac.	1 1/2	22,3	Ritmo en contra	10			
72	12	10	12	Lady Cocody (Fr)	57	S. le Quilleuc	F. Rodríguez	A F F SL	1 1/4	35,7	Nunca	11			

**OCTANS** y. castaña, 2022. Por The Grey Gatsby y Oasis Moon (Oasis Dream)**CRIADOR:** Ramiro Girón de Alvear


**OCTANS**  
*Victoria de producto NACIONAL*



**Octans**  
Graduado SYA - Yearlings Subasta ACPSIE

**BONUS MADE IN SPAIN  
POR LA VICTORIA:**  
• 4.500€ (CRIADOR)

6 <sup>a</sup>	117	PREMIO REALEZA (CATEGORÍA C) (HÁNDICAP CON REFERENCIA: 3 AÑOS: 45,5; 4+ AÑOS: 41) (+17,5 / 22) (MADE IN SPAIN)										1.100 METROS L.R.			0'58"02 (AG. 0'58"17-2,92)
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
61		2	1	Abacur (Fr)	59,5	V. Janacek	A. Tsereteli	San José		3,8	37,5	Sprinter total	3		
387		1	2	Parting Glass (Ire) (8)	62,5	B. Fayos	O. Anaya	Oro Molío	1 1/4	8,8	40,5	Buena reaparición	6		
73		3	3	Fred on Fire (Ire)	54,5	D. Sikorova	O. Anaya	Oro Molío	3 1/4	16,2	37	No lo hizo mal	9		
74		5	4	Jungle Fever (Ire) (8)	59	R.N. Valle	O. Anaya	Tievan Tenerife	1/2	5,6	37	Es rendidor	1		
73		6	5	Sir Geoff Morgan (Ire)	52	C. Pérez	B. Rama	Sofíador	1 1/2	21,8	34	Mantuvo su ritmo	2		
25		4	6	Assembly Call (Ire)	60	J.C. Diestra	O. Anaya	Mallow Gran C.	1	9,1	38	A menos los últimos 500	5		
97		7	7	Origen (Ire) (8)	60,5	J. Gelabert	O. Anaya	Salvador Mquez	3 1/2	16,3	38,5	Siempre detrás	7		
74		9	8	All is Fair (Ire)	58,5	V.M. Valenzuela	O. Anaya	Caribal	2 3/4	9,9	36,5	Muy batido	4		
74		8	9	Be True (Fr) (5)(8)	58	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo	2 1/2	3,5	36	Tropezón al salir	10		
74		C	C	Berserker extrem (Cdo)	52	V. Alonso V.	A. Gómez A.	Haras Extrem		34,2	20	Saltó antes del paso	8		

**ABACUR (FR)** cas. castaño, 2021. Por City Light y Sea Life (Anabaa)**CRIADOR:** Panche, Hamouda, Torgeman


**ABACUR**  
Felicita a todo el equipo de

CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com

## Acta de comisarios

y **Metro Dubái**, que le impiden optar por la cuarta posición. **B. Fayos** manifiesta que el movimiento de **Yo Mauro** perjudica a **Metro Dubái** al abrirse y que, aunque su caballo venía con poca fuerza, hubiera podido estar en la llegada; **R.N. Valle** manifiesta que **Yo Mauro** se asusta de los carteles y va tirando hacia afuera pero intenta corregir con las riendas. Se mantiene el orden de llegada.

A requerimiento de los comisarios, comparecen **V. Janácek** y **V. Seguy** por el movimiento de **Skytree** sobre **Soltan Gatsby**; **Janácek** declara que **Seguy** se vence hacia el exterior y él tiene que abrir a su montura arrastrando a **Yogui**, **Goodmood** y **Star One**. Por su parte, **Seguy** reconoce la acción. Se le sanciona con 150 € y dos jornadas a pie (11 y 18 de mayo).

**4<sup>a</sup>C.** Retirado **Mystery Land** (dificultades para entrar en su cajón).

**5<sup>a</sup>C.** Retirada **Theyknowweknow** (con certificado veterinario).

Multa de 1.800 € a **V. Janácek** por usar la fusta siete veces.

Los comisarios constatan que **A. Gutiérrez Val** y **S. le Quilleuc** increpan de forma irrespetuosa y reiterada en espacio público y tras la carrera a **D. Sikorová** y se les sanciona con 300 €.

**6<sup>a</sup>C.** Se produce la caída de **V. Alonso V.**, que montaba a **Berserker Extrem**, que tropieza y da un salto en el paso. Es evacuada a instancias hospitalarias.

**Anexo.** Varios jockeys, incluido **V. Janácek** como representante del colectivo, manifiestan su malestar por la peligrosidad de los palos en la pista y solicitan que se tomen medidas para solucionar esta incidencia, reservándose las acciones que consideren pertinentes.

## TIEMPOS

**Comparativa de tiempos de las carreras de la generación de 2022**

*El tiempo total tomado por A Galopar es obviamente oficioso, lo mismo que los parciales de la vuelta, tiempo desde el paso (aprox. 900 m) y el 500 final.*

Premio	Hipód.	Fecha	Dist	Pista	T Oficial	TA Gal.	Vuelta	Paso	500	Cat	Sex	Ganador	K	Segundo	Cuerpos
Valderas	Madrid	27-04-25	1600	B 3,2	1'39"89	1'39"84		0'57"43	29"60	Y	OCTANS	57	ANNIE'S SONG (FR)	cuello	
Címera	Madrid	27-04-25	1600	B 3,2	1'38"24	1'38"21		0'56"97	30"29	C	YO MAURO (IRE)	57	SKYTREE (FR)	nariz	
Maracay	Madrid	27-04-25	1400	B 3,2	1'26"62	1'26"57		0'56"51	30"50	NG	T	EARTHVIEW (GB)	54,5	MANUCHEHR (GB)	1/2
Ventanas Isu	S. Seb.	23-04-25	2000	P 4,4	2'20"40	2'20"72	1'52"31	1'06"07	34"96	T	ISTANBUL	57	COUSIN (FR)	2 3/4	
Ercoleini	Madrid	20-04-25	1800	BI 3,8	1'56"13	1'55"99		1'00"37	31"50	NG	T	ROJIBLANCO (GB)	57	ALCAIDESA (IRE)	2
Yda Militar	S. Seb.	17-04-25	1500	P 4,2	1'40"70	1'40"80		1'05"01	35"21	NG	T	PINARELLU (FR)	56	AMPARITO (IRE)	1/4
La Pista	Madrid	13-04-25	1600	BI 3,6	1'40"09	1'40"19		0'57"51	30"97	T	CIRO EL GRANDE (GB)	58	YOGUI (FR)	3/4	
Tebas	Madrid	13-04-25	2200	BI 3,6	2'25"12	2'25"02	1'53"57	0'58"95	30"40	NG	T	ESTRAUNZA (FR)	57	ELVIRIA (FR)	3 3/4
Glauco	Madrid	13-04-25	1400	BI 3,6	1'29"20	1'29"08		0'58"08	32"10	R	T	TREBELIANIC (IRE)	57,5	CAPDEPERA (IRE)	3/4
Marbell	S. Seb.	09-04-25	2000	BI 3,5	2'10"54	2'10"85	1'45"00	1'01"75	29"96	NG	T	VILLALBA	56	BRUMA	1 1/4
J. Méndez	Madrid	06-04-25	2000	BI 4,0	2'18"67	2'18"77	1'51"77	0'58"98	30"73	T	EL SALOR (GB)	55,5	GLOBAL VENTURE (GB)	1/2	
A. Mileto	Madrid	06-04-25	2000	BI 4,0	2'11"37	2'11"09	1'51"87	0'59"67	30"86	T	RONCAL	58	FRANKY	3 1/2	
Alcar	S. Seb.	02-04-25	1600	BI 3,7	1'47"10	1'47"22		1'04"88	32"52	T	ZAPATER	56	SAJA (FR)	cabeza	
Torre Arias	Madrid	30-03-25	1400	BI 3,5	1'27"48	1'27"53		0'57"09	30"60	C	GOODMOOD (IRE)	57	YO MAURO (IRE)	1 3/2	
Atlántida	Madrid	30-03-25	1400	BI 3,5	1'28"87	1'28"83		0'57"00	30"33	Y	ECOLOGY (IRE)	57	LEYHAIMUR (GB)	13/4	
Teddy	Madrid	30-03-25	1100 LR	BI 3,5	1'06"12	1'06"22		29"09		T	MUSIC HISTORY (GB)	57,5	ETERNAL SANDS (IRE)	13/4	
Chacal	Madrid	29-03-25	2000	BI 3,8	2'12"33	2'12"25	1'54"52	0'59"27	29"75	T	CHEAPER (IRE)	59	JUMADIEL (FR)	3	
Manola	Madrid	29-03-25	2100	BI 3,8	2'21"15	2'21"03	1'57"46	1'00"53	31"09	NG	Y	ZALGAIDA (FR)	54,5	NUNUKA (FR)	1 1/2
Villablanca	Madrid	16-03-25	1600	P 4,7	1'48"57	1'48"57		1'05"22	33"93	NG	Y	SILA GRECA (FR)	56	HOLA VALQUIRIA (FR)	1/2
Savater	Madrid	16-03-25	1500	P 4,7	1'38"92	1'38"85		1'01"39	31"59	T	SKYTREE (FR)	58	YO MAURO (IRE)	4 1/4	
J.C. Fdez.	Madrid	09-03-25	1800	P 4,4	1'58"31	1'58"43		1'03"09	32"50	NG	C	RONCAL	57	ARCHIE'S DREAM (GB)	2 1/2
JCE	Madrid	09-03-25	1600	P 4,4	1'48"37	1'48"19		1'01"92	31"39	Db	T	CIRO EL GRANDE (GB)	57	OTTO	5 1/2
Akelarre	Madrid	09-03-25	1400	P 4,4	1'33"13	1'33"02		1'01"20	31"69	T	DUKES OF HAATHER (GB)	58	LEYHAIMUR (GB)	1/4	
H. Opcional	Madrid	02-03-25	1600	BI 3,9	1'42"12	1'42"16		31"69		H	T	BATED DREAM (IRE)	58	CHEAPER (IRE)	1/4
C. Mínguez	Madrid	02-03-25	1600	BI 3,9	1'48"85	1'44"09		30"45		NG	T	STAR ONE (FR)	55,5	GENIL (GB)	2
Pablo Font	Madrid	02-03-25	1200 LR	BI 3,9	1'13"50	1'13"56		30"02		NG	T	ECOLOGY (IRE)	55,5	TARA ROAD (IRE)	nariz
Turismo Sev.	Dos H	28-02-25	1600	B	1'41"94	1'42"39		0'58"47		R	T	TREBELIANIC (IRE)	55,5	CAPDEPERA (IRE)	2 1/4
Criadores	Dos H	23-02-25	1500	Ar	1'40"95	1'42"69		0'58"42		NG	T	LADY COCODY (FR)	56	DONENTAL (GB)	c.cab.
Mem J Piñar	Dos H	16-02-25	1800	B	1'50"77	1'50"66		1'00"46		T	GAUCIN (FR)	57	KRABI	1/2	
Salva	Dos H	09-02-25	1200	B	1'09"41	1'09"79		0'55"75		T	MAGIC HISTORY (GB)	56,5	MANUCHEHR (GB)	3/4	
Club Pineda	Dos H	02-02-25	1900	Ar	2'08"96	2'14"08		1'01"33		R	T	CABALLUCU (GB)	54,5	MEDIATICA (GB)	1/2
Fútbol Fem.	Dos H	26-01-25	1600	Bl	1'45"52	1'45"79		1'02"40		T	FRED ON FIRE (IRE)	59	MYSTIFIED (IRE)	8 1/2	
Semana Santa	Dos H	12-01-25	1400	B	1'25"67	1'25"98		0'59"00		T	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	55,5	CHEAPER (IRE)	1/2	
Ayto Sevilla	Pineda	04-01-25	1750	Ar	1'54"68	1'54"57	1'33"76			NG	T	KRABI	57	SILA GRECA (FR)	1/2
Deporte	Dos H	29-12-24	1800	B	1'54"11	1'54"62		0'57"98		T	ANIOL (FR)	56	BYGRACE (FR)	3 3/4	
Rey Gaspar	Madrid	27-12-24	1200	Ar	1'17"94	1'18"09		0'52"78	32"43	NG	T	BATED DREAM (IRE)	53,5	TARA ROAD (IRE)	3 1/2
Criadores	Dos H	22-12-24	1500	Ar	1'46"02	1'46"53		0'57"83		T	SUMMERCAKE (FR)	60	BYGRACE (FR)	3 1/4	
Congresos	Dos H	15-12-24	1600	B	1'43"09	1'43"44		1'00"23		NG	T	CHEAPER (FR)	57	SILA GRECA (FR)	1 1/2
Giraldia Turf	Dos H	08-12-24	1400	B	1'25"32	1'25"49		0'59"02		T	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	54	BRONCO	2 1/4	
Voluntariado	Dos H	06-12-24	1500	B	1'42"30	1'42"51		0'57"83		R	T	SUMMERCAKE (FR)	59	BYGRACE (FR)	4 3/4
Veil Picard	Madrid	24-11-24	2000	B 3,3	2'10"73	2'10"88	1'53"84	0'59"25	29"44	T	SWEET CAROLINE (FR)	55,5	JUMADIEL (FR)	3 1/2	
C. Carrasco	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'41"82	1'41"83		0'59"53	31"49	Db	C	YO MAURO (IRE)	57	YOGUI (FR)	cuello
J Fdez Mur	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'44"38	1'44"27		0'59"38	30"27	Db	Y	SAJA (FR)	56	LOBA (GB)	2 3/4
M. Villalonga	Madrid	17-11-24	1500	BI 3,7	1'34"27	1'34"23		0'58"80	30"47	NG	T	PASSINGSHOT (FR)	57	SUMMERCAKE (FR)	5
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	BI 3,7	1'34"98	1'34"88		0'58"89	31"47	Y	SANTA MONICA	57	GUADAIZA	4 1/4	
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	BI 3,7	1'34"00	1'33"81		0'58"28	30"54	C	ANOTHER ROSE	57	VAMOS NINO	2	
Favallú	Madrid	10-11-24	1400	BI 3,7	1'28"45	1'28"61		0'58"18	30"19	T	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	GAUCIN (FR)	2 3/4	
Gr. Crét.íum	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'45"65	1'45"64		1'03"15	33"64	T	BULNES (IRE)	57	FICTION (GB)	1 1/4	
F. de Turnes	Madrid	03-11-24	1800	P 4,4	2'00"34	2'00"44		1'02"97	33"55	T	JUMADIEL (FR)	56	PLACID'OO (FR)	5	
M. Delcher P.	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'46"73	1'46"56		1'00"93	31"38	NG	T	SKYTREE (FR)	55	NORTH BREEZE (FR)	43/
Camprodón	Madrid	27-10-24	1400	B 3,3	1'28"01	1'28"20		0'57"68	31"71	T	ALPHA WONDER (IRE)	58,5	MINI GEORGE (IRE)	5	
GP Subasta	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"30	1'32"21		1'00"38	32"00	T	OCTANS	55,5	BRONCO	2 1/4	
Sherman	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"72	1'32"77		1'00"33	31"11	T	ANOTHER ROSE	54,5	SANTA MONICA	2 1/4	
Travertine	Madrid	06-10-24	1400	B 3,2	1'27"76	1'27"85		0'57"09	30"41	NG	T	THEYKNOWWEKNOW (IRE)	56,5	PASSINGSHOT (FR)	3/4
R. Mendoza	Madrid	29-09-24	1200 LR	B 3,2	1'12"49	1'12"46		29"89		T	OCTANS	57,5	MINI GEORGE (IRE)	5 3/4	
L. Michelena	Madrid	29-09-24	1500	B 3,2	1'31"94	1'31"90		0'55"02	29"70	T	GOODMOOD (IRE)	57	SOLTAN GATSBY (FR)	cabeza	
L. Maroto	Madrid	22-09-24	1600	BI 3,5	1'42"67	1'42"78		0'57"32	30"24	NG	T	DUKE LEGACY (IRE)	57	BASCO BEARNAIS (IRE)	1/4
C. Sobrino	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'27"49	1'27"40		0'56"36	30"19	Y	FICTION (GB)	57	DAME AUDIENCIA (FR)	11/4	
Bibl. MAR	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'28"06	1'27"97		0'57"45	31"43	T	GAUCIN (FR)	57	SIR EDWARD (IRE)	2 1/2	
Zalduendo	Madrid	15-09-24	1400	B 3,2	1'28"57	1'28"75		0'56"47	29"80	Db	T	ALPHA WONDER (IRE)	57	ALCAIDESA (IRE)	1 1/4
Fomento	S. Seb.	08-09-24	1600	P 5,0	1'49"48	1'49"17		1'04"72	31"78	NG	T	HERMES WOOD (FR)	56	SWEET CAROLINE (FR)	4
Crit. Intern.	S. Seb.	01-09-24	1500	P 4,2	1'38"19	1'38"78		1'02"42	32"41	T	BULNES (IRE)	58	VAMOS NINO	3/4	
Tattersalls	S. Seb.	18-08-24	1300	P 4,3	1'26"51	1'27"03		1'03"08	34"38	NG	T	MINI GEORGE (IRE)	58	DALLAS	2 1/2
ITM	S. Seb.	11-08-24	1400	B 3,3	1'29"48	1'29"70		1'00"05	31"66	NG	Y	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	SERENA (FR)	2
Dom Alain	Madrid	08-08-24	1700	Ar	1'47"70	1'47"63	1'35"85	0'51"94	31"87	Db	T	GOODMOOD (IRE)	57	GAUCIN (FR)	2
Quiser	S. Seb.	04-08-24	1400	B 3,1	1'29"11	1'29"27		1'00"22	31"66	T	SANTO GOLD (FR)	57	AWJ (GB)	2 1/2	
Crit. Nacional	S. Seb.	28-07-24	1400	B 3,2	1'31"66	1'31"88		1'00"73	30"63	T	VAMOS NINO	58	ANOVER	5 3/4	
Rituss	Madrid	25-07-24	1200	Ar	1'14"79	1'14"95		0'51"97	32"28	NG	T	CAPDEPERA (IRE)	56,5	DONENTAL (GB)	2 1/2
EBF	S. Seb.	21-07-24	1400	B 3,3	1'30"34	1'29"97		1'00"19	31"34	T	BULNES (IRE)	57	MINI GEORGE (IRE)	2	
Colorines	Madrid	18-07-24	1200	Ar	1'14"45	1'14"60		0'51"11	32"03	NG	T	ZEUS	58	LEIZARAN	16 3/4
Alborada	Madrid	12-07-24	1200	Ar	1'14"55	1'14"67		0'51"28	31"86	NG	T	ARCO OF STARS (FR)	56	BRISEO	1
Hotel Viura	S. Seb.	07-07-24</													